© Média 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-638-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LA LETTRE D’ESPARBEC

C’est toujours pour moi une heureuse surprise quand je vois le courrier des lecteurs confirmer l’excellente impression que fait un nouvel auteur. On a beau connaître la musique et se fier à son intuition, on a toujours un petit doute. Et si ces cochons de lecteurs, n’allaient pas bander aux mêmes passages que moi ? Bien sûr, c’est une image, il y a longtemps, hélas (?) qu’à force d’exercer ce métier de malheur, je n’éprouve plus le moindre frémissement physique en lisant un passage cochon bien enlevé. Mais il y a une sorte de tremblement intérieur, vieux fantôme des anciens désirs que provoquaient en moi les pornos de mon enfance, qui me dit, chaque fois, que je tiens quelque chose d’intéressant. Et ce tremblement intérieur je l’ai éprouvé il y a déjà plusieurs années, la première fois que j’ai reçu un brouillon de celle qui n’était pas encore Cathy Grimaldi… Et à qui, par la suite, allaient me nouer de si tendres liens.

Et ce tremblement, je l’ai aussi ressenti la première fois que j’ai eu entre les mains un manuscrit de Rémy Charnat. Ce jour-là, je n’avais lu que des nanars et j’étais d’une humeur exécrable. Et voilà qu’en parcourant simplement deux phrases de Charnat… j’ai « su ». En voilà un ! me suis-je écrié in petto. Un « vrai ». Et je ne m’étais pas trompé. La servante asservie que nous avons réédité pourra vous en donner une idée. Quant aux deux coquines dont il nous narre les exploits en vacances… elles n’ont rien à envier aux plus cyniques petites salopes faussement ingénues jamais sorties de la plume de Cathy. Le style de Charnat est, néanmoins, très différent de celui de notre pornowoman nationale. Beaucoup plus, comment dire, beaucoup moins, comment dire… bref, c’est autre chose, même si c’est toujours du cul.

Il en faut pour tous les goûts, pas vrai ? Un bon porno à ne lire que d’une main, ma foi, c’est un plaisir qu’on ne doit pas bouder.

Votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

C’était la fin de l’après-midi. Il n’y avait pas grand monde sur l’autoroute et Joëlle conduisait sa Golf GTI rouge avec décontraction. Elle se dirigeait vers les Pyrénées en compagnie de sa meilleure amie, Danielle, âgée comme elle de vingt-cinq ans. Le chalet que les parents de Joëlle lui avaient prêté pour les vacances était encore loin.

Sans prévenir, Danielle empauma le sein de son amie par-dessus son tee-shirt.

— Tu es dingue ? Tu veux nous mettre dans le décor ?

Le corps de la jeune conductrice se raidit au contact inattendu. Et instantanément, elle sentit une vague de chaleur envahir son ventre et sa poitrine.

— Tu fais bien des manières aujourd’hui… ricana Danielle.

Elle continua à malaxer le sein de sa copine, sans aucune gêne. Elle sentait la moiteur de la chair palpitant sous ses doigts. Le mamelon devenait dur, gonflait sous l’étoffe, libre de l’entrave d’un soutien-gorge. Joëlle tentait de conserver son calme, l’œil rivé sur la route.

Comme chaque fois, elle avait un peu honte de se laisser faire ainsi par sa meilleure amie. Danielle la connaissait, savait parfaitement ses intenses besoins sexuels. Il y avait déjà longtemps qu’elle était sous son emprise et subissait son influence. Danielle avait guidé ses premiers pas amoureux.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Je glisse ma main sous ta jupe… Ne t’occupe pas de moi !

Danielle pinça le pubis charnu de Joëlle, par-dessus le slip de coton, et frissonna d’excitation en tâtant le tissu mouillé entre les cuisses. Elle glissa rapidement ses doigts sous l’élastique, pour les passer dans la touffe blonde, à la recherche des grosses lèvres déjà molles et gluantes. Joëlle avait toutes les peines du monde à garder le contrôle de la voiture. Ses jambes tremblaient et elle parvint à rétrograder sans trop desserrer les cuisses, malgré l’envie qui la tenaillait. Elle adorait que Danielle lui fasse ce genre de surprise, malgré la honte qu’elle éprouvait.

— Tu es bien mouillée… Mais ta touffe me semble un peu dégarnie… C’est ce prof de gym dont tu m’as parlé qui en a prélevé un échantillon ?

— Non ! s’exclama Joëlle en se tortillant. Et puis je ne mouille pas !

Joëlle était professeur de maths et Danielle lui connaissait plusieurs aventures qui n’avaient jamais duré très longtemps. Elle lui mit son doigt sous le nez, pour lui montrer les sécrétions qui l’enduisaient.

— C’est la transpiration…

C’était devenu un jeu entre elles. Quand Danielle la tripotait, elle faisait la jeune vierge effarouchée. Ainsi, elle avait moins de scrupules à montrer qu’elle aimait cela. Danielle n’était pas dupe, et l’attitude de Joëlle l’excitait davantage. Elle aussi mouillait, maintenant. Elle remit sa main sous la jupe, cette fois pour effleurer, plus bas, entre les cuisses, l’anus de la blonde. La voiture fit un écart.

— Non, non… C’est trop dangereux…

— Alors arrête-toi.

— Il y a trop de passage…. Et pour qui me prends-tu ? Je ne suis pas ce genre de salope !

Danielle retira son doigt de la culotte, une nouvelle fois, et le porta à ses narines pour humer l’odeur intime de Joëlle. Les senteurs du cul et de la chatte de son amie l’émoustillaient. Elle décida de se masturber et de laisser l’autre tranquille.

— Bon, bon… Conduis, je vais me faire un petit plaisir…

Se soulevant légèrement, en prenant appui sur ses pieds et sa nuque, elle passa ses mains sous sa jupe et fit glisser sa culotte à ses pieds, pour l’ôter rapidement. Joëlle jeta un œil vers elle, et vit l’auréole sombre, qui tachait l’entrejambe. Elle revint vite à la route, en prenant une longue inspiration.

Danielle écarta les cuisses au maximum, posant ses pieds sur le tableau de bord après avoir repoussé son siège. La jupe relevée jusqu’au ventre, ses fesses nues reposant directement sur le cuir, elle ouvrit sa vulve entourée de poils noirs et bouclés, que le soleil rendait luisants, comme une fourrure. Du bout du doigt, elle se titilla le clitoris.

— Arrête ! On pourrait te voir !

Danielle ne répondit pas. Elle savait qu’elle excitait Joëlle. Elle dégagea sa fente des poils qui en dissimulaient l’entrée, et elle enfonça un doigt dans son vagin, le plus loin possible. L’intérieur de sa chatte était brûlant, trempé. Cela fit des bruits humides. Elle gémit bien fort, pour troubler davantage son amie.

— Oh, arrête…

Danielle remua son doigt.

— Hum… Ça fait du bien ! souffla-t-elle en surveillant Joëlle du coin de l’œil.

— Si tu crois que tu m’excites, tu te trompes…

Joëlle mentait. Elle était si trempée entre les cuisses que sa culotte lui cisaillait la chair. Elle remua sur son siège pour trouver une position moins inconfortable. Elle en voulait à Danielle qui faisait comme si elle n’était pas là. Elle tourna la tête, pour regarder le long doigt entrer et sortir de la broussaille de poils, entre les deux grosses lèvres brunes. Danielle s’introduisit un autre doigt dans le cul. L’odeur de son entrecuisse emplit la voiture. Sa chatte dégageait une senteur entêtante et musquée, mélange de pisse et de sueur. Joëlle lui dit qu’elle était folle de s’exhiber de la sorte.

— Un camion nous double ! hurla-t-elle.

Mais Danielle continua à se branler, écartant les cuisses davantage. Le routier heureusement les doubla sans détourner la tête. Soudain, la brune souffla plus fort, enfonça plus vite ses doigts dans sa vulve et dans son cul. Ses pieds martelaient la boîte à gants, elle se cabra, les fesses décollées du siège.

— Oh… J’aime ça… Regarde-moi jouir… Regarde-moi !

Ses parois vaginales se resserraient autour de son doigt. Son clitoris dressé comme une petite bite, émergeait de sa touffe noire et bouclée. L’odeur devint plus puissante. Joëlle avait de plus en plus de mal à se concentrer sur la conduite. Danielle s’immobilisa enfin, les yeux révulsés, ses doigts encore en elle. Elle avait le souffle court. Sa poitrine semblait avoir doublé de volume. Les bouts sombres tendaient le tissu de son débardeur. Elle était en nage. Ses longs cheveux bruns tombaient en désordre sur ses épaules, sa courte frange était collée à son front par la transpiration. Elle se passa la langue sur les lèvres. Joëlle lui en voulait. Elle était incroyablement excitée et frustrée de ne pas avoir participé.

La nuit tombait. Danielle dit en refermant ses cuisses :

— Je te ferai une petite séance, ce soir…

— Non, je ne veux pas !

Danielle éclata de rire.

— Tu dis cela… Mais quand je te sucerai la chatte et que je te mettrai un doigt dans le cul, on verra si tu ne veux pas.

Danielle se frotta la fente, dans un bruit humide qui fit frissonner Joëlle.

— Quand je jouis comme ça, ma chatte me démange… Elle en redemande. Je me retiens de me remettre un doigt. A moins que tu veuilles le faire toi-même ?

— Je conduis, tu vois bien, non ?

Danielle s’appuya sur son amie qui tentait tant bien que mal de rester attentive à la route. Elle lui tripota les seins à travers son tee-shirt, tira sur le tissu pour empaumer un nichon moite de transpiration. Danielle aimait par-dessus tout les seins de Joëlle.

— Ils sont gros… Ils deviennent durs. Regarde comme les bouts sont dressés ! On dirait des tétines !

Danielle souleva le tee-shirt. Joëlle se tortilla. Il y avait peu de circulation à cette heure, heureusement.

— Suce-moi les seins, tant que tu y es, vicieuse !

Danielle avait envie d’uriner. Elle dit à Joëlle de stopper.

— Dépêche-toi, tu sais que j’aime pas conduire la nuit…

Danielle descendit et releva sa jupe le plus haut possible pour s’accroupir devant la portière ouverte. Le cœur de Joëlle se mit à battre plus fort.

— Va plus loin dans les fourrés… Tout le monde peut te voir…

Danielle éclata de rire et releva sa jupe encore plus haut. Elle tira sur sa chair molle et gluante, pour entrouvrir sa chatte. Un jet de pisse dru s’échappa de ses lèvres gonflées. Cela éclaboussait la terre, entre ses cuisses. L’odeur de l’urine chaude parvint aux narines de Joëlle. Une voiture klaxonna en les dépassant.

— Danielle !

— Ça me donne encore envie, qu’on me voie pisser. Mon clito est tout raide.

Joëlle s’en doutait. Danielle se redressa légèrement, se dandina pour faire tomber les dernières gouttes. Puis, pour narguer Joëlle, elle resta debout, la jupe relevée, et se gratta le pubis. Des phares approchaient.

— Rentre, Danielle !

La brune remonta en voiture et s’étira, soupirant de bien-être. Joëlle redémarra nerveusement.

Elles s’étaient connues en sixième au lycée. Joëlle était nouvelle dans la ville où ses parents postiers venaient d’être affectés. Danielle avait été la première à lui parler et l’avait tout de suite prise sous son aile. La complicité qui les unissait depuis était sans faille. C’était la brune qui lui avait fait connaître sa première expérience, en terminale. Un de ses amis l’avait dépucelée sans douceur, mais elle en gardait un souvenir troublant.

Elles avaient partagé cet amant.

En y repensant, Joëlle sentit une nouvelle vague, de chaleur s’emparer de son ventre. Elle tourna la tête vers Danielle qui dormait, la tête renversée sur le siège. Joëlle tendit une main vers elle et la glissa sous la jupe, sous l’élastique de la culotte. L’odeur de la chatte redevint entêtante. Joëlle fit pénétrer son index dans la vulve, effleurant l’anus. Elle sentit venir son plaisir. Mais elle se retint. Ses pieds tremblaient sur les pédales. Elle reprit le volant à deux mains et serra les cuisses. Elle ne comprenait pas pourquoi Danielle lui faisait cet effet-là. Entre elles, il y avait le vice, rien que le vice.

Pendant longtemps, après sa première expérience, elle n’avait plus fréquenté personne. Danielle, elle, consommait les garçons, puis les hommes avec un appétit sans borne. Aujourd’hui, Joëlle était prof dans un lycée d’Albi, et Danielle secrétaire dans un cabinet d’assurances. Tout aurait dû les éloigner, mais le vice les rapprochait.

CHAPITRE II

Elles étaient enfin arrivées près de Luchon, dans la montagne. Le chalet isolé se composait d’une unique pièce très vaste. Pour dormir, Joëlle et Danielle avaient le choix entre deux lits superposés et un grand lit à deux places. La douche et les W.-C. chimiques étaient relégués sous un appentis, derrière le chalet.

Les deux filles dînèrent rapidement d’un peu de charcuterie, de fruits au sirop et d’une demi-bouteille de cahors. La bonne humeur était revenue. Après le repas, Danielle prépara deux grogs bien tassés au whisky. Joëlle se récria pour la forme. Elles avaient les joues en feu, au moment de se coucher.

— On aura plus chaud dans le grand lit… lança Danielle en commençant à se déshabiller.

Joëlle la regarda. Danielle était mince, avec une poitrine menue aux bouts roses, petits comme des framboises. Son pubis était une grande broussaille noire. Ses petites fesses rondes et ses longues cuisses plaisaient aux hommes. Joëlle l’enviait, elle qui était plutôt potelée, avec de gros seins lourds aux larges aréoles mauves. Pourtant, elle devinait souvent dans le regard des hommes l’envie irrésistible de la baiser.

— Je vais pisser, je reviens… dit Danielle, entièrement nue.

— Tu sors comme ça ?

— Il n’y a pas un chat à dix kilomètres, idiote…

Danielle partie, Joëlle s’empressa de se dévêtir à son tour. Son cœur battait fort. La vue de sa copine nue, le souvenir de la scène dans la voiture l’émoustillaient. L’odeur forte de Danielle flottait dans le chalet. Joëlle enfila une chemise de nuit. Elle ôta son slip et le porta à ses narines. L’étoffe était encore gluante de sa mouille. L’odeur de son cul l’excita davantage. Si Danielle préférait dormir tout de suite, elle serait déçue. Mais il était hors de question qu’elle lui montre ce qu’elle désirait. Elle se glissa dans le lit et tira sa longue chemise de nuit.

Danielle revint couverte de chair de poule. Ses tétons pointaient, violets. Elle entra dans le lit elle aussi, et immédiatement se blottit contre Joëlle.

— Je ne veux pas attraper la crève…

Une bouffée de chaleur emplit le ventre et les seins de Joëlle. Danielle se frotta contre elle, cherchant sa chaleur. Elle souleva le drap et se moqua de sa chemise de nuit.

— Retire-moi ça et arrête de faire la pucelle. Je sais bien que tu mouilles comme une chienne… Tiens, regarde-moi…

Elle s’assit, les cuisses ouvertes et tira sur ses poils noirs pour découvrir sa fente luisante de mouille. Un flot de sécrétions inonda la chatte blonde de Joëlle. Danielle tira la chemise de nuit et la lui ôta. Elle se laissa faire, protestant pour la forme.

— Oh non… j’ai sommeil… Ne me touche pas, Danielle !

Celle-ci glissa sa main entre les cuisses de son amie. La chatte était trempée et dilatée. Le clitoris se dressait.

— Tu vois bien que cela te plaît ! Pourquoi fais-tu toujours des manières, alors que tu ne demandes que cela ?

Joëlle ne pouvait répondre. Elle ouvrit les cuisses lentement pour laisser sa copine lui toucher le sexe. Sa grosse poitrine aux bouts mauves et fripés se soulevait, l’odeur de leurs corps emplissait la pièce. Danielle se glissa à genoux entre les cuisses de Joëlle et sépara les grandes lèvres pour examiner la vulve blonde.

— Oh, ne regarde pas comme ça entre mes cuisses… C’est gênant, tu sais…

— Et si je la léchais, cette chatte rose ?

— Tu es folle !

Danielle s’allongea sur le ventre, face à la fente de Joëlle, et écrasa sa bouche dessus. Tout de suite, le goût musqué envahit son palais et sa langue. Elle donna de grands coups de langue le long des grosses lèvres, les écartant pour titiller l’entrée du vagin, à la saveur plus forte. L’odeur du cul l’enivra.

Elle releva son visage luisant de salive et de mouille pour regarder Joëlle. Les yeux mi-clos, celle-ci se touchait les seins. Elle gémissait, protestait, mais elle se cabra davantage, ouvrit grand les cuisses.

— Oh, Danielle… Nous ne devons pas faire cela… Oh non, ne lèche pas mon cul !

La brune passa la pointe de sa langue entre les fesses, écarta avec ses doigts les poils blonds, pour dénuder le petit cratère boursouflé. Elle le suça, puis se redressa et vint s’asseoir près du visage de son amie.

— A toi, maintenant, suce-moi la chatte, cochonne !

— Je ne pourrai pas !

Et pourtant elle en mourait d’envie. L’odeur animale de la brune si poilue lui tournait la tête. Danielle lui prit les cheveux à pleine main pour la forcer à coller sa bouche sur sa vulve grasse.

— Tu sens la pisse… Tu sens le cul…

— Et ça t’excite, pas vrai ?

— Oh oui…

Joëlle aspira les grandes lèvres de Danielle, le nez écrasé contre le clitoris tendu hors de sa gaine.

— Ouais, ouais, gémissait Danielle… Touche-moi encore le cul… Attends….

Danielle se redressa, colla sa chatte contre celle de Joëlle. Les cuisses grandes ouvertes, soudées l’une dans l’autre, elles se frottaient le sexe, leurs pubis accolés. Leurs chairs gluantes et molles se joignirent.

— Oh oui, comme ça… Plus cambrée, redresse-toi, que je sente ton clito sur le mien…

Les deux filles ne jouaient plus, elles ne pensaient plus qu’à tirer le plus de plaisir de leurs corps. Redressées, elles continuaient à se frotter la chatte, à se tripoter les seins. Danielle malaxait les gros globes de chair de sa copine, pinçait les mamelons larges. La blonde en faisait autant avec les siens, plus petits, plus fermes. L’odeur de plus en plus forte de leurs sexes se mélangeait.

— J’aimerais avoir une grosse bite pour te la mettre dans le cul et dans la chatte ! lança Danielle.

Joëlle n’écoutait plus, elle sentait qu’elle allait jouir. Danielle s’en aperçut et glissa la main entre ses cuisses pour lui mettre un doigt dans le con.

— Oh, c’est bon, attends… Je vais faire pareil…

Elle enfonça son doigt dans la fente de la brune. L’intérieur était chaud, gluant. Les deux chattes se contractaient en même temps, autour des doigts qui les fouillaient. Elles poussèrent un râle et retombèrent côte à côte, essoufflées.

— J’ai encore envie de pisser… dit Danielle.

— Moi aussi, dit Joëlle, le souffle court.

Elles se levèrent pour sortir. Danielle entraîna son amie plus loin que l’appentis, dans l’herbe. Accroupies l’une devant l’autre, elles pissèrent, tout en se touchant les seins. Elles s’éclaboussaient les pieds, l’odeur les excitait à nouveau.

Elles rentrèrent. Danielle mit sa main entre les fesses de Joëlle, tout en marchant, et lui introduisit un doigt dans l’anus. La blonde sursauta, mais marcha jusqu’au lit. Elles s’allongèrent, enlacées.

— C’était fameux, hein ?

— Oui, souffla Joëlle, le visage enfoui dans le cou de la brune.

— Si tes élèves te voyaient !

Plutôt que de choquer la jeune prof, cette pensée l’excita de nouveau. Elle pensa à ses élèves, à Zoran qui avait dix-sept ans et portait toujours des pantalons serrés. Elle s’était souvent branlée en pensant à son sexe qui faisait une bosse à hauteur de sa braguette, quand il fixait ses seins.

Danielle, insatiable, demanda à Joëlle de se mettre sur le ventre. Lentement, elle écarta les fesses dodues et plongea son visage entre elles, pour lui sucer l’anus. Des gouttes d’urine mouillaient les poils. Donnant de grands coups de langue, le plus bas possible, Danielle lapa la mouille et la pisse, la sueur moite.

— Demain, il faudra qu’on trouve une bonne bite pour nos chattes, gloussa-t-elle.

Joëlle ne répondit pas. Un second orgasme envahit son ventre et ses fesses. Elle s’ouvrit davantage et Danielle redoubla la vitesse de ses coups de langue. Joëlle se mordit la lèvre pour ne pas crier quand son amie lui enfila un doigt dans le cul, tout en la léchant.

Les vacances commençaient bien…

CHAPITRE III

Elles avaient été surprises par l’orage, en pleine randonnée. Une terrible pluie s’abattait sur elles, la nuit tombait, elles se sentaient épuisées par la longue marche entamée à l’aube. Elles dégoulinaient, leurs joggings trempés et collés au corps, les cheveux plaqués sur le front, grelottantes. Elles se ruèrent vers le refuge qui se dessinait sur le ciel vite assombri. Il ne leur restait aucune autre solution, elles se trouvaient trop loin du chalet.

— Oh… Pardon… Nous ne savions pas qu’il y avait quelqu’un…

Danielle venait de pousser la porte du refuge, essoufflée. Deux hommes suspendaient leurs vêtements sur une ficelle, au-dessus d’un feu. Ils étaient en slip.

— Mais non, entrez, dit l’un d’eux.

Il était petit et noiraud, trapu et incroyablement velu. Immédiatement, les deux filles remarquèrent que son slip semblait en contenir bien plus que celui de l’autre, un grand rouquin à l’allure sportive. Joëlle referma la porte sur elle. L’odeur des deux hommes emplissait le refuge, se mélangeant à celle du bois qui flambait dans la cheminée en pierre. La situation inattendue la gênait, alors qu’au contraire Danielle semblait avoir l’intention de s’installer.

— Nous n’allons pas rester, dit-elle, on attend que la pluie s’arrête et on file…

— Mais non… Il faut se sécher sinon, c’est la crève assurée, dit Danielle en posant son sac à dos.

C’était le genre d’attitude qui déplaisait à Joëlle. Cette façon de sauter sur le premier homme venu, même s’il s’agissait d’un parfait inconnu. Joëlle était bien décidée à ne pas suivre son amie, malgré la chaleur qui envahissait son ventre et ses seins à la vue des deux bites moulées dans les slips.

— Mettez-vous à l’aise, dit le petit poilu en faisant un clin d’œil à son ami.

— Faites de la place sur le fil… ricana Danielle.

Sans attendre, elle retira son jogging, se retrouva les seins à l’air, en culotte, devant les trois autres. Le rouquin accrocha le vêtement au-dessus du feu qui crépitait. Les flammes illuminaient l’endroit, faisant danser les silhouettes sur les murs.

— Tu es bien balancée, dit le rouquin. Et ta copine, elle ne se met pas à l’aise ?

— Si si… répondit Danielle à la place de Joëlle.

— Je suis bien comme cela… soupira celle-ci.

Les deux hommes se présentèrent. Le brun trapu était d’origine italienne et se prénommait Giacomo. Il insistait pour se faire appeler Giaco. L’autre, s’appelait Patrick. Ils avaient environ trente-cinq ans.

— Nous, on vit au chalet, plus haut…

Joëlle aurait giflé Danielle. Pourquoi le leur dire ? Et pourquoi se dandinait-elle devant le feu, faisant sauter ses petits seins sous leurs yeux ? Soudain, Danielle s’approcha d’elle pour lui ôter son jogging.

— Allez, retire ça… tu vas attraper la crève ! Ils en ont vu d’autres, et moi je te connais par cœur, non ?

Comment pouvait-elle dire ça devant eux ?

Qu’allaient-ils penser ? La gorge serrée, Joëlle ôta son vêtement. Un silence pesant accompagnait chacun de ses gestes. Elle aussi se retrouva en culotte, ses gros seins laiteux à l’air. Immédiatement, elle croisa les bras devant sa poitrine.

— Ce que tu es pudique ! ricana encore Danielle. Bon… On commence à s’emmerder, ici… fit-elle en se tournant vers les mecs. Vous avez une idée pour passer le temps, les gars ?

— Je vois bien un petit truc, lança Giacomo, en se grattant la poitrine. C’est vieux comme le monde… Mais quand on n’a pas la télé, ça peut aider !

Danielle était assise devant eux. Elle faisait exprès d’ouvrir les cuisses bien grand. Ils ne quittaient pas des yeux la chatte moulée dans l’étoffe blanche. Et surtout les poils bruns qui dépassaient. Patrick le rouquin apercevait une petite tache sombre, à l’endroit de la vulve. Joëlle serrait les cuisses, les bras sur sa poitrine. Mais le spectacle commençait à l’exciter. Elle n’avait jamais baisé avec des inconnus. Il lui fallait du sentiment… Tandis que son amie… Elle accepta le verre de vin chaud que lui tendait Patrick. Giacomo, lui, prit place tout près de Danielle. L’alcool donna du courage à la blonde et finalement elle laissa tomber ses bras, dévoilant ses gros seins, dont les bouts mauves se plissaient et gonflaient.

— Oh, elle est grosse, ta bite ! Montre encore ?

Le cœur de Joëlle se mit à battre à tout rompre. Danielle tirait sur l’élastique du slip de Giacomo pour y mettre la main et tâter la queue qui grandissait rapidement. Le gros gland sortait du sous-vêtement.

— Et tes couilles ! Oh, elles sont grosses…

Danielle palpait les testicules à travers le slip. Joëlle trouva la scène choquante, et excitante. Elle se doutait de ce qu’allait provoquer Danielle. La brune se passait la langue sur les lèvres, tout en tripotant les couilles de l’homme qui se laissait faire, debout devant elle, entre ses genoux. Il fit un clin d’œil à son ami en lui montrant Joëlle, comme pour l’inviter à entamer le rapprochement. Joëlle était horrifiée à l’idée qu’on pourrait lui ôter sa culotte. Elle ne s’était pas lavée depuis le matin, avait beaucoup transpiré toute la journée, et ses poils étaient collés. Elle se raidit.

Patrick semblait plus timide que son ami. Il restait assis dans son coin, louchant sur ses seins et ses cuisses, sans oser vraiment la regarder.

— Regarde ma chatte… Elle te plaît ? Je suis aussi poilue que toi ! Tu aimes les grosses chattes poilues, Giaco ?

D’où elle était, Joëlle ne voyait pas entre les cuisses de sa copine, mais elle devinait qu’elle tirait sur l’élastique de sa culotte pour montrer son sexe, ses grosses lèvres brunes et sa broussaille de poils noirs.

— Toi, au moins, tu vas droit au but… Et tu as une sacrée chatte… murmura l’Italien.

Il était obscène, avec sa queue à moitié hors du slip. Comment Danielle pouvait-elle être si directe ? Joëlle sentit contre sa cuisse la chaleur de celle de Patrick, qui était venu s’asseoir tout près d’elle, mais gardait ses mains jointes sur ses cuisses.

— Tu as vu, Joëlle ? Giaco, montre un peu à ma copine ! Regarde ça !

Giacomo était debout, le slip baissé, et Danielle tenait à pleine main une verge veineuse et énorme, surplombant deux couilles aussi poilues que le reste de son corps. L’homme riait en se laissant faire. Danielle montra la queue à sa copine, fit coulisser le prépuce de haut en bas, couvrant et découvrant le gros gland violet au méat boursouflé.

— Vous les filles, vous êtes de sacrées rigolotes… gloussa l’Italien.

— Et toi, le rouquin, montre-nous un peu !

Le cœur de Joëlle battit plus vite. Danielle prit place entre les cuisses de Patrick et lui baissa le slip. La queue était plus courte, plus fine. Les couilles recouvertes de petits poils roux pendaient dans leur sac de peau flétrie. Lui aussi se laissait faire.

— Il en met un temps pour bander, celui-là… Il ne te plaît pas, Joëlle ?

— On va partir, maintenant…

Danielle, plutôt que de lâcher la bite du rouquin, s’amusa à la masturber très vite, provoquant une érection immédiate. Le rouquin soufflait, la main posée sur la cuisse nue de Joëlle. Pendant ce temps, Giaco s’était posté derrière Danielle et lui baissait sa culotte. Elle exhibait à tous sa chatte poilue et ses fesses. Elle semblait à peine étonnée par la grosseur de la bite de l’Italien, alors que Joëlle n’en avait jamais vue d’aussi énorme. Les flammes donnaient au membre des reflets rouges.

— Bon, si tu n’as pas envie de passer le temps, reste comme ça… Giaco, tu me la fais goûter ?

Danielle se releva et prit la bite du rouquin dans sa bouche. L’autre faisait glisser l’énorme membre entre ses cuisses. Joëlle se leva pour aller s’asseoir près du feu. Ces deux types lui faisaient un peu peur.

— AAAAHHHH… râla Danielle.

Elle était à genoux, l’Italien dans la même pose, derrière elle. Il enfonçait son sexe dans la chatte poilue de la brune. Il donna de grands coups de bite, pendant que son copain se faisait sucer. Cette fois, la queue du rouquin était dressée, moitié moins longue que l’autre, mais elle faisait terriblement envie à Joëlle. Danielle se faisait baiser devant elle, en suçant la bite, en tripotant les couilles de l’homme. Le gros manche glissait entre ses lèvres gluantes, et plus haut son anus se gonflait, se contractait à chaque introduction profonde.

— Oh oui, oh oui… Jouis dans ma bouche… Et toi, derrière, tu attends quoi pour me remplir la chatte ?

Joëlle se retenait de se tripoter en les regardant. Danielle avala le sperme du rouquin qui gémissait, la tête en arrière, et pendant ce temps, l’autre y allait plus fort dans son sexe, pour enfin se cabrer et éjaculer en elle.

— Ouais… OOOUUUAAIIIIS hurla Danielle. Elle se contorsionnait, en proie à un orgasme intense.

Sa chatte clapotait. Les grosses couilles poilues tapaient sur son clitoris, dressé dans la broussaille de son pubis. Quand Giacomo retira sa bite, elle était encore raide et du sperme s’en écoulait lentement. La queue du rouquin devenait toute petite et ses testicules retombaient dans leur sac. Danielle, les joues en feu, se releva pour s emparer de sa culotte. Elle s’essuya la vulve du sperme qui s’en écoulait encore, et la jeta au feu. Puis elle prit place près de sa copine.

— Oh la vache, il m’en a mis un coup ! Regarde-le, il a encore envie… Viens, Giacomo…

L’autre, sans dire un mot, se planta devant Joëlle, la bite toujours raide. Elle voyait la verge noueuse de près, pouvait sentir l’odeur de la chatte brune de Danielle se mêler à celle de la sueur. Danielle prit la queue à pleine main et saisit Joëlle par les cheveux, pour la pousser à sucer la bite.

— Oh non… Je ne veux pas…

— Toi, le rouquin, viens nous filer un coup demain… ordonna Danielle, comme si elle les connaissait depuis toujours.

L’autre s’approcha, lentement, les yeux brillants.

— Allez, à poil, Joëlle !

— Arrêtez ! Arrêtez !

Mais ils étaient déjà sur elle. Ils la plaquaient au sol, sur une couverture épaisse, et Danielle lui arrachait son slip. Joëlle faisait semblant de se débattre. Il lui était plus facile de faire ainsi, de mimer le refus. Elle était incapable, comme quand elle baisait avec Danielle, de faire le premier pas. Il fallait qu’on la force, ça l’excitait. Le rouquin ne se retenait plus. Il lui palpait les seins sans ménagement. L’Italien était déjà entre ses cuisses et passait son gland sur sa fente grasse.

— Mais non, je ne veux pas…

Le contact des grosses couilles entre ses cuisses, du membre énorme qui glissait entre ses grandes lèvres trempées lui donnait des frissons.

— Allez, emplis la chatte de ma copine…

— Je suis trop étroite ! Il est énorme, il va me faire mal…

Les deux autres la tenaient toujours plaquée au sol. Malgré la chaleur dégagée par le feu et les vapeurs de vin chaud, elle claquait des dents, les tétons dressés, les seins gonflés et durs. Elle releva la tête pour voir la grosse queue au gland violet apparaître et disparaître dans ses poils blonds. Elle avait une terrible envie de se faire baiser, maintenant. Mais la peur de souffrir la freinait encore. On la forçait, et elle adorait cela, pourtant.

— Qu’est-ce qu’il fait ? Il va me la mettre… Danielle ! Dis-lui de ne pas…

— Il me l’a mise et je te jure que c’est le pied… Ça te remplit la chatte…

Soudain, elle disjoignit ses cuisses au maximum et il donna un coup de reins en grognant. Joëlle crut que son ventre se déchirait jusqu’au nombril, sous la poussée implacable. Il forçait, écartait et distendait les parois de son vagin. Pourtant, l’énorme bite n’était en elle que de moitié. Elle se raidit, fesses crispées, seins tendus, la tête rejetée en arrière… Elle se plia en gémissant.

— Oh, Danielle, Lâche-moi… Toi aussi, le rouquin… C’est un monstre, il va me blesser !

Giaco entra la totalité de son membre, jusqu’au fond du vagin, en râlant. Le rouquin bandait de nouveau. Sa queue se dressait près des yeux de Joëlle. La vue de ce sexe transforma la douleur de la pénétration en une immense chaleur. L’italien bougea en elle. Jamais elle n’aurait pensé que son vagin puisse contenir une chose aussi grosse. Il coulissa de plus en plus vite.

Joëlle ne se plaignait plus, mais se cabrait pour aller au-devant des coups de bite. Danielle en profita pour lâcher son amie et sucer la verge de Patrick. Sous les yeux de Joëlle, qui fixait la bouche arrondie autour du membre dressé. La langue de son amie courait le long de la tige, ses doigts trituraient les couilles qui remontaient à la base du sexe. Joëlle se redressa pour prendre l’Italien par la taille, elle s’accrocha à ses fesses. C’était un animal qui l’empalait. Il sentait la sueur, ses poils luisaient. Plus il lui donnait des coups de queue, plus son vagin s’ouvrait. Elle sentait contre ses parois chaque relief du sexe énorme. Son cul se dilatait tout seul.

— Humm… J’aimerais bien l’avoir dans le cul, cette queue-là… dit Danielle en les observant.

Elle goba les couilles de Patrick. Joëlle n’en perdait pas une miette.

— Ça va ? lui demanda Danielle entre deux coups de langue.

— Je vais jouir… Je voudrais qu’il me touche les seins… J’aime ça ! Ohhhhh… C’est gros !

L’Italien se tenait sur un bras et d’une main lui tripota ses gros seins. Elle sentit monter l’orgasme. Son ventre se remplissait de picotements, son con brûlait. La bite se vida en elle, tout à coup. Giacomo se raidit, ses fesses durcirent sous ses mains, elle poussa un cri terrible, incapable de se retenir. La queue s’agitait en elle, était vivante, indépendante du corps. Elle s’agita encore, se retira finalement. Joëlle ne pouvait plus bouger, paralysée par la violence de l’orgasme.

Quand enfin elle tourna les yeux vers Danielle, elle vit celle-ci laper le sperme qui s’échappait du méat rouge vif. Elle devina que Patrick avait joui, lui aussi. Tous les quatre, nus, burent du vin chaud avec de la cannelle. Et ils mangèrent un peu de pain et de fromage. Les deux hommes avaient tout ce qu’il fallait dans leur sac. Joëlle était plus détendue. L’alcool la décontractait. Assise en tailleur, comme les autres, elle ne pouvait détacher ses yeux de la verge molle qui venait de la prendre. Elle sentait entre ses cuisses sa chatte entrouverte, et le jus encore tiède qui en coulait.

Ils firent un peu plus connaissance. Giacomo était entrepreneur et dirigeait sa propre entreprise de travaux publics. Il était installé à Perpignan, tout comme Patrick, qui travaillait pour une banque.

Soudain, à l’extérieur du chalet, la pluie redoubla. Le vent se leva et l’orage éclata, faisant trembler toute la vallée.

— J’ai l’impression qu’on n’est pas partis, les mecs, dit Danielle, l’œil luisant.

Les deux hommes se regardèrent en souriant. Joëlle se doutait des intentions de sa copine. Danielle se trémoussait, s’étirait, les bras en l’air, faisant saillir sa petite poitrine aux mamelons tendus.

— Venez plus près, allez…

Ils se rapprochèrent.

— C’est rare des filles comme vous, souffla Giaco.

Il s’installa devant Danielle, et Patrick face à Joëlle.

— On vous suce, et vous nous enculez…

— Tu parles ! répondit l’Italien en se touchant la queue.

Joëlle ne l’avait jamais fait, mais la bite de Patrick, comparée à l’autre, la rassurait. Danielle avait d’autres plans.

— Laissez-nous nous préparer, d’abord…

— Oh non, tu es folle Danielle ! protesta Joëlle.

La brune l’enjambait déjà, pour s’allonger sur elle en sens inverse, et lui coller sa chatte gluante sur le visage. Un frisson parcourut le ventre, les seins et le cul de Joëlle. Danielle avait le diable au corps ! Sans attendre, elle avait relevé les cuisses de sa copine pour lécher l’anus rose. Et Joëlle fit de même. Se faire lécher par une femme, la sucer devant les hommes l’excitait terriblement, malgré l’appréhension de se faire enculer ensuite. Le cul de Danielle sentait fort, mais elle l’aspirait, lui faisait ce qu’elle aimait qu’on lui fasse. Et la brune ne se privait pas. Les deux hommes se branlaient, de l’autre côté, ne la voyaient pas sucer le cul de Danielle, mais regardaient le sien, tété par la langue avide de la brune. On la voyait se faire lécher l’anus. Une vague de plaisir la submergea.

— Ohhhh… Danielle !

La brune lui avait mis un doigt et l’agitait sans retenue ni douceur.

— Viens que je te suce, le rouquin, pendant que je branle ma copine dans le cul… Vous allez y être bien, il est ouvert… Chaud… Vierge !

Joëlle entendait les bruits de succion mais ne voyait rien. Elle imaginait la bouche de Danielle autour du sexe du rouquin, et son doigt dans son cul.

— Voilà… Vous êtes vraiment raides… Super !

Danielle se leva. Elle se mit à quatre pattes, forçant Joëlle à en faire autant. Elle demanda aux hommes de choisir, et Joëlle sentit sa nuque se hérisser. C’était la bite de Giaco qui glissait entre ses fesses. Elle ne voulait pas !

Le rouquin, d’accord, mais ce monstre !….

— Non… Pas par lui… dit-elle, les larmes aux yeux. Danielle se leva, l’attira par le bras, et elle tomba sur le ventre, sur la couverture. Ils recommençaient. Elle et le rouquin la maintenaient par les bras. Elle hurla, serra les fesses pour empêcher la grosse queue d’entrer. Elle voulait de la douceur. Les yeux embués de larmes, elle se rendit compte que Patrick avait la queue raide et que du sperme en coulait encore. Il avait déjà joui, il bandait toujours.

— Arrêtez ! Danielle ! Je ne veux pas !

Il était trop tard. L’énorme gland força l’entrée de son cul. Elle hurla comme une folle. La douleur était intolérable. Son cul allait être déchiré, en sang… Le gland pesait sur son sphincter, le forçait à se dilater, à s’ouvrir.

— Oh non… Oh non… pleura-t-elle.

Les autres rigolaient. Danielle, le visage illuminé par les flammes, les yeux luisants, la maintenait fermement plaquée au sol. Joëlle se mordit les lèvres au sang. Des picotements emplissaient son cul, atténuaient la terrible douleur. Que se passait-il dans son corps ?

— Vous êtes des belles salopes… ricanait Giacomo. Ces deux filles étaient un cadeau tombé du ciel. Il reniflait l’odeur du cul de blonde qu’il pénétrait presque entièrement. Petit à petit, l’anus se dilatait. Danielle et le rouquin lâchèrent Joëlle. Elle ne pouvait plus bouger, clouée au sol par la bite de l’Italien.

— Oh, ça me fait trop envie… Encule-moi, Patrick… Ta bite est raide… Oh oui… AAAHHHH… Putain que c’est bon…

Joëlle tourna la tête, les larmes aux yeux, et vit la queue encore rouge de la pipe entrer dans le cul de Danielle. Cette vision l’affola.

Sa douleur s’estompait pour laisser place à une chaleur incroyable. Ses seins râpaient la couverture, lourds et gonflés. Les couilles énormes de l’Italien frappaient son con, ses grosses lèvres molles et son clitoris tendu. Soudain la vague de chaleur se transforma en une immense brûlure qui lui traversa le ventre, les fesses et le cul. Elle poussa un gémissement animal et eut un orgasme fulgurant pendant que la bite se vidait dans son anus. Presque aussitôt, Danielle cria comme elle. Patrick n’arrivait plus à éjaculer.

Les deux hommes se retirèrent des deux culs ouverts. Immédiatement Danielle vint se blottir contre son amie qui avait du mal à reprendre son souffle. Joëlle se serra contre elle. Les deux types s’habillaient. Dehors, il ne pleuvait plus, l’orage s’était éloigné.

— J’espère qu’on se reverra, les filles, lança Giacomo.

Ni l’une ni l’autre ne répondit. Les deux hommes les laissèrent seules. Danielle, la première, infatiguable, se leva pour aller pisser dehors. Quand elle revint, elle portait une cuvette en plastique pleine d’eau de pluie. A l’aide de la culotte de Joëlle, elle se lava entre les cuisses à l’eau claire. Son anus la piquait un peu. Elle prit un tube de pommade pour les lèvres dans son sac à dos et écarta les cuisses de son amie.

— Tu as mal au cul ? La vache, il est tout rouge…

— Oh… C’est froid…

Mais cela faisait du bien. Du bout des doigts, la brune, assise entre les cuisses de Joëlle, massait le petit cratère encore ouvert.

— Humm… Ça fait du bien… Continue…

Joëlle se cabra pour aller au-devant des caresses apaisantes. Danielle passait sur le pourtour de l’anus enflammé, puis sur le centre du cratère. Elle glissa avec précaution une phalange à l’intérieur.

— Je te passe de la crème sur la chatte ?

— Si tu veux, dit Joëlle, les yeux fermés.

Elle se cambra un peu plus, et écarta les cuisses.

— Tu es trempée… Ça t’excite, ce que je fais, hein ? Et ton clito… Il est tout raide !

— Oh non…

Mais son ventre et sa chatte palpitaient sous les attouchements de Danielle.

— Je vais te sucer, cela te fera plus de bien que la crème…

Joëlle ne dit rien. Elle se laissa faire. Elle ne regrettait pas d’être partie en vacances avec sa meilleure amie.

CHAPITRE IV

Ce jour-là, elles étaient descendues à Luchon pour faire quelques courses. En revenant elles eurent la surprise de trouver, garée devant le chalet, une Mercedes noire. La fenêtre principale était entrouverte.

— Oh mon Dieu… Il y a quelqu’un dans le chalet… Il faut appeler la police…

Joëlle semblait terrorisée, mais Danielle garda son calme.

— C’est peut-être les deux mecs… Avec des copains… Ça va être le pied, dit-elle en ralentissant.

— Tu crois ? Ils nous attendent peut-être pour…

— Arrête ! On va vérifier…

Elle dépassa le petit sentier et gara la Golf plus bas, assez loin pour ne pas être vue. Joëlle était de moins en moins à l’aise. Elle était sûre que les deux hommes du refuge, avec peut-être d’autres types, étaient venus pour elles. Elle en tremblait.

— Allez, viens, on va voir en douce…

Joëlle marcha derrière Danielle.

— S’ils ont amené des copains…

— Plus on est de fous…

Des voix leur parvinrent, par la fenêtre entrouverte. L’une d’elles était une voix de femme. Cela rassura un peu Joëlle. Elles s’approchèrent. Danielle, la première, jeta un œil à l’intérieur, et aussitôt elle attrapa son amie par la manche pour qu’elle regarde elle aussi. Danielle était écarlate, ses yeux brillaient. Joëlle comprit immédiatement pourquoi.

— Oh… Simon… Allez-y doucement… Je n’arrive pas à sucer Manuel correctement !

Les visiteurs étaient au nombre de trois. Deux hommes et une femme. Et Joëlle reconnut celle-ci. Hélène était une riche vacancière qui passait ses vacances à Luchon depuis de nombreuses années. Une amie de ses parents, elle jouait souvent au bridge avec eux. Joëlle la connaissait depuis qu’elle était gamine. Elle devait avoir près de quarante-cinq ans. Si la mère de Joëlle la voyait ainsi, elle qui ne tarissait pas d’éloges à son sujet !

Les deux filles voyaient tout de la scène. Hélène était nue, accroupie sur le lit, en train de lécher la bite de l’homme encore jeune qu’elle avait appelé Manuel. Derrière elle, Simon lui donnait de grands coups de queue dans le con, sans retenue, en la tenant par les fesses. Joëlle n’en revenait pas. Hélène était encore très bien faite, la taille fine, de petites fesses fermes, et une grosse poitrine, deux globes laiteux aux larges aréoles brunes. Danielle s’intéressa davantage aux hommes. Elle se pencha pour souffler à l’oreille de sa copine :

— Ce sont les deux mecs qu’on a vus ce matin. Tu te souviens ? Un des deux tripotait sa femme contre la fontaine.

Joëlle ne pouvait le croire. Et pourtant c’était bien eux. Que faisaient-ils là ? Où étaient leurs femmes ? Comment pouvaient-ils faire une chose pareille avec cette femme qui aurait presque pu être leur mère ? Ils étaient jeunes et minces, musclés. Ils portaient des tatouages sur les bras.

— Putain, la vieille, tu as un de ces vagins… J’y suis comme chez moi, ricana Simon, derrière la femme.

La queue qui glissait dans la chatte brune était plus grosse que celle qu’elle suçait. La bite de Manuel était longue et fine. Le gland mauve brilla des succions répétées.

— Allez, retourne-la et laisse-moi y aller, dans cette chatte ! grogna Manuel.

L’autre retira sa bite, grosse et veineuse, tendue à l’extrême, pour retourner Hélène et venir près de son visage pour se faire lécher. Elle prit la grosse pine entre ses lèvres, en se dandinant, pendant que Manuel cherchait l’entrée de son vagin.

— Elle est encore belle, la vieille, murmura Danielle.

— Chut ! souffla Joëlle.

C’est vrai qu’Hélène était encore jolie. C’était la première fois que Joëlle s’en apercevait. Elle avait les cheveux auburn, des traits fins, une grande bouche au dessin accentué par du rouge à lèvres très vif. Elle roulait de grands yeux, en suçant la bite de Simon, en lui tripotant les couilles qu’il avait énormes. Elle poussa un petit râle de plaisir en sentant la queue de Manuel entrer en elle. Elle se cabra pour qu’il aille bien profond, faisant saillir son pubis touffu, ses gros seins laiteux aux bouts dressés, d’un mauve sombre. Ils tremblaient comme des flans, sous les coups de bite du petit brun entre ses jambes. Elle semblait déchaînée.

— Oh oui, plus profond dans ma chatte… Et toi, assieds-toi plus près, que je lèche sous tes couilles…

Les deux filles voyaient les grosses lèvres dodues du sexe écartées, ouvertes par le passage du pénis qui glissait dans un bruit de succion. Hélène lapait à grands coups de langue les couilles de Simon, assis les cuisses grandes ouvertes devant elle.

— Monte sur moi, Simon… J’ai mal au cou, comme ça…

Danielle, une main sous sa jupe, se tripotait devant sa copine en regardant le spectacle, sans aucune gêne.

Simon était à quatre pattes au-dessus du visage de la femme, et elle léchait ses couilles, glissait sa langue jusqu’à l’anus. Joëlle sentit une incroyable chaleur emplir son ventre. Elle reniflait l’odeur de la chatte échauffée de sa copine. Et surtout, elle voyait Simon qui se faisait lécher partout, les fesses écartées devant son copain qui limait toujours, le corps luisant de sueur.

— Oh… Je suis trop excitée ! Vous êtes des diables, les garçons ! Oh… ta queue a bon goût…

— Tu es une grosse salope, Hélène ! grogna Simon.

Manuel retira sa bite de la chatte, avec un bruit humide.

— Viens, on va l’enculer, la veuve, ordonna-t-il à son ami.

— Oh ouais…

— Oh non, les garçons… J’aime pas cela… soyez gentils, pas dans le cul !…. Après, j’ai mal quand je vais à la selle

Mais ils l’avaient prise avec fermeté et elle était déjà sur le ventre, les cuisses bien ouvertes. Danielle se mit un doigt dans la chatte, après l’avoir glissé sous l’élastique de sa culotte trempée. Elle aurait bien aimé être à la place de la veuve. Elle voyait Simon lécher le petit trou du cul ourlé et mauve, niché dans la raie des fesses. Elle imaginait les odeurs qu’elle ne pouvait sentir

Joëlle, dont le ventre n’était que picotements et chaleur, tressaillait à côté d’elle.

— Je veux bien vous sucer, les garçons… Mais pas me faire enculer… Mon mari avait essayé… J’ai eu mal…

— Ta gueule, vieille pute !

Tout à coup, Simon gifla les fesses rondes d’Hélène.

La raie du cul était enduite de salive, il posta sa grosse queue sur l’anus sombre et poussa d’un coup entre les fesses. Hélène exhala un soupir profond, les yeux plissés, les joues en feu. Manuel s’était glissé sous elle, la tenait par les cheveux pour se faire sucer encore.

— Ahhhh… J’ai mal ! Tu me déchires le cul, salaud !

— Ouais… J’aime ton cul, salope ! J’aime tes poils, ton odeur de pisse… Tu m’excites… chienne !

Cela eut pour effet de faire basculer la situation. Hélène commença à sucer la longue queue de Manuel, en se cambrant au maximum pour permettre à Simon d’entrer à fond dans son cul. Tout son corps tremblait. Manuel, les bras tendus, tirait sur ses mamelons, malaxait les gros nichons élastiques.

— Humm… Ouais… Jute-moi dans la bouche, Manuel ! Ohhhh oui.

Le brun tendait tout son corps fin et musclé. Sa queue se cabrait, palpitait entre la langue et le palais de la femme. Il se vida, elle lui pressait les couilles comme pour en tirer les dernières giclées de sperme. Simon allait de plus en plus vite dans le cul. Il s’arrêta soudain, pour ressortir sa bite raide et luisante, et se pencha pour lécher l’anus ouvert, complètement dilaté.

— Ohhh oui, lèche mon cul… Ça me fait du bien… Tu m’as enculée.. Oh la la !

Simon semblait déchaîné, alors que son ami, allongé devant Hélène, la bite molle au repos, semblait épuisé.

— Encore ? Oh non !

L’autre remettait sa bite dans le cul dilaté. Il s’enfonça d’un coup.

— Oh, c’est trop gros ! Je vais jouir ! Par le cul… C’est trop !

Elle ne s’occupait plus de Manuel, qui gisait sur le dos, complètement vidé. Elle donna des coups de reins en arrière, pour s’ouvrir aux pénétrations violentes de Simon. Les deux filles entendaient claquer les grosses couilles de l’homme sur la chatte trempée, chaque fois qu’il entrait à fond.

— Oh merde, je vais te remplir le cul avec ma jute…

— Oui, vas-y… Vide-toi bien, mon garçon… Plus fort !

Danielle prit la main de Joëlle pour la glisser sous sa jupe. Joëlle se laissa guider. Danielle voulait qu’elle s’occupe de son cul, à elle aussi. Joëlle introduisit son doigt dans l’anus brûlant de sa copine, pendant que cette dernière lui palpait les seins, par-dessus le tee-shirt. Elles avaient les yeux toujours rivés sur la scène, à l’intérieur. Simon poussa un cri rauque, et déchargea dans le cul de la veuve. Elle aussi poussa un cri, comme une petite fille. La situation sembla encore plus obscène à Joëlle. Hélène parlait à Simon comme à un petit garçon, ou à son fils.

— Oh oui, mon petit… Jute bien dans mon trou du cul ! Oui, vide-toi à fond… C’est bien, mon garçon.

Et elle se retourna, pour lécher la queue qui sortait à peine de son cul.

— Ouais… Lèche bien, Hélène… Nettoie ma bite de ta merde… Et mes couilles aussi…

Lui aussi avait pris une étrange voix de tête. Joëlle laissait son doigt glisser plus profond dans le cul de sa copine. Danielle ne la masturbait plus. Elle s’agrippait au rebord de la fenêtre, serrait les cuisses, jouissait du doigt qui lui fouillait l’anus, les dents serrées pour ne laisser échapper que quelques soupirs étouffés.

Finalement, elles regagnèrent la voiture, sans un bruit, sans un mot. Très vite, les trois intrus sortirent du chalet et montèrent dans la Mercedes. Et dès leur départ, les deux amies s’installèrent dans la petite maison, porte fermée à double tour, volets clos. Aussitôt, elles se déshabillèrent pour s’allonger sur le lit. Danielle reniflait les draps, les mamelons tendus, la chatte trempée…

— Humm… Ça sent le cul et la chatte… Regarde, il y a encore de la jute, là…

Danielle lécha le drap, pour goûter au-sperme gluant encore tiède. Joëlle, sans qu’elle le lui demande, s’installa derrière elle et commença à lui lécher le cul. La raie brune lui faisait penser à celle de la veuve. Et cela l’excitait comme une folle. Cette fois, elle était dans un tel état qu’elle ne fit pas son cinéma habituel. D’ailleurs, qui aurait-elle trompé ? Sûrement pas Danielle.

— Attends, on va se lécher le cul ensemble… dit Danielle. On va faire comme la veuve…

Elle s’installa à l’envers sur son amie et enfouit son nez entre ses cuisses grandes ouvertes. Ça sentait fort la pisse et le cul. Le clitoris était dardé hors de sa gaine rose plissée. Plus elle suçait, plus il en sortait des odeurs fortes et musquées. Danielle poussa un petit cri en sentant la langue de Joëlle lui pénétrer l’anus. Les bras tendus entre les cuisses ouvertes, elle lui tripota les seins, pinça les mamelons durs.

— Je vais jouir… Je vais jouir… haletait Joëlle.

Elle fouillait du bout de la langue l’anus de sa copine, le trou odorant et dilaté. Danielle lui en faisait autant, léchait du clitoris à la raie des fesses d’un seul coup de langue. Joëlle se contorsionnait, ses cuisses tremblaient. Leur souffle se faisait court. Joëlle eut un orgasme violent. Danielle sentit sur sa langue un goût plus âcre, différent de la mouille aspirée jusque-là. Devant ses yeux, le cul de la blonde, sa chatte, se gonflaient.

— Oh, je jouis… Lèche encore plus fort ! Juste mon cul ! Oui, tripote-moi le clito !

Le spectacle, les paroles, et surtout la langue de Joëlle fichée dans son cul provoquèrent la jouissance de la brune. Incapable de continuer à lécher sa copine, elle poussa un soupir terrible, avec l’impression que son ventre, son cul et sa moule ne faisaient plus qu’un, n’étaient plus qu’une crampe presque douloureuse. Ses seins s’écrasaient contre les cuisses de Joëlle, qui pesait de tout son poids sur elle. Malgré l’épuisement qui l’envahissait, Danielle ficha son doigt dans l’anus de son amie et fouilla très profond. Aussitôt, la blonde eut un second orgasme. Elle se mit à trembler de tout son corps, avant de tomber finalement sur le côté, anéantie.

Elles respiraient fort, toutes les deux, en cadence. Joëlle se tourna vers son amie pour se blottir contre elle. La chaleur du corps de Danielle la rassura. Mais la brune se redressa d’un coup, en pleine forme.

— On se fait un petit repas vite fait et on recommence ?

— Oh oui, soupira Joëlle.

Danielle se précipita vers le frigo. Fixant ses fesses rondes, Joëlle se surprit à mouiller encore.

CHAPITRE V

Les deux filles commençaient à trouver le temps long, au chalet. Elles tentaient de remplir leurs journées du mieux possible, faisaient des heures de jogging, de longues balades autour du chalet, dans la forêt. Et presque chaque jour, à n’importe quel moment de la journée, elles se gouinaient. Finalement, pour Joëlle, tout cela était bien suffisant. Mais pour Danielle, l’ennui s’installait. Elle avait rêvé d’autres vacances, passer ses nuits à sucer la petite prof blonde et se faire sucer par elle ne suffisait pas à son plaisir.

Elle n’était pourtant pas à court d’imagination. Et plus Joëlle jouait les effarouchées plus cela l’excitait. La veille, elle l’avait regardée uriner, dans la grande cuvette qui leur servait à laver leurs culottes. Et elle avait eu l’idée de lui mettre un doigt dans la chatte, pendant qu’elle pissait. A sa grande surprise, Joëlle avait eu un orgasme, en continuant à se vider, son vagin contracté autour de l’index de Danielle. Celle-ci avait pris la place pour tenter sur elle l’expérience, avec un résultat identique. Tous les jours, elles inventaient de nouveaux jeux. Mais elles avaient envie de les expérimenter sur d’autres.

Une fois, elles virent la Mercedes passer sur la route, plus bas. Mais la voiture avait filé, les occupants ayant sans doute vu que le chalet était occupé.

Un après-midi, elles décidèrent d’aller du côté de la vallée des Lys, en voiture. Après avoir mangé dans une petite auberge déserte, elles firent une promenade dans la vallée réputée pour sa beauté, la richesse des couleurs due à l’abondante végétation. Elles s’amusèrent à se lécher les seins, cachées dans un chemin isolé, et à se mettre un doigt dans le cul, jusqu’à la jouissance.

Elles rentraient quand au détour d’un chemin elles croisèrent Xavier, un adolescent que Joëlle connaissait un peu. Il venait régulièrement en vacances chez son oncle à Saint-Taurin, le petit village où aboutissait la route. Sur le bas-côté de celle-ci, il réparait sa bicyclette. Un pneu était à plat. Joëlle arrêta la voiture près de lui. Quand il l’aperçut, il devint rouge, ce qui ne passa pas inaperçu de Danielle. Joëlle lui demanda s’il voulait mettre son vélo dans le coffre et rentrer chez lui avec elles.

— Oh non, mademoiselle Joëlle. Je vais me débrouiller…

Il semblait particulièrement timide. Joëlle l’impressionnait et cela amusa Danielle.

— Allez, viens, mon garçon, dit cette dernière. On va te ramener et même te payer un verre au chalet… Avec la chaleur qu’il fait…

Danielle descendit de voiture. Xavier n’osa pas refuser, intimidé par le ton ferme et direct de la brune. Depuis l’année dernière, il avait souvent pensé à Joëlle. Il la trouvait très jolie et s’était même masturbé, le soir, dans son lit, en pensant à elle.

Il suivit les deux filles dans le chalet. Il se fit la promesse de boire vite un verre frais, et de filer. Il croyait que son trouble se lisait sur son visage, et il en avait honte. La brune l’invita à s’asseoir sur le lit, Joëlle prit place devant lui, sur une chaise. Danielle versa du bourbon dans trois grands verres et lui en tendit un. Il ne voulait pas déplaire, il avala une gorgée, fit un effort terrible pour ne pas suffoquer. En quelques secondes, une terrible chaleur s’empara de son corps et de ses joues. De grosses gouttes de transpiration coulèrent de ses tempes. Mais il se sentait mieux, moins contracté. Pourtant, les deux filles le troublaient, c’était la brune, qu’il connaissait à peine, qui lui faisait le plus d’effet. Elles lui parlaient de ses études. Joëlle le questionnait comme une prof, sérieuse ; l’autre lui demandait si les filles étaient gentilles, au lycée. Elle lui montrait ses cuisses, en les croisant très haut. Il entrevit sa culotte blanche, et même quelques poils noirs qui en dépassaient. Il était partagé entre l’envie de filer et celle de rester.

— Tu dois leur plaire, aux filles, dit Danielle en venant s’asseoir près de lui.

La tête de Xavier tournait, l’alcool et la vue de ces deux femmes si belles, si différentes, le faisaient bafouiller. Il aimait Joëlle, la blonde, pour ses gros seins, qu’il devinait nus sous le tee-shirt, et pour son côté bien en chair. La brune lui faisait un effet terrible aussi, à cause de son air animal, de son regard insistant.

Il était puceau, mais ce n’était pas faute d’avoir essayé d’en séduire quelques-unes, au lycée. Mais sa timidité l’empêchait d’aller jusqu’au bout, de réussir simplement à en embrasser une.

— Tes cuisses sont bien musclées, dis donc.

Il devint écarlate. La brune lui posait la main sur la cuisse, tâtait sa chair en se rapprochant de lui. Il sentait son odeur, un mélange de transpiration, de parfum. Il regarda Joëlle. Elle semblait gênée de voir son amie se montrer si familière.

— Regarde-moi, pour voir ? Tu as connu des filles ? Ne mens pas !

— Je… Oui… Enfin, non… Je vais partir…

— Tu n’es pas bien, ici, avec nous deux ? On te fait peur ? Pauvre mignon ! Mais ma parole, il tremble !

La main glissait sur sa cuisse. Le bout des doigts atteignit le short court, un peu trop large pour lui. Tout son corps se raidissait, il respirait de moins en moins bien. Son cœur battait fort, il transpirait. Que lui voulait donc cette femme ?

— Et si tu nous montrais ta petite queue ? Tu ne veux pas nous la montrer ? On aime bien ça, ma copine et moi, les jolies queues !

— Oh, Danielle ! Laisse Xavier ! Tu es folle, ou quoi ? Ne l’écoute pas Xavier… elle plaisante.

Joëlle était affreusement choquée par l’attitude de son amie. Et pourtant elle se sentait toute remuée en pensant à la bite de Xavier, raide dans son short. Et s’il racontait l’affaire à ses parents ?

— Dis donc, serais-tu timide ?

— Oh non ! cria presque Xavier, ne sachant plus quoi faire.

— On va jouer à un jeu… Tu es grand maintenant… Je te montre mes seins, tu me montres les tiens… D’accord ?

Xavier n’en croyait pas ses oreilles, ni ses yeux. La brune retira son tee-shirt. Elle n’avait rien dessous. Elle exhibait des petits seins fermes, luisants de transpiration. Les bouts pointaient.

— A toi, maintenant…

Xavier, sidéré, restait paralysé.

— Tu penses que le jeu n’est pas juste ? Et Joëlle ? Tu as raison…

La brune se leva, et força la prof à retirer elle aussi son tee-shirt. Elle maugréait, mais se laissait faire, sans oser regarder le jeune homme. Cela lui donna un courage inattendu. Cette Joëlle dont il avait tant rêvé depuis l’année passée semblait plus gênée que lui, et il voyait ses gros seins aux bouts mauves, aux pointes dressées. Les odeurs de transpiration des deux filles se mélangeaient dans la petite pièce. La brune vint lui retirer sa chemisette. Il se laissa faire. Et tout de suite, elle se frotta contre lui, devant l’autre. Il sentait le bout de ses seins chauds contre son bras. Elle passa sa main sur son torse, doucement, comme pour le calmer.

— Ton cœur bat fort, dis donc ! Il faut te détendre, tiens, termine mon verre de bourbon…

Elle le fit boire comme un bébé.

— Je vais rentrer, maintenant… bredouilla-t-il. Mon oncle va se demander… se demander…

Elles ne l’écoutaient pas. La brune avait visiblement l’intention d’aller plus loin.

— Maintenant, on va te montrer nos poils, et tu en feras autant… chiche que tu te dégonfles pas ?

Sans attendre sa réponse, elle retira sa jupe et baissa sa culotte. Et elle demanda à Joëlle d’en faire autant. Comme elle lambinait, Danielle lui arracha presque sa jupe et sa culotte, blanche, en coton. Xavier était pétrifié. C’était la première fois qu’il voyait deux femmes nues. Comme elles étaient différentes ! La brune était très poilue, fine, avec un corps plutôt musclé, sans un gramme de graisse. L’autre, Joëlle, était plus dodue, mais sa silhouette était parfaitement proportionnée. Ses fesses étaient plutôt grosses, ainsi que ses seins. Sa peau laiteuse semblait trop blanche. Celle de la brune au contraire était mate.

— Tu n’avais jamais vu de chatte, avant les nôtres, pas vrai ? Tiens, regarde…

Il ne pouvait y croire. La brune se tenait droite devant lui, à quelques centimètres seulement. Elle tirait sur sa chair, sur ses poils pubiens, pour lui montrer son clitoris dressé, ses grosses lèvres molles, et en se cabrant un peu plus, son sexe, l’entrée rose, presque rouge de son vagin. Une odeur de pisse et de sueur vint au nez de l’adolescent.

— Et un trou du cul de fille ? Jamais non plus, hein ? Elle se retourna et tint ses fesses à pleines mains pour ouvrir sa raie.

L’odeur du cul lui parvint. Il ne quittait pas des yeux la raie sombre, le trou ourlé, rose. Puis Danielle demanda à Joëlle de l’imiter. Tout d’abord elle refusa, mais finalement elle s’exhiba devant lui, en regardant le plafond, le rouge aux joues. Sa chatte n’était pas la même, son pubis était plus bombé, moins poilu. Les poils blonds étaient presque roux, autour du trou vaginal. Joëlle restait les bras ballants, et c’était sa copine qui tirait sur sa chair tendre pour montrer son intimité à Xavier. Elle lui écarta aussi les fesses, en lui demandant de se pencher en avant, tournant le dos à l’adolescent, pour lui faire voir son anus mauve dans la raie profonde.

— Voilà… Maintenant, tu dois nous montrer ton sexe… dit Danielle.

— On ne devrait pas, balbutia Joëlle.

— Lève-toi, petit vicieux… A notre tour de voir comment tu es fait…

Il se leva. Le ton de Danielle était sec et ferme. Il se laissa baisser le short, et le slip. Il avait honte. Son sexe était tout petit, tellement il était intimidé. Seul le gland, recouvert par le prépuce, dépassait des poils de son pubis. Ses couilles étaient remontées, pourtant, collées tout près de la courte tige. Danielle, presque avec violence, le poussa sur le lit où il tomba, sur le dos. Et elle se précipita entre ses cuisses, pour lui toucher la bite.

— Tu as peur ! Elle se cache… Je vais la réchauffer. Joëlle, allonge-toi contre lui, fais-lui toucher tes seins…

Joëlle s’exécuta ; elle avait envie de tout arrêter et envie de continuer, de se faire tripoter par le garçon.

— Tu peux toucher, souffla-t-elle… Mais tu n’es pas forcé…

Il ne put répondre. La brune lui décalottait le gland, tirait sur la peau, la faisait aller et venir entre ses doigts.

Elle l’avait traité de vicieux, mais n’était-ce pas elle, la vicieuse ? Et avait-il vraiment envie de se plaindre ? Il se laissa prendre la main par Joëlle et toucha sa poitrine. C’était chaud, tiède, humide de sueur. Il sentit sa queue grandir dans la main de la brune. Il avait honte et terriblement envie que tout cela ne s’arrête jamais.

— Tu veux la sucer en premier, Joëlle ? Regarde comme elle est jolie !

— Non… Fais ce que tu veux… A condition qu’il soit d’accord…

— Pas besoin de demander, regarde comme il bande… Il cachait bien son jeu…

Joëlle regarda la bite s’allonger. Une tige veineuse, au gland joufflu, au méat dilaté et luisant d’une petite goutte brillante. Le ventre de Xavier se soulevait en cadence.

Il sursauta quand la fille mit sa queue dans sa bouche. Il n’aurait jamais cru qu’une femme lui ferait ça un jour. Il sentait la langue courir en frétillant le long de sa hampe, téter son gland, pendant qu’elle lui tripotait les couilles à lui faire mal. Soudain, il pensa qu’il n’avait plus rien à faire de son oncle, de la raclée qui l’attendait. Il ne savait plus ce qu’il faisait. Il suçait, malhabile, les bouts de nichon de la blonde et se faisait sucer par la brune.

— Oh… Oh… souffla-t-il quand il sentit son ventre se crisper et son sperme s’échapper de son gland.

Tout en éjaculant dans la bouche de la fille, il se risqua à tripoter Joëlle entre les cuisses. Il lui fallait tout en même temps, une pareille occasion allait-elle se présenter avant longtemps ? Ce qu’il touchait lui faisait un effet curieux. C’était gluant, mou, chaud. Joëlle écartait ses cuisses, pour le laisser tripoter ses grosses lèvres.

Danielle releva la tête et ouvrit la bouche, pour montrer à Joëlle et Xavier le sperme étalé sur sa langue. Puis elle avala le tout, en souriant, contente d’elle.

— On ne va pas s’arrêter là !

— Oh, laisse-le, maintenant, Danielle… dit Joëlle.

— J’ai un bon truc pour faire bander les mecs, tu vas voir…

Elle lui écarta les cuisses, et fouilla entre les fesses de l’adolescent pour lui rentrer un doigt dans le cul, d’un coup, sans ménagement. Il sursauta, et aussitôt, sa bite se redressa.

Lui-même n’en revenait pas. Cette fille était le diable. Elle lui fouillait le cul, il avait terriblement honte. Elle devait sentir l’odeur de son anus. Elle regardait entre ses fesses, en lui maintenant les cuisses bien haut. Son doigt glissait dans le conduit étroit. Et sa queue se tendait de nouveau, comme s’il n’avait pas joui. Il sursauta une nouvelle fois quand elle retira son doigt. Il la regarda lui monter dessus et s’empaler sur lui. La sensation était nouvelle, inattendue. Il recommençait à avoir chaud, la bite serrée dans le fourreau de chair brûlante et mouillée. Il baisait pour la première fois. Joëlle, plus douce, se pencha sur lui pour l’embrasser sur la bouche. Il laissa la langue de la blonde forcer l’entrée, écarter ses dents pour venir jouer avec la sienne. C’était trop pour la première fois. Il la tripota encore entre les cuisses, et enfonça son doigt dans sa moule baveuse. Sa queue était dans une chatte, son doigt dans une autre.

— Tu veux jouir dans ma chatte, ou dans celle de Joëlle ?

La blonde se détacha de lui, pour le laisser répondre. Mais la réponse était évidente. Il aurait voulu entrer dans la vulve de la jeune prof. Il en rêvait depuis si longtemps… Danielle, compréhensive, se leva pour laisser sa place. Joëlle s’empala sur lui. Il commença à gémir, malgré lui. La gaine de chair qui épousait la forme de sa bite était plus étroite et lui procurait plus de sensations. Il se cabra, cherchant d’instinct son plaisir. Leurs pubis se cognaient à chaque pénétration. Il allait jouir encore, il ne pourrait se retenir.

— Moi, il faut que je jouisse aussi, petit cochon…

Danielle vint s’accroupir au-dessus de lui et lui colla son sexe sur le visage. Tout d’abord, la découverte de l’odeur puissante de la brune le dégoûta presque. Mais très vite, il lécha la fente gluante, laissant Joëlle monter et descendre sur sa queue. Il mordillait, s’enivrait de l’odeur si forte du con juteux. Le nez dans les poils bruns, il aspirait les grandes lèvres molles, et sursauta encore quand Joëlle s’empara de ses couilles, un bras dans son dos. Il avait presque mal, aux testicules, à la bite, mais il allait éjaculer encore, il le savait.

— Ohhhh… je vais jouir… Petit salaud, tu lèches bien… Mon cul… Occupe-toi de mon cul…

Danielle se cambra pour lui offrir son anus. Il passa sa langue dessus. Le goût était âcre, trop fort, trop musqué. Mais quand il vit les doigts de la brune entrer dans le vagin et le branler, il sentit son sperme sortir encore, remplir le con de la blonde qui gémissait en se dandinant sur sa queue. Joëlle et Danielle jouissaient ensemble. Tout cela paraissait ne plus avoir de fin.

Les deux filles retombèrent contre lui, une de chaque côté. Il aurait voulu continuer, il en avait encore envie, quand Danielle lui tendit son short.

— On garde ton slip… Tiens, tu peux emmener nos culottes. En souvenir…

En poussant son vélo, les jambes toutes tremblantes, il se demanda s’il ne venait pas de rêver. Mais les deux culottes aux odeurs différentes étaient bien là. Son oncle était absent, quand il arriva chez lui. Il lui avait laissé un petit mot. Personne ne serait jamais au courant de ce qui venait de se passer. Il s’enferma dans la salle de bains pour prendre une douche, nettoyer sa queue encore glaireuse de la mouille des deux femmes. Il sentait leurs odeurs sur lui, regrettait presque de se laver et d’effacer tout cela.

Le soir, il se branla dans son lit, reniflant les culottes, léchant celle de la blonde. Et il se fit la promesse de retourner les voir. Un jour où il aurait assez de courage pour ça. Il se sentait un homme.

CHAPITRE VI

Depuis plusieurs jours, Xavier arrivait régulièrement en retard pour le dîner. Ce n’était pas dans ses habitudes et l’oncle Gaston n’appréciait pas du tout ces manières. Grand, presque chauve, veuf et robuste, la casquette de velours beige toujours vissée sur le crâne, il avait ses principes. Toute sa vie avait été réglée par le soleil et il détestait ne pas suivre son rythme, celui d’un paysan du sud de la France.

Ce soir-là, plus qu’à l’accoutumée, il fulminait tout seul, dans sa cuisine, devant les deux assiettes de soupe fumante. Pour comble, en fouillant dans la chambre de son neveu afin d’y récupérer ses affaires sales à jeter dans la grande lessiveuse et à faire bouillir, il était tombé sur deux culottes de femme. Elles sentaient encore la femelle et sur l’une d’elles, Gaston avait remarqué des taches blanches. Du sperme ! Le petit vicieux s’était branlé dedans. Cette fois, l’oncle était décidé à tirer les choses au clair. Où était-il passé, ce morveux ? Avec qui ?

L’oncle ferma la maison et commença ses recherches, à mobylette. Tout d’abord, il fit le tour des bistrots du village. En vain. Puis il décida de fouiller aux alentours, afin de trouver où le petit vaurien pouvait être si bien occupé, au point d’oublier l’heure du dîner. Avant toute explication, Gaston allait lui donner des coups de pied aux fesses. Il se fit cette promesse, montant le chemin en direction des hauteurs.

Passant à proximité du chalet appartenant aux parents de Joëlle, il coupa net le moteur de sa mobylette. Xavier devait être là, à n’en pas douter. Devant la porte trônait son vélo. Le ciel commençait à se couvrir, bientôt la nuit allait tomber. Gaston se dirigea à pied vers le chalet. La côte était raide, mais il la gravissait sans peine. A cinquante ans, il était encore alerte et vigoureux ; un homme des Pyrénées… Il savait qui habitait là. Il avait déjà entrevu les deux filles au village, avec leurs shorts trop courts qui leur rentraient entre les fesses, et toujours sans soutien-gorge. La brune, c’était la première fois qu’il la voyait. Mais la blonde, Joëlle, il la connaissait depuis que ses parents s’étaient installés là. Il l’avait vue grandir, d’année en année, à chaque vacances d’été, et parfois en hiver.

Il avait été étonné de voir à quel point elle ressemblait à sa mère, aussi ronde, avec une bonne paire de seins bien lourds et le même visage faussement ingénu de poupée. Souvent, il avait pensé, par le passé, tenter sa chance avec la mère. Surtout depuis le jour où il l’avait surprise nue devant sa fenêtre, en train de prendre l’air, un après-midi d’été particulièrement chaud. Il l’avait espionnée derrière un buisson, en se branlant. Il était souvent revenu depuis, mais ne l’avait plus jamais revue ainsi.

Qu’il soit seul ne l’empêchait pas de trouver des femmes, bien au contraire. A Saint-Taurin, et dans les environs, elles ne manquaient pas. Épouses délaissées, célibataires, veuves, et même, mais c’était plus rare, de jeunes adolescentes qu’il réussissait à séduire, avec son allure de macho, son visage buriné et ses façons de rustre, avare de préliminaires. Avec ses éternels pantalons en velours, ses chemises épaisses à carreaux, ouvertes sur son torse couvert de poils grisonnants, il plaisait.

Une fenêtre était restée ouverte. Il s’en approcha, lentement, sans faire de bruit, regardant où il posait ses grosses chaussures de marche.

— Nom de Dieu, bordel de bordel ! souffla-t-il entre ses dents.

Le spectacle fit battre son cœur plus rapidement. Face à la fenêtre, sur le lit, les deux filles étaient nues, allongées de chaque côté de Xavier. Ils semblaient dormir. La brune reposait sur le ventre, les cuisses légèrement écartées. Gaston s’essuya le front du revers de sa manche, en découvrant la raie poilue. Xavier, sur le dos, avait la bite molle. Quant à Joëlle, elle somnolait de côté, mais les cuisses grandes ouvertes. Elle exhibait involontairement à Gaston son sexe aux grosses lèvres dodues, sa touffe de poils blonds. Et ses gros seins lourds aux aréoles mauves et larges.

L’homme se dirigea vers la porte d’entrée. Sa première idée était de faire irruption dans la pièce en clamant sa colère. Mais après avoir vu cela, il préféra entrer en silence et profiter plus longtemps de la vue des filles nues. La porte n’était pas fermée à clef. Il la repoussa derrière lui et s’approcha du lit. Il se toucha entre les cuisses. Il bandait dur dans son pantalon de velours. Au pied du lit gisaient deux bouteilles de scotch, l’une vide, l’autre sévèrement entamée. Il lui vint une idée qui lui procura une immense chaleur dans toute la poitrine. Il régnait une odeur de femelle et d’alcool dans la pièce. Gaston allait leur ficher la frousse de leur vie, à ces deux petites salopes. Il s’empara d’un tabouret, le posa devant le lit, face au trio, et prit place dessus. La brune poussa un soupir qui en disait long sur son état. Xavier et Joëlle ronflaient en cadence.

Gaston posa sa main rugueuse sur les fesses de la brune. Le contact était chaud, moite, et doux. Instinctivement, dans son sommeil, Danielle se cambra, offrant ses fesses entrouvertes à Gaston. Ce dernier palpa les deux globes de chair, glissa son doigt entre eux pour effleurer l’anus et la naissance de la vulve, plus bas. C’était gluant, entouré d’une broussaille humide. « Le petit salaud a dû bien s’amuser avec ces putes », pensa l’oncle en retirant sa main pour la poser cette fois sur les seins de Joëlle. La blonde s’étira elle aussi, les yeux toujours clos, un vague sourire au bord des lèvres. Gaston tripotait en douceur les nichons qui devenaient fermes sous ses doigts. La fille dormait, mais son corps réagissait tout seul. Les mamelons se tendaient, les aréoles se flétrissaient. Lentement, il laissa sa main glisser le long du ventre, pour arriver au pubis blond. Les poils étaient doux, comme ceux d’une jeune fille a peine pubère. Gaston n’en revenait pas. Joëlle ouvrit davantage les cuisses. L’odeur de la fente grasse lui vint aux narines. Cette fois, dans son pantalon, sa queue était tendue au maximum.

— Oh merde ! Oh…

Xavier se redressa, livide, découvrant son oncle assis devant lui. Gaston leva le poing, menaçant.

— Tais-toi, petit con, souffla-t-il. Ainsi les voilà les deux petites salopes qui t’empêchent d’arriver à l’heure à la soupe ?

Xavier fit un signe affirmatif de la tête. Il était figé par la frousse, éberlué de voir son oncle tripoter ainsi les filles pendant leur sommeil, sans aucune gêne.

— Ne bouge pas, salopard ; murmura Gaston.

Lentement, il fit glisser son doigt boudiné à l’ongle noir le long de la fente de Joëlle. Elle gloussa, dans son sommeil éthylique.

— Petit fumier. Regarde-la !

Il entra son doigt à la base de la fente charnue. Joëlle poussa un petit miaulement de chatte endormie. L’index la pénétrait petit à petit. L’intérieur du vagin était chaud et trempé. Gaston le sentait se dilater rapidement et mouiller de plus belle.

— Arrête, oncle Gaston… On file de là ? Si elles se réveillent ?

Pour toute réponse, l’oncle le fusilla du regard et enfila entièrement son doigt dans le vagin gluant.

— Elle croira que c’est toi, ou sa gouine de copine, dit-il à voix basse.

Il faisait coulisser son doigt avec lenteur, et taquinait le clitoris du bout de l’ongle. Le bouton se dressait. Absorbé par ce qu’il faisait à Joëlle, imaginant qu’en réalité c’était la mère qu’il tripotait, Gaston n’avait pas remarqué que la brune se retournait pour le regarder faire.

— Alors, on s’amuse, le vieux ? Elle te plaît, la chatte de ma copine ?

Surpris, Gaston retira son doigt d’un coup, provoquant le réveil en sursaut de Joëlle.

— Monsieur Gaston ! Mais… Que faites-vous là… ?

— Il te branlait la moule, regarde son doigt ! dit Danielle.

Joëlle se redressa, les joues empourprées. Elle posa sa main entre ses cuisses, constata que son sexe bâillait, encore entrouvert du passage du doigt. Xavier se leva rapidement, pour se diriger vers l’autre coin de la pièce. Il connaissait les colères de l’oncle, et il se méfiait. Danielle se redressa à son tour, souriante, les yeux luisants. Sans refermer ses cuisses, ni se cacher, bien au contraire.

— Je ne dormais pas quand il est entré. Le vieux vicieux m’a touché le cul… après il t’a mis le doigt dans le con…

Gaston se dressa et fouilla dans sa poche de pantalon.

— C’est à vous, ça ?

Il montra les deux culottes. Xavier avait blêmi.

— Et alors ? grogna Danielle en se levant. On en a fait cadeau à Xavier, la première fois qu’on a baisé avec lui…

— Petites salopes ! Il a à peine seize ans ! Toi, Joëlle, je vais tout raconter à tes parents…

— Et vous irez aussi raconter que vous nous avez tripotées, vieux cochon ?

Gaston n’en revenait pas. Joëlle le défiait ouvertement : la petite fille qu’il avait vue grandir, était devenue une vraie salope ! La brune s’accroupit devant lui et il sentit une nouvelle chaleur dans sa poitrine. Elle lui baissait la fermeture de sa braguette.

— On va comparer… Je suis sûre que vous avez une queue bien plus grosse que le petit !

Les filles avaient trop excité Gaston. Il hurla à Xavier de s’habiller et de filer à la maison. Mais aussitôt, Danielle lui ordonna le contraire.

— Il lui faudrait une leçon. Qu’il voie comme un homme baise… Un vrai ! Oh, la grosse queue !

Elle tira la verge hors du pantalon et baissa celui-ci sans qu’il résiste. La bite était raide, entièrement décalottée, une grosse veine bleue courait le long de la tige énorme. Le slip kangourou en coton arriva lui aussi aux pieds de l’homme. Joëlle ouvrit de grands yeux en découvrant la grosseur de la queue et des couilles. Jamais elle n’en avait vu une aussi épaisse. Sa chatte s’emplit de flots de mouille, quand sa copine enfourna dans sa bouche le sexe dressé. Cet homme, elle le connaissait depuis longtemps, et cela l’excitait davantage.

Gaston regardait la brune qui passait sa langue le long de sa verge, lui léchait les couilles en penchant la tête, tirant sur le sexe vers le haut. Il en oubliait la présence de Xavier qui n’en perdait pas une miette. Il s’adressa à Joëlle. Après tout, il ne risquait rien, jamais elle n’irait raconter cela à ses parents.

— A toi, viens sucer ma queue, mignonne… Avec ta copine… Nom de Dieu !

Joëlle se leva et s’agenouilla devant la grosse bite luisante de salive. Danielle la tourna vers elle et elle commença à la pomper. C’était tellement gros qu’elle ne pouvait en engouffrer que la moitié. Le gland était renflé et charnu, le méat dilaté. Danielle se redressa et tourna le dos à l’homme. Des deux mains, elle écarta ses fesses en se dandinant sur elle-même, faisant trembler ses petits seins aux pointes dressées.

— Touche mon cul, le vieux… Cette fois, va jusqu’au bout, je ne dors pas…

Gaston glissa sa main entre les fesses, c’était moite, il trouva facilement le trou. Il y enfila un doigt, après l’avoir enduit de mouille entre les grosses lèvres du con. Danielle poussa un petit cri rauque en sentant l’intrusion profonde. Pour Gaston, c’en était trop. Il fallait qu’il les baise. S’il ne le faisait pas, il allait éjaculer dans la bouche de Joëlle. Il leur ordonna de se mettre à genoux sur le lit, cul vers lui. Il cracha dans sa paume et se frotta les mains, comme le font les paysans avant de s’emparer d’un outil. La vue des deux culs si différents, des fesses entrouvertes où les anus se contractaient lui donna des suées. Il avait le visage pourpre et transpirait terriblement. Oubliant son neveu, il se pencha et enfouit son visage dans la raie poilue de la brune. Elle sentait fort la femelle, il lui lécha le cul, à grands coups de langue, tout en tripotant les fesses de l’autre. Il s’enivrait de l’odeur puissante de la fille, faisait glisser sa langue entre les lèvres molles et gluantes, pour les séparer, aller plus loin, pointer le bout dans le con offert. Il y avait longtemps qu’il n’avait pas eu envie de baiser à ce point.

— Oh oui, putain, il suce bien ton oncle, Xavier ! hurla presque Danielle.

Le jeune garçon avait remis son short, pour cacher son sexe dressé. Il était choqué de se sentir si excité par le spectacle de son oncle en train de lécher les filles, en imaginant d’avance quand il allait les baiser.

— A moi, grogna Joëlle en se dandinant. Mais ne dites rien à mes parents.

Gaston lâcha Danielle pour aller lécher la chatte de la blonde. Il lui écartait les fesses à deux mains pour bien laper. Elle sentait autrement que la brune. Une odeur de transpiration et de pisse qui tournait la tête de Gaston.

— Putain ! Je tiens plus. Je vais vous enculer toutes les deux !

— Oh non… Pas ça… Pas dans mon cul avec votre grosse bite !

Pourtant, au fond d’elle-même, Joëlle ne demandait que cela. Ses gros seins étaient lourds et les mamelons tendus frottaient sur le drap, comme pour l’exciter un peu plus. Gaston avait mis ses deux index dans les culs des filles. Elles se tortillaient.

— Oh, vas-y, cria Danielle. Encule-nous, vieux bouc !

Gaston préféra commencer par Joëlle. Il était bien raide, il savait qu’il allait lui faire mal. Ce n’était pas la première fois qu’il enculait une femme, il savait aussi comme elles pouvaient devenir avides quand il avait fait glisser sa queue énorme dans leur cul.

— AAAHHHH… C’est trop gros… C’est trop gros…

Le gros gland venait de pénétrer et d’un coup, il s’y engloutit totalement, faisant claquer ses grosses couilles contre la chatte trempée. Joëlle éprouvait un bizarre vertige.

— Il me déchire ! Dis-lui d’arrêter, Danielle… Oh non ! Arrêtez !

Plus elle criait, plus il était excité. Il voyait la brune tripoter les nichons de sa copine. Des gouines ! Il retira sa bite, laissant l’anus ouvert, comme un cratère, entouré de chair rouge. Et il se posta derrière la brune.

— Attends, attends, salaud, grogna celle-ci… Je vais me préparer !

Elle se mit un doigt dans le cul, et le fit tourner sur lui-même, pour s’ouvrir davantage. Elle allait chercher sa mouille entre ses cuisses pour lubrifier son anus. Finalement, elle retira son doigt et cria à Gaston d’y aller. Il ne se fit pas prier. Il fut tout étonné de voir avec quelle facilité il pénétrait en elle. Il regardait sa bite entrer et sortir, pousser la chair de l’anneau et la faire apparaître à nouveau, quand il glissait en arrière.

— On merde… Jute dans mon cul… Jute dans mon cul, fumier ! hurla Danielle.

Xavier s’était approché pour mieux voir. Il bandait dur dans son short. Il aurait donné n’importe quoi pour être à la place de son oncle. Il avait glissé sa main sous son short et se tripotait. Comme il aurait aimé en avoir une aussi grosse que celle d’oncle Gaston. Ce dernier poussa un cri rauque, les mains crispées sur les fesses de Danielle. Il éjacula. Danielle s’agita encore plus. Et là, Xavier n’en crut pas ses yeux. Gaston serrait sa queue à la base, la sortait du cul de la brune pour revenir dans celui de la blonde. Joëlle poussa un cri aigu quand la bite rentra de nouveau dans son anus. Et l’oncle termina de se vider dans Joëlle.

En sentant les jets de sperme chaud tapisser le fond de son rectum, elle eut à son tour un orgasme terrible. Quand il se retira, la bite encore dure, elle tomba sur le lit, à plat ventre. Danielle avait joui elle aussi, mais elle semblait en pleine forme. Elle s’installa sur le dos, et ouvrit grand les cuisses pour exhiber sa chatte poilue, aux grosses lèvres brunes fripées. Elle les saisit entre deux doigts, délicatement, pour les écarter et montrer son trou rose, dégoulinant de mouille. Oncle Gaston sentit l’envie revenir. Sous la fente trempée, l’anus était encore ouvert, et son jus s’en écoulait doucement, sur le lit.

— Baise-moi, fumier… Montre à ton neveu que tu ne vas pas en rester là…

Il ne se fit pas prier. Il la pénétra sans retenue, la queue à nouveau tendue au maximum. Il s’étonnait lui-même. Ces deux filles étaient les plus bandantes qu’il ait rencontrées. Surtout la brune, qui semblait insatiable, tortillait du cul. L’intérieur de la chatte était brûlant. Il allait jusqu’au fond, avec sa grande queue gorgée de sang. Il se regardait faire, la fille contractait son vagin pour épouser la forme de sa bite et lui admirait ses allées et venues dans le con juteux. Tantôt il disparaissait totalement entre les muqueuses gluantes, tantôt il ressortait et les lèvres vaginales resserrées semblaient le sucer, vouloir le retenir pour l’empêcher de s’échapper. Il éjacula au moment où la fille, en criant, se contracta de tout son corps. Il s’empara d’un nichon, palpa brutalement Joëlle. Ses seins lui plaisaient davantage. Ils étaient plus gros, et moelleux, mais aussi fermes que ceux de la brune. Il se vida une deuxième fois dans le con de celle-ci.

Quand il prit place près d’elles, le souffle court, Xavier n’était plus là. Oncle Gaston s’en fichait. Les deux filles lui léchaient la bite et les couilles, comme des chattes, pour lui faire une toilette approfondie, allant sucer dans les moindres recoins. Joëlle ne faisait plus la mijaurée, et il aimait autant cela. C’était elle qui lui gobait les couilles, une par une dans sa bouche pulpeuse, comme elle l’aurait fait de gros bonbons. Mais soudain il se redressa, rouge de colère. Il repoussa Danielle qui resta abasourdie.

— Qui t’a demandé de me sucer le cul ? Tu es une belle salope ! Il y a des hommes qui aiment… Pas moi ! Je ne suis pas un pédé !

Il se leva et remit son pantalon.

— On se reverra, les petites putes.

— Quand tu voudras, tonton ! gloussa Danielle.

CHAPITRE VII

Lucie, la demi-sœur de Xavier, était arrivée chez l’oncle Gaston pour y passer quelques jours. Elle avait deux ans de plus que le jeune garçon. Ils avaient le même père, et comme Gaston était le frère de la mère de Xavier, elle n’avait aucun lien de sang avec le paysan pyrénéen. Elle venait de fêter ses dix-huit ans et se considérait comme une femme, depuis le jour où un copain l’avait dépucelée dans la cave de son immeuble. Cela faisait déjà trois ans. Depuis, elle en avait vu et touché, des garçons. Et chaque fois, le plaisir était devenu plus intense. Lucie ne pensait qu’à cela.

La jeune fille possédait une forte poitrine, lourde, avec des aréoles larges et de gros bouts violets bien drus. Elle était rousse et elle sentait bien l’envie de la baiser que sa chair chaude allumait chez la plupart des hommes. Elle avait eu des expériences avec des amants de tout âge, sa plus grande préoccupation était d’en allumer le plus possible. Elle choisissait à dessein des pulls très décolletés, des jupes courtes, avec ou sans bas. Et presque jamais de culotte.

Elle était fière de son corps qu’elle entretenait le mieux possible en faisant beaucoup de sport. Ses fesses étaient bien rondes, en bas d’un dos naturellement cambré. Elle soignait sa touffe de poils roux, la peignait tous les matins et tous les soirs, l’épilait en un triangle parfait. Elle ne se rasait pas sous les bras, où elle ne possédait que peu de poils. Vicieuse comme une chatte en rut, elle passait des heures à se tripoter, les cuisses largement ouvertes, en face d’une glace pour bien voir son doigt tendu entrer et sortir de sa chatte aux grosses lèvres mauves. Elle poussait le vice jusqu’à se nettoyer le clitoris avec un coton-tige, obtenant ainsi des orgasmes délicieux. C’était la partie la plus sensible de son corps, beaucoup plus que le vagin. Il lui suffisait de se pincer le clito à deux ou trois reprises pour jouir avec violence.

Ce matin-là, elle se coiffait, en petite culotte, les seins à l’air, devant la glace de la salle de bains. Elle pensait à Xavier et à l’oncle Gaston. Elle ne les avait pas vus depuis trois ou quatre ans. Et depuis son arrivée, elle s’amusait à les troubler, faisant en sorte qu’ils louchent sur ses seins, quand elle se baissait devant eux, avec ses décolletés profonds. Ou croisant les cuisses bien haut, pour qu’ils se rendent compte qu’elle ne portait pas de culotte. Pour elle, Xavier n’était pas un frère. Ils n’avaient jamais vécu ensemble et se voyaient rarement. C’était encore un gamin. Par contre, Gaston restait un homme. Pour l’avoir vu plusieurs fois en slip, quand elle était petite, elle savait qu’il avait un pénis énorme et de très grosses couilles. Elle mouillait, en repensant aux fessées qu’il aimait lui donner, quand elle était gamine, le cul nu devant un Xavier pivoine.

— Pardon, je ne savais pas que tu étais là…

— Mais rentre, idiot ! Tu ne me gênes pas !

Xavier referma la porte de la salle d’eau sur lui, les yeux baissés. Lucie savait bien qu’il l’avait fait exprès. Elle fredonnait en se coiffant. Il était impossible qu’il ne se soit pas rendu compte qu’elle occupait l’endroit. Il était en slip, mais en pénétrant dans la salle, il avait mis la serviette posée sur son bras devant son sexe.

— Prends ton bain, je ne regarde pas. Vas-y, j’en sors, l’eau est encore chaude. Tu connais le vieux, avec ses économies…

C’était les consignes de l’oncle. En été, la région manquait d’eau : un bain pour deux, depuis des années. Lucie posa la brosse et secoua la tête pour donner forme à ses longs cheveux roux. Elle se regardait les seins devant la glace, les soulevait, tirait sur les mamelons, en examinait chaque centimètre carré. Xavier laissa sa serviette devant lui, pour cacher son érection. Depuis longtemps il rêvait de la voir ainsi. Ses seins lui semblaient énormes. La culotte de Lucie, très courte, cachait à peine la moitié de ses fesses, laissant à l’air une grande partie de sa raie.

— Tu sais, je ne me gêne pas avec toi… On est presque frère et sœur, en somme ! Tu te souviens quand Gaston me filait des fessées, cul nu, quand j’étais petite ? Tu faisais celui qui ne regardait pas… mais tu n’en loupais pas une, oui ! J’avais pas de nichons à l’époque… Comment tu les trouves, à propos ? Pas trop gros ?

Xavier ne savait quoi dire. Lucie avait tellement changé. La dernière fois qu’il l’avait vue, elle avait encore ses nattes, entrait en sixième. Le souvenir des fessées les émoustillait tous les deux. Lucie se revoyait allongée en travers sur les genoux de l’oncle. Il lui baissait la culotte, mettait ses fesses à l’air. La dernière fois, elle avait déjà plus de dix ans. Elle se souvenait de la gêne qu’elle éprouvait à montrer son derrière où, dans la raie, quelques poils roux avaient poussé. Une chaleur bizarre inondait son ventre, quand la grande main rugueuse frappait en cadence ; son clitoris frottait sur la cuisse, sur le pantalon de velours de Gaston. Depuis qu’elle avait des rapports avec les hommes, Lucie leur demandait parfois une fessée. Ses amants devaient lui claquer les fesses d’une main, et de l’autre lui mettre un doigt dans le cul. Au début, bon nombre d’entre eux hésitaient. Mais ils changeaient vite d’avis quand elle s’allongeait sur eux à poil et leur exhibait sa raie, son anus plissé et sa chatte.

Une odeur de femme emplissait la pièce, une senteur que Xavier connaissait bien, maintenant, depuis ses aventures avec les deux filles du chalet. Il ne savait que faire.

— Tu te caches la bite ? Eh bien ! J’ai vu, quand tu es entré… Tu as l’air d’avoir un sacré paquet, dans ton slip !

Xavier resta pétrifié. Après tout, c’était quand même sa demi-sœur, pas une fille comme les autres. Or, c’était justement ce qui excitait Lucie. Elle se retourna pour lui faire face. Xavier eu un tic nerveux au coin des lèvres en découvrant le sexe bombé, moulé dans la culotte trop étroite. On devinait parfaitement les deux bourrelets de la chatte.

— Allez, tu me la montres ? Je voudrais la voir, Xavier.

— Et oncle Gaston ?

— Ecoute-le fendre du bois dehors ! Allez, montre ! Je suis sûre que tu bandes !

Elle s’approcha de lui, lentement, et écarta la serviette ; le sexe dressé dépassait du slip. Figé, Xavier se laissa faire. Elle s’agenouilla sur le tapis de sol et lui baissa son slip. Elle était si près qu’il sentait son odeur. Sa respiration devint plus courte quand elle prit la verge entre deux doigts pour la tâter. Elle pinça le bout du gland, pour faire bâiller le méat où perlait déjà une goutte de sécrétion.

— Oh, oh… Elle est grosse, ta bite, dis donc ! Et tes couilles ! Merde, alors…

Elle soupesa les deux boules poilues. Elles devinrent dures immédiatement et remontèrent à la base de la tige de chair. Lucie ne quittait pas des yeux le sexe de Xavier. Elle tirait sur la peau du prépuce, pour tenter de recouvrir le gland mauve, comme une petite fille teste un nouveau jouet. Puis soudain elle se redressa et le poussa vers le tabouret où il s’écrasa, idiot.

— Tiens… Moi aussi j’ai une bite. Regarde un peu ! La culotte glissa le long de ses jambes, elle se cambra, écarta ses chairs pour lui montrer son clitoris qui saillait… Il voyait les grosses lèvres molles, bien ouvertes, le bouton se dressait ; elle le pinça. Elle respirait plus fort, et son ventre lisse s’était crispé. On entendait le bruit de la hache de l’oncle, sur les bûches.

— Dis-moi, on raconte que les rousses sentent mauvais. Dis-moi la vérité. J’ai confiance, tu es presque mon frère !

— J’ai entendu la porte d’en bas.

— Mais non, c’est la buanderie… Alors ?

Elle le tira par la nuque. Elle sentait la femelle, un mélange de pisse et de savon. Elle serra plus fort, le nez de Xavier frôla son clitoris. Il se retira.

— Ça pue pas, je t’assure !

— Et mon clito, il est pas trop gros ? J’ai vu d’autres filles, c’est pas pareil !

Elle disait vrai. Maintenant qu’il était dressé, le bouton rose de la rousse semblait plus gros que celui des filles du chalet.

— Tu vois, moi aussi je bande, comme toi. Ça m’excite de le montrer. Même entre frère et sœur ! Regarde, il va devenir encore plus gros quand je le tripote.

Elle tirait presque avec violence sur son clitoris. Il se développait encore, sous les yeux luisants de Xavier. Translucide, il semblait fragile. Et pourtant, la fille y allait fort. Et son souffle se faisait plus rauque. Xavier sursauta en entendant la voix de Gaston, sous la fenêtre.

— Xavier, bon Dieu de nom de Dieu ! Tu te dépêches pour venir me donner la main ?

Lucie lui fit signe d’ouvrir la fenêtre.

Il se pencha au-dehors.

— Je vais prendre mon bain, oncle Gaston ! J’arrive tout de suite !

Gaston le regarda de travers, comme s’il se doutait de quelque chose. Il avait mis sa main en visière pour se protéger du soleil.

— Et ta sœur, elle est où ? Elle pourrait venir m’aider plutôt que de lire des revues à la con… Elle est pas avec toi, au moins ?

— Oh non… Elle doit être dans sa chambre…

L’oncle entra dans la buanderie en grommelant, la hache à la main. Xavier referma la fenêtre. Son cœur s’emballa quand il vit Lucie, assise sur le tabouret, les cuisses grandes ouvertes, le clitoris dressé hors de la touffe de poils roux.

— Alors, t’as pas répondu… Il te plaît, mon clito ? Tu as déjà vu des filles à poil, au moins ? Elles t’ont montré leurs chattes ?

— Bien sûr !

Il lorgnait la vulve rousse de Lucie. Elle tirait sur la chair entourant sa fente pour montrer le trou, gluant, rouge. Ça palpitait entre ses doigts. Ses seins étaient gonflés. La bite de Xavier se redressa.

— Bon, allez, il faut prendre ton bain, maintenant. Grimpe là-dedans, Xavier.

Il s’exécuta. L’eau était encore tiède.

— Je vais te laver, tu veux ? Lève-toi.

Elle s’empara d’un gant et l’enduisit de mousse. Il bandait tellement que le gland effleurait son ventre. Elle l’attrapa à pleine main et se mit à le masser de haut en bas. Ses gros seins se dandinaient devant elle, les mamelons tout gonflés. Il remarqua qu’elle était recouverte de petites taches de rousseur sur tout le corps. Elle continuait à le branler. Il avait les jambes qui tremblaient. Ses couilles lui faisaient mal.

— On dirait une poupée, dit Lucie. Attends, que je lui fasse un baiser !

Elle posa sa bouche sur le bout de la queue. Une fraction de seconde, il sentit la chaleur des lèvres sur son gland et aussi le bout de la langue qui venait de passer sur son méat.

— Allez, retourne-toi, je vais te laver le cul !

Elle glissa le gant entre les fesses de Xavier. L’anus était contracté. Tout en lui savonnant le cul, elle recommença à le masturber. Elle avait retiré le gant et s’était mis de la mousse dans le creux de la main.

— Ça te plaît, hein, de te faire branler ? Tous les mecs aiment ça ! Attends un peu pour juter, j’ai trop envie de te tripoter la bite !

Trop tard ! Il éjacula devant lui. Son sperme éclaboussa les gros seins de Lucie. Elle ne bougea pas. Le jus chaud lui dégoulinait dessus.

— Oh… Tu m’en as mis partout ! Il faut que je me lave, moi aussi… C’est tout collant… Tu m’aides ?

Il restait bête, les bras ballants, la queue molle, suintante. Elle grimpa dans la baignoire, excitée. Sans attendre, il se mit à lui palper les seins. Ils étaient durs et moelleux à la fois. Les bouts gros et violets.

— Tu es doux… Ça me file des frissons partout… Allez, en bas, maintenant. Avec le gant.

Lucie respirait plus fort, son ventre se gonflait en cadence. Sa touffe de poils roux, trempée, faisait une plaque sur son pubis bombé. Cela donnait l’impression que le clitoris était plus gros, et bien plus long. Il fascinait Xavier. Pendant qu’il la lavait, elle ne lui lâchait pas la bite, touchait du bout des ongles la peau fripée des couilles. Si oncle Gaston entrait.

— Oh oui. Plus bas. Bien entre mes cuisses.

Elle se mit à genoux dans l’eau, les fesses émergeant de la mousse, le dos cambré pour lui offrir la vue de son anus presque rouge. Il le voyait pour la première fois. Il s’enivrait de l’odeur musquée du cul qui gonflait sous ses yeux. Elle insista encore. Il s’était assis derrière elle, dans la grande baignoire, et passait le gant entre ses fesses. Il bandait dans l’eau. Il aurait voulu pouvoir mettre sa bite dans la chatte qu’il caressait du bout du gant. Lucie gémissait, de plus en plus fort.

— Plus bas… Dans l’eau… Mon clito… Oh… attends…

En un instant, elle se releva, pour s’asseoir devant lui, sur le rebord en émail blanc, les cuisses grandes ouvertes. L’odeur de sa moule trempée fit tourner la tête à Xavier. Il voyait au sommet de la fente le clito dressé comme une petite bite. Il passa le gant dessus. Elle sursauta, et empauma ses seins pour les tripoter devant lui. Même dans ses rêves les plus fous, il n’aurait jamais imaginé faire cela avec elle. Et y prendre du plaisir.

— Frotte plus fort. Retire ton gant… Je vais jouir ! Quel salaud tu fais !

Il se demandait bien pourquoi les femmes s’entêtaient à le traiter de salaud, alors que c’était elles qui le cherchaient.

Il retira le gant et avança sa main tremblante entre les cuisses de Lucie. Il ne savait quoi faire et restait interdit.

— Pince mon clito, branle-le… vite ! Oh, je veux jouir !

Elle se malaxait les nichons sans retenue. Les pinçons laissaient des traces rouges sur sa peau laiteuse. Il attrapa le bouton de Lucie et commença à le presser.

— Plus vite, plus vite…

Il faisait ce qu’il pouvait, il avait peur de la blesser, d’être trop brusque. Il était fasciné par la chatte, plus bas, béante dégoulinante de mouille. L’odeur devenait de plus en plus forte. Lucie s’agita davantage, de grosses gouttes de transpiration lui coulaient des tempes.

— Continue… Je vais pisser, je vais pisser. Je ne peux plus me retenir ! Salaud… Salaud !

Un gros jet d’urine s’échappa de la chatte, éclaboussa devant lui l’eau mousseuse. La pisse se mélangeait au bain. Sans s’en rendre compte, il se mit à pisser lui aussi. Il pinçait le bouton, le malaxait entre deux doigts. Lucie poussait des râles rauques. Et finalement, elle le repoussa pour retomber dans le bain, la tête en arrière, les yeux révulsés, haletante.

Quand Xavier sortit de l’eau, il avait encore la bite raide. Et quand il passa près d’elle, pour aller prendre une serviette, elle se redressa et goba sa queue d’un coup. Rapidement, elle lécha la verge dure, de haut en bas, et le lâcha enfin.

— Ça, c’était en plus… Tu es un brave petit frère… Reviens demain matin, si le vieux est en courses.

— Oui.

— Après tout, on se connaît à peine. C’est comme si on n’était pas de la même famille. Des copains… Embrasse-moi, avec la langue.

Il se pencha sur elle et écrasa ses lèvres sur les siennes. Aussitôt, la langue de Lucie entra à la recherche de la sienne. Le baiser était humide. Elle ne fermait pas les yeux, en faisant cela. Et elle lui tripotait les couilles, la main tendue hors de l’eau.

— Allez, file, sinon tu es bien capable de juter encore… Petit vicelard !

Il la laissa seule. De retour dans sa chambre, il s’allongea sur le lit, épuisé, mais encore excité, la bite raide. Il ne put se retenir de se branler une fois encore. Et il éjacula très vite.

Pendant ce temps, Lucie se masturbait dans le bain. Elle ne devait pas aller trop loin avec son demi-frère. Si cela se savait ! Ils pouvaient se toucher, après tout, mais elle avait tellement envie qu’il lui glisse sa queue dans la chatte… Elle l’espionnait, quand il se lavait, ou se changeait en laissant ouverte la porte de sa chambre. Elle se souvint de la fois où elle était entrée, en pleine nuit, silencieusement, et lui avait touché la bite, par l’ouverture de son pyjama. Il dormait, et avait bandé dans son sommeil, sans s’en rendre compte. Elle était allée jusqu’à lui passer le bout de la langue sur le gland, après l’avoir décalotté doucement.

Elle eut un nouvel orgasme à ce souvenir, s’enfonçant les doigts bien profond dans la chatte, tout en se tripotant le clitoris de son autre main.

CHAPITRE VIII

Lucie s’approcha de Gaston. Il regardait Xavier disparaître au loin, sur son vélo. L’adolescent allait en ville faire quelques courses. L’oncle lui avait dit de se dépêcher, mais ne se faisait pas trop d’illusions. Après le supermarché, il allait encore traîner des heures dans les librairies de l’avenue. Il sursauta quand la jeune fille lui posa sa main sur l’épaule.

— Qu’est-ce que tu veux ?

— Tu sais, tonton, je peux te donner un coup de main…

Il ne reconnaissait pas Lucie, depuis tant d’années qu’il ne l’avait pas vue. C’était bien une fille de la ville, comme les deux autres, là-haut. Elle portait un chemisier à manches courtes, dont elle avait noué les pans sous ses gros seins, laissant le nombril à l’air. Et sa jupe était si courte qu’il était sûr que si elle se penchait, il pourrait voir sa culotte. Le chemisier était d’un jaune très clair. Il devinait en dessous les mamelons de la jeune femme, les aréoles mauves assez larges.

— M’aider à quoi, bon Dieu ?

— A couper du bois ? Je l’ai jamais fait. Quand j’étais petite, tu ne voulais jamais… Tu disais que je pouvais me couper avec la hache…

Gaston la toisa des pieds à la tête.

— Laisse tomber. Tu pourrais abîmer tes ongles…

— C’est des faux. Ils sont collés. Regarde.

Les villes étaient le paradis de l’ersatz, avec ces filles aux faux ongles, aux cheveux colorés en rouge ou jaune, comme il en avait vu passer au village. Et ce qu’il lisait dans les journaux, quand il allait boire son ballon de rouge, le matin, comme toutes celles qui se faisaient gonfler les seins avec du silicone… Le monde n’était plus ce qu’il avait connu, ni ce qu’il aimait. Pour Gaston, rien de tel qu’une femme nature, qui se lave les fesses au savon de Marseille, qui garde ses poils sous les bras et entre les cuisses, qui sent bon la terre. Pourtant, il avait aimé baiser les deux salopes du chalet, et voilà que celle-ci, et pourtant c’était sa nièce, l’excitait drôlement.

— Il y a des chaussures pour toi, dans le placard, si tu veux.

— Oh non, je suis à l’aise, avec celles-là…

Elle marchait dans la terre avec des chaussures à talons hauts. Cela avait pour effet d’accentuer la cambrure de ses reins et de faire saillir ses fesses. Des fesses bien rondes. Gaston se gratta le front, en poussant en arrière sur son crâne chauve sa casquette. Elle le regardait en secouant ses longs cheveux roux, pour les remettre en place après un petit coup de vent. Le chemisier était coupé court aux manches, près des épaules. Il avait entrevu les poils sous les aisselles. Cette simple vue, et la légère odeur de transpiration mêlée à son parfum, le troublèrent.

— D’accord, je veux voir ça.

Il l’entraîna dans la grange. L’endroit était humide : un tas de bois dans un coin, du foin un peu plus loin. Aux murs, des outils de travail, bêches, râteaux. Et au centre, un billot. Gaston posa un rond de bois sur le tronc et lui tendit la hache. Lucie l’empoigna et tenta de fendre la bûche. Il la regarda faire. Sous le choc, ses seins tressautèrent. Leurs bouts demeuraient tendus, tirant sur l’étoffe trop légère du chemisier. Elle loupa son coup, la bûche ripa et rebondit aux pieds de Gaston.

— Merde de nom de Dieu ! Frappe au centre, Lucie. Avec un coup comme ça, la bûche aurait pu m’assommer !

— Oh pardon… Je recommence…

Elle prenait un soin bien particulier à lever les bras le plus haut possible. Ça lui tendait les seins, ils saillaient sous l’étoffe tirée. Elle écarta les cuisses, pour prendre de l’élan et il entrevit la bande de coton blanc, entre elles. La garce l’excitait terriblement. Il se demanda s’il se faisait des idées, ou si elle le cherchait. Soudain il sentit sa queue se raidir dans son pantalon de velours. Elle ouvrait son chemisier, et l’ôtait. Ses yeux brillaient.

— Il fait chaud… Avec ce truc-là, je suis pas à l’aise pour travailler. Ça ne te gêne pas, hein, tonton Gaston ? Après tout, je suis ta nièce, non ?

— Par alliance…

Il était sidéré. Elle exhibait impudiquement ses gros seins lourds, aux mamelons mauves, aux bouts tendus et gros. Sa poitrine luisait de sueur. Elle leva les bras, et redonna un coup sur la bûche, maladroitement. Cette fois la hache cogna sur le coin et un morceau de bois sauta jusqu’aux pieds de Gaston.

— Merde de merde, Lucie ! Pose ça tout de suite !

Elle lâcha la hache et s’approcha de lui, les yeux baissés. L’oncle ne pouvait s’empêcher de loucher sur les gros seins qui se dandinaient devant lui. Il sentait son odeur, maintenant. Elle transpirait davantage. Une vraie rousse.

— Tu mériterais une raclée, bordel. T’as donc aucune pudeur ?

Elle fit la moue, coquette.

— Une fessée ? Comme quand j’étais petite ? Tu te souviens ?

Bien sûr qu’il se souvenait. La dernière fois, elle avait cassé une assiette. Ça l’avait troublé, de voir ce petit cul, il se souvenait de l’odeur : déjà une senteur de femelle. Il avait bandé, malgré lui. Il lui revenait en mémoire le petit anus tout plissé qui se contractait chaque fois que ses grandes mains claquaient sur les deux globes de chair tendre.

— Qu’est-ce que tu fais, Lucie ?

— Tu vois bien… Assieds-toi sur le billot. Voilà. Il faut me punir. Tu sais, je suis encore une petite fille.

Il n’en revenait pas ! Elle soulevait sa jupe pour lui montrer ses fesses et sa moule, bien serrée dans la culotte blanche. Elle s’allongea, ventre sur ses cuisses, positionnant ses fesses juste en dessous de son visage empourpré.

— Vas-y… fesse-moi.

— Tu vas pas être déçue.

Il allait lui montrer qu’il ne se dégonflait pas. Des petites salopes, dans ce genre-là, des dévergondées qui ont le feu aux fesses, il en avait connu d’autres.

— Baisse vite ma culotte.

Il passa ses doigts aux ongles noirs sous l’élastique et fit glisser lentement l’étoffe. Il baissa la culotte sur les cuisses. Les fesses qu’il voyait, l’odeur qu’il sentait n’étaient plus d’une petite fille. Il regarda la raie entrouverte, le trou du cul aux bords roses, presque rouges ; ça avait drôlement poussé ! Ourlé, l’anus se plissait sous ses yeux.

— Oh, attends, ma jupe me gêne…

Il passa sa main derrière son dos, et fit sauter le bouton pression. Maintenant, elle était entièrement nue sur lui. Sa hanche écrasait la bite de Gaston. Il bandait comme un âne.

— Allez, fesse-moi !

Il cracha dans ses mains et lui claqua les fesses de toutes ses forces. Lucie poussa un gros soupir. Il avait vu le trou du cul se contracter encore, et plus bas, il vit s’ouvrir la toison rousse sur une fissure rose. Elle écartait les cuisses pour lui laisser voir sa fente, toute luisante de mouille. Il reniflait son odeur, celle de son cul, de sa chatte, qui semblait plus forte, d’un seul coup. Déjà, la marque des doigts apparaissait sur la fesse endolorie. Il frappa longtemps, plus durement. Lucie l’encourageait, la voix rauque.

— Oui, oui ! Encore ! Plus fort, n’aie pas peur d’y aller ! Je dois avoir une grosse punition pour la bêtise que j’ai faite… Vas-y, merde ! Cogne !

Ah, elle en redemandait ? Il allait la satisfaire. Il frappa comme un sauvage. Il sentait le trou du cul, sous ses doigts. L’anus était bien plus chaud et moite que les fesses. Il avait envie de la toucher. Il bandait dur. Il avait toujours aimé les rousses. Ces filles à la peau laiteuse, couverte de taches de rousseur, la couleur de leur chatte, leur odeur, tout l’excitait.

— Cogne plus fort ! J’aime…

Il donna une nouvelle claque. La chair trembla sous ses doigts. Lucie se cambrait, poussait des petits gémissements et soupirait comme une chienne en chaleur. Ses gros seins pendaient dans le vide, les mamelons gonflés, légèrement granuleux. Elle transpirait davantage.

— Tu as envie de toucher mon cul ? Vas-y, je dirai rien à Xavier. A personne.

Il osa glisser sa main entre ses cuisses. Elle était trempée et ouverte.

— Oh oui, frotte dessus avec ton doigt, le bouton, j’adore ça ! Et mon cul ? Tu veux pas ? Ton doigt ! Dedans ! S’il te plaît !

Il oublia qu’elle était sa nièce. Cette fille à la taille fine, aux fesses bien rondes, aux gros seins, qui lui montrait son cul et sa chatte, n’était plus Lucie. Il enfonça son doigt dans le trou du cul, sans ménagement. Elle se cabra en poussant un cri aigu. Il fouillait profond, dans l’étroit conduit de chair brûlante. Ça se contractait autour de son index, ça sentait plus fort.

— Ohhhh… Dans la chatte, maintenant…

Il retira son index et le fit glisser entre les deux lèvres molles enduites de mouille. Le vagin était moins serré. Il flottait dedans, tellement elle était excitée. Les parois s’écartaient quand il les effleuraient du bout du doigt. Soudain, elle s’agita, se redressa et lui demanda de se retirer d’elle. Il la regarda se relever, et venir entre ses cuisses, à genoux. Les cheveux courts de la frange de Lucie collaient à son front, plaqués par la sueur. Son visage était candide, elle reprenait des attitudes de petite fille, minaudait presque, ingénue, les joues en feu.

Pourtant, elle baissa la fermeture Eclair de la braguette après avoir ouvert le ceinturon. Il se haussa pour la laisser glisser son pantalon à ses pieds. Il ne portait pas de slip et la vue de sa queue raide, énorme, tendue à la verticale, ainsi que de ses grosses couilles l’excita encore plus. Elle le fixa quelques secondes, droit dans les yeux. Et tout à coup s’effaça son expression candide et elle lui rappela les putes de Perpignan, aux gestes sûrs, pervers. Elle prit la queue entre ses longs doigts manucurés et laqués de rouge. Il eut un frisson quand elle enfourna sa grosse bite veineuse. La salope lui tripotait les couilles, ferme puis douce, savante.

— Oh… J’aurais jamais pensé qu’elle était si longue… et grosse !

Elle souleva la bite et se pencha pour gober les couilles, une à une, en les faisant rouler dans sa bouche. Puis elle le repompa avec vigueur. Même une pute ne l’avait jamais sucé aussi bien. Elle se leva enfin pour lui faire face, debout entre ses cuisses poilues. Elle tira sur sa chair, en se cambrant légèrement, pour lui montrer son clitoris et sa chatte trempée.

— Regarde comme tu m’excites… Regarde entre mes cuisses, c’est tout gluant. Et mon bouton, t’as vu ? Il bande !

Il posa sur ses hanches ses grosses mains rendues calleuses par les travaux de la terre. Il la força à se retourner, et à se pencher en avant, en lui tournant le dos. Et il lécha le cul à grands coups de langue, en marmonnant :

— Putain, elle sent bon le cul et la pisse… je vais la sauter, la petite pute…

Il tirait la langue pour sucer les grosses lèvres, les aspirait avec fougue. Il tirait tellement fort dessus qu’elle sursautait chaque fois, tremblante sur ses longues jambes.

— Retourne-toi, viens sur ma queue. Je vais te montrer ce que c’est un homme !

Elle lui fit face, enjamba ses cuisses et prit la queue énorme et charnue, au gland dilaté suintant de sécrétions, pour la passer entre ses grosses lèvres, effleurer son trou vaginal. Elle poussait de petits soupirs. Il lui saisit les nichons et les malaxa, pinçant les mamelons, triturant les gros bouts qui rougissaient. Elle s’empala enfin sur lui. Assise sur ses couilles, elle avalait avec son vagin la totalité de sa verge. Elle sauta sur place, pour le faire entrer et sortir, glisser de plus en plus vite en elle, les bras en l’air, croisés derrière sa tête.

Gaston arriva au point de non-retour. Il léchait les gros nichons, passait sa langue dans les poils, sous les bras, pour s’enivrer de l’odeur de transpiration de sa nièce. Il sentait le ventre de la fille se gonfler contre le sien. Il se retenait, pour faire durer, mais savait parfaitement que cela n’allait pas tarder. Malgré ses efforts, fallait que ça sorte ! Le vagin épousait la forme de son membre. Son gland butait au fond de la chatte. Lucie gémissait, les yeux révulsés. Il arrêta de la sucer et la prit aux hanches. Il la souleva de force, la reposa sur ses couilles qui s’écrasaient sur l’anus gluant de salive et de mouille.

Le clito de Lucie frottait contre le velours du pantalon. Il regardait sa queue entrer et sortir, les gros seins qui s’agitaient devant lui, laiteux, lourds. L’odeur de l’entrecuisse de sa nièce le rendait fou. Il crispa ses doigts autour de sa taille fine et poussa un râle furieux. Il se vida de son sperme, à gros jets. Elle cria son plaisir, son vagin se contracta.

— Oh merde, c’est trop bon ! Je vais pisser, je peux pas me retenir… Oh là là…

Il n’eut pas le temps de la repousser. Elle se redressa pour lui coller ses gros seins contre la bouche, et il sentit la pisse brûlante jaillir de la chatte. Elle lui pissait sur la queue, sur les couilles. Jamais on ne lui avait fait cela, pas même une pute ! Il n’en revenait pas. Elle se laissa tomber sur ses cuisses, et mit son visage dans son cou, en gémissant doucement.

— Putain, tu m’as fais jouir, mon cochon.

— Tu es une belle salope, Lucie, ça y a pas à dire ! Et regarde mon pantalon… de quoi j’ai l’air, plein de pisse.

Elle se leva et s’accroupit devant lui, les jambes bien ouvertes. Elle dandinait ses fesses, pour faire couler le sperme restant dans sa chatte sur la terre battue. Fasciné, il regardait la chatte rouge, entourée de poils plus sombres, d’où s’échappaient les coulées de son jus gluant. Ça tombait en petites flaques sur le sol. Enfin, elle essuya sa vulve, insistant bien entre ses grosses lèvres, avec sa culotte. Puis elle ramassa sa jupe et son chemisier. Elle s’approcha de lui, et souleva ses seins à deux mains pour lui plaquer ses gros tétons sur le visage. Instinctivement, il glissa sa main entre les cuisses pour tripoter encore le sexe dodu. Et il aspira à pleine bouche un téton.

— Si tu veux, demain, envoie encore Xavier en courses. Et on coupera du bois… Comme aujourd’hui…

Il la regarda sortir de la grange, entièrement nue, ses fesses blanches se dandinaient. Dessus, il y avait encore les marques de ses doigts. Elle sifflotait. Il se leva. Sa tête tournait, tellement l’orgasme avait été violent. Il pissa le long du mur en brique. Sa queue restait dure.

— Xavier va en avoir, des courses à faire, à partir de maintenant…

Et déjà, en pensant au lendemain, il recommençait à bander.

CHAPITRE IX

Danielle entendit un bruit de moteur et se dirigea à cloche-pied vers la fenêtre du chalet. Elle pesta contre la douleur qui irradiait sa cheville bandée. Maudite entorse ! Elle avait fait une chute l’avant-veille et avait dû se résoudre à voir un médecin à Luchon. L’entorse était légère mais l’obligeait à rester au chalet. Joëlle était partie seule faire des courses en ville et ce n’était pas sa voiture qui venait de stopper à proximité du chalet. Deux femmes en descendirent et Danielle reconnut Hélène, la veuve qu’elles avaient surprise avec les deux touristes, la semaine précédente. La femme qui la suivait n’avait pas l’air rassurée et scrutait les parages, hésitant à s’approcher. Hélène sortit une clef de son sac et lui lança :

— Calmez-vous, Mariette ! Je vous dis qu’il n’y a personne ! Nous allons être tranquilles pour faire ce que nous voulons, toutes les deux…

La clef d’Hélène ouvrit le verrou de la porte. Stupéfaite, Danielle se précipita malgré sa cheville douloureuse, dans le placard à balai proche de l’entrée. Elle le laissa toutefois entrouvert. Les deux femmes entrèrent. Danielle retint son souffle en voyant la veuve retrousser sa jupe sur ses longues cuisses gainées de soie noire, et s’asseoir sur le lit, attirant l’autre femme. Danielle sentit ses seins devenir durs, et son ventre s’emplir de petits fourmillements. Hélène passait sa main sur le ventre de l’autre, à hauteur du pubis, par-dessus sa jupe. Du placard, on pouvait entendre le souffle court de cette femme, Mariette, qui avait le même âge qu’Hélène et l’apparence d’une bourgeoise stricte.

— Vous voyez, Mariette, elles ne sont pas là. Je rentre comme je veux, ici. Et nous sommes tranquilles, elles sont allées à Luchon, nous avons au moins deux heures devant nous. Pour faire votre éducation.

Hélène retroussa davantage sa jupe, pour montrer la culotte blanche qui moulait son pubis bombé, et sa chair rose entre le sous-vêtement et les bas noirs. Mariette regardait droit devant elle sans oser bouger. Grande, vêtue d’un tailleur mauve, les cheveux châtains coiffés en chignon, elle paraissait extrêmement sérieuse avec ses grosses lunettes à triple foyer.

— Cela m’a troublée, et fait plaisir, que vous me demandiez de vous initier aux plaisirs si particuliers des femmes entre elles, dit Hélène. J’en suis réellement flattée.

— Maintenant, je me dis que nous n’aurions pas dû… En plus, chez des inconnues… Par effraction… Je ne me sens pas à l’aise ici…

La voix, légèrement haut perchée, tremblait. Dans son placard, Danielle retenait son souffle. Elle jouissait du plaisir de voir sans être vue. Hélène ordonna à son amie d’ôter sa veste de tailleur. Cette dernière s’exécuta, en la regardant faire, la veuve dégrafa la jupe mauve qui tomba aux pieds de Mariette, dévoilant un jupon de soie blanche, bordé de dentelle.

— Oh, je me sens si honteuse… Je n’aurais jamais dû vous dire ça !

— Laissez-vous faire, ma chère Mariette. Tout cela restera entre nous. Ne m’avez-vous pas dit que vous en rêviez depuis votre plus tendre enfance ? Que votre époux était une brute ?

L’autre ne répondit pas, et laissa Hélène baisser son jupon afin d’exhiber ses cuisses un peu grasses, son sexe replet moulé dans une haute culotte blanche. Des boucles de poils dépassaient de l’élastique, entre les cuisses. Tout en lui caressant l’intérieur des cuisses, Hélène rappela à Mariette qu’elle s’était mariée trop jeune avec un ours qui ne connaissait pas la douceur, et qu’il était normal qu’elle soit attirée par les autres femmes. En ôtant enfin son chemisier, Mariette acquiesça. Mais il ne fallait surtout pas que son époux sache… Il la battrait ! Il était violent surtout quand il avait un peu trop bu avec ses amis…

En chignon, ses lunettes sur le nez, Mariette était maintenant en culotte et soutien-gorge. La culotte montait haut, presque jusqu’au nombril, le soutien-gorge, d’un modèle ancien, possédait des armatures. Il couvrait la totalité des gros seins de la femme. Des touffes châtaines dépassaient de ses aisselles. Son ventre était un peu rond, sa taille épaisse, ses hanches grasses. Les fesses, pourtant imposantes, restaient d’apparence ferme, et les reins légèrement cambrés leur donnaient de l’arrogance. Dans son placard, Danielle commençait à transpirer abondamment.

— Maintenant, montrez-moi vos seins, Mariette. Ils doivent être gros et lourds.

— J’ai trop honte, Hélène. J’ai eu tort… Il faudrait fermer les volets… Je ne me suis jamais montrée nue, en plein jour, même à mon époux…

Hélène insista, rappelant que le temps tournait, et que les deux filles pouvaient revenir. Mariette dégrafa son soutien-gorge pour libérer une paire de seins lourds, aux larges aréoles granuleuses. La trace des armatures du soutien-gorge striait sa poitrine. Danielle se pressa le clitoris entre deux doigts. Elle dégoulinait.

Là-bas, la veuve se redressait, pour saisir à deux mains les seins de Mariette et en gober les bouts. Le corps entier de la femme se couvrit de chair de poule et elle poussa des petits gémissements ridicules, en regardant la bouche qui suçait ses mamelons dressés. La langue tournait autour des boutons épais, les mains malaxaient sans ménagement sa chair. Hélène la lâcha un instant, pour retirer son chemisier et faire glisser sa jupe. Elle se laissa tomber sur le lit, les cuisses relevées pour ôter sa culotte, dévoilant sa vulve aux bourrelets sombres, ses lèvres collées entre elles et suintantes de mouille, bien visible malgré la broussaille des poils.

— Oh la, la… s’écria Mariette.

Hélène se cambra et la saisit par la taille pour l’attirer.

— Oh non, ne faites pas cela, pas ma culotte !

Sans l’écouter, la veuve se mit à lui lécher le ventre et baissa lentement la culotte le long de ses cuisses. Les fesses libérées se séparèrent, laissant entrevoir une raie profonde. Les mains devant sa bouche, les yeux fermés, Mariette ouvrit ses cuisses afin qu’Hélène y passe la main.

— Mais vous êtes trempée… !

— Non… C’est la sueur. Il fait si chaud !

Mariette poussait de petits soupirs. Hélène lui fouillait le sexe.

— Allongez-vous !

Mariette s’allongea à plat ventre. Elle exhibait ses fesses grasses, le nez dans l’oreiller, ses gros seins blancs écrasés sous elle. Hélène empauma les globes de chair pour les écarter.

— Mais… que faites-vous ? Oh mon Dieu !

Hélène flairait l’odeur fauve du cul.

— Oh seigneur ! soupira Mariette.

Hélène enfilait progressivement son doigt dans l’anus. Mariette gigotait, son chignon à moitié défait, poussant de petits cris aigus.

— Vous n’avez pas fait vos besoins ce matin, Mariette ! Je sens quelque chose de dur, là, tout au fond !

— Oh mon Dieu ! Jamais je n’ai eu aussi honte !

Hélène retira son doigt et tira sur les lèvres du sexe afin d’ouvrir le trou carmin et gluant du vagin. Elle introduisit le doigt qui avait fouillé le cul de Mariette dans la fente baveuse. Cela fit un bruit humide et Mariette se cabra, tendant ses fesses pour venir au-devant du doigt qui la pénétrait. Elle laissa échapper un faible râle quand la veuve se mit à lui lécher l’anus. Elle s’agita sous les coups de langue, secouée par des spasmes incontrôlables. Au bout de quelques instants, la veuve lui ordonna de se mettre sur le dos et d’écarter les cuisses. Mariette obéit, croisant pudiquement les bras sur son visage après avoir ôté ses lunettes. Ses seins étaient encore marqués par les armatures métalliques du soutien-gorge. Les tétons se dressaient, granuleux, et toute la poitrine se contractait quand la veuve en pinçait les bouts violets. En plaquant ses mains de chaque côté des gros nichons blancs, Hélène s’amusait, par de petites pressions, à les rapprocher, à les écraser l’un contre l’autre, ou encore à les faire trembler comme deux flans.

Enfin, elle lui souleva les bras lentement, et posa sa bouche sur celle de Mariette. Cette dernière se laissa embrasser avec fièvre. Les touffes de ses aisselles attirèrent la veuve qui y enfonça sa langue. Puis elle redescendit sur les gros nichons et les suça, après quoi elle arriva au sexe. Les poils châtains couraient le long de la fente, collés en plaques par la mouille qui dégoulinait. Le clitoris charnu formait une petite excroissance au sommet de la chatte.

— Vous sentez la femelle et le savon de Marseille.

— Si mon mari nous voyait ! Oh, comme j’ai honte…

— Il me mettrait peut-être sa grosse bite dans le cul ?

— Oh ! Comment pouvez-vous dire des choses pareilles !

Les manières de Mariette rappelaient à Danielle celles de Joëlle, quand elle faisait la mijaurée. Elle s’introduisit un doigt dans la chatte.

— Oui, disait Hélène. Tripotez-moi vous aussi, pendant que je vous suce. N’ayez pas peur… Oui, touchez-moi bien…

La veuve monta à califourchon sur Mariette et, tête-bêche, lui plaqua son con sur le visage. Immédiatement, Mariette aspira ses grosses lèvres, le nez écrasé sur son anus. Les deux femmes se sucèrent voracement.

— Oh ! Je jouis ! Je jouis ! hurla tout à coup Mariette. Simultanément, elles se mirent à trembler de tout leur corps.

Après leur départ, Danielle chercha sur le lit les odeurs des deux femmes. A l’endroit où avaient reposé les fesses de Mariette, la place était trempée de salive et de mouille tiède. Elle lécha le drap en se masturbant. Enfin, assommée par la violence de la jouissance, mais aussi par l’effet à retardement des médicaments prescrits par le médecin de Luchon, Danielle se laissa tomber sur le lit et sombra dans un profond sommeil. Ce fut Joëlle qui la réveilla, à son retour, plus d’une heure plus tard.

En voyant sa copine déambuler dans la pièce, après s’être mise à l’aise, Danielle sentit une chaleur nouvelle s’emparer de ses seins et de son ventre. Obscène, elle écarta les cuisses.

— Tu peux bien me sucer un peu, Joëlle ?

— J’ai rencontré Gaston au marché, il nous invite à déjeuner chez lui, dès que tu pourras marcher ; avec Xavier, bien sûr…

Danielle s’étira, les yeux luisants.

— Hum… Allez, viens, j’en suis tout excitée !

CHAPITRE X

Une bande légère entourait la cheville de Danielle, mais celle-ci se déplaçait à présent sans trop de gêne. Elle était pressée de répondre à l’invitation de Gaston. Elles arrivèrent à la ferme à onze heures et demi, le dimanche suivant. Joëlle portait une robe indienne à dominante bleue. Un chemisier rouge et une jupe foncée noire donnaient à Danielle l’allure d’une gitane.

Il faisait un temps splendide. Gaston avait fait les choses sérieusement et mis les petits plats dans les grands. Il avait préparé la soupe aux choux, agrémentée de lardons, avait sorti de sa réserve deux bouteilles de cahors bien épais, et un pot de confit d’oie aux cèpes. La grande table était dressée avec soin la soupe mijotait dans la marmite en fonte. Fier et souriant, Gaston vint au-devant d’elles. Xavier se montra peu après, suivi de Lucie qu’il présenta. Gaston s’amusa de la surprise des deux vacancières. Lucie portait un débardeur très large, et un short qui lui rentrait dans les fesses et lui moulait, le sexe. Danielle loucha immédiatement sur ses longues cuisses couvertes de taches de rousseur, et sur ses seins lourds, libres sous le débardeur.

— Vous êtes les filles de là-haut ? Je me souviens de toi, Joëlle, dit Lucie en embrassant celle-ci.

Danielle constata que les bras de son amie se hérissaient de chair de poule, quand Lucie lui fit la bise ; leurs seins s’effleurèrent. Les gros tétons de la demi-sœur de Xavier pointaient sous l’étoffe. En lui faisant la bise à son tour, Danielle exerça une légère pression sur sa hanche. La rousse ne se déroba pas.

Après le dîner copieux, où le vieux Gaston avait trôné en patriarche, en bout de table, il leur fit déguster une vieille liqueur de banane qu’un ami lui avait rapportée d’Espagne. L’oncle était très en verve. Il avait à sa table trois filles splendides et il les avait baisées toutes les trois ! Après avoir bu son digestif, Joëlle parla de descendre à Luchon.

— Oh non, pas question, le dimanche après-midi, c’est sinistre. On est bien chez Gaston ! dit Danielle.

Mais contre toute attente, Gaston proposa d’accompagner Joëlle. Cette dernière ne put se dérober et Danielle ne protesta que pour la galerie. Rester en compagnie de Lucie et de Xavier ne lui déplaisait pas. Elle laissa filer Gaston et Joëlle tout excitée.

Gaston avait insisté pour prendre le volant et Joëlle avait cédé. Il n’était pas habitué à ce genre d’auto et conduisait nerveusement. Il avait fière allure, au volant de la Golf, Joëlle à ses côtés. Avec son costume de velours marron, sa chemise blanche, il paraissait rajeuni. Tout au moins le croyait-il. Il n’avait pas mis sa casquette, qui pourtant ne le quittait jamais, d’ordinaire. La fille assise près de lui était particulièrement jolie. Il l’avait déjà baisée, et ses vieux potes en les voyant passer en crèveraient de jalousie !

Il faisait chaud, dans la Golf. La petite prof blonde avait relevé sa robe indienne sur ses cuisses et défait l’un des boutons de son décolleté, laissant apparaître ses longues cuisses et le sillon séparant ses seins lourds. Gaston transpirait, mais il pouvait sentir l’odeur de la fille. Et il commençait à avoir des envies. Avant d’arriver à Luchon, il s’engagea sur une portion de route qui surplombait la nationale et gara la voiture sur un terre-plein.

— Il y a un panorama splendide, j’suis sûr que tes parents t’ont jamais amenée là ? Viens voir…

Joëlle sortit de la voiture et vint près de lui. Ils surplombaient la vallée. Gaston s’écarta d’un pas, lorgnant la blonde.

— Mais que faites-vous ?

— Tu vois, je pisse. Tiens-la moi, c’est marrant…

— Et si quelqu’un nous voyait ?

Mais Joëlle constata que personne ne pouvait les voir. Elle hésita avant de saisir le gros sexe mou. Elle eut la chair de poule en sentant l’urine parcourir la grosse queue. Le jet dru s’échappa du gland gonflé. Ça palpitait entre ses doigts.

— Eh ! A quoi tu penses ? Regarde un peu, tu m’en mets plein les godasses !

Elle releva le sexe et dans le mouvement décalotta complètement le gland. Le jet atterrit quelques mètres plus bas. La bite devenait dure et plus longue. Gaston gloussait de plaisir.

— Ça te donne pas envie, de me voir pisser ? Tu peux, j’aimerais bien te voir faire…

Sans dire un mot, elle agita la queue presque raide.

— On devrait y aller, maintenant…

— Laisse-toi faire, on a bien le temps !

Il la prit contre lui et plaqua ses mains puissantes sur ses fesses.

— Regarde comme elle est grosse… Tu la sens ?

Il retroussa la robe indienne jusqu’à la taille. Joëlle portait une culotte en coton et il glissa son doigt entre ses cuisses. Elle était trempée. Elle frissonna entre ses bras.

— Arrêtez !

Mais elle leva les bras pour qu’il lui ôte la robe. L’odeur de femelle fit bander plus dur la queue et le contact du ventre à la peau fine et douce, chaude, décida Gaston à aller plus loin. Joëlle ne portait pas de soutien-gorge et exhibait ses gros seins aux aréoles mauves et aux bouts dressés. Elle luisait de sueur. Il empauma les nichons pour les tripoter. La fille soupirait contre lui, il frottait sa bite sur son ventre légèrement bombé, sur les poils bouclés qui dépassaient de la culotte.

— Viens, petite salope, amène-toi.

Il jeta la robe dans la voiture, par la vitre entrouverte, contourna la Golf pour s’installer au volant. Il dégrafa son pantalon, et fit signe à Joëlle.

— Allez, viens…

Elle avait croisé ses bras sur ses seins nus.

— Je remets ma robe, alors…

Elle se pencha par la vitre. Il lui attrapa le poignet pour la tirer vers lui, tout en actionnant le bouton du lève-vitre électrique dont elle s’était fait une fierté, quelques minutes plus tôt, de lui montrer le fonctionnement. Elle cria en sentant la morsure du verre sur sa peau et se courba vers l’intérieur de la voiture. La vitre se bloqua sous ses seins. Gaston gloussa comme un adolescent fier d’une bonne blague. Joëlle restait coincée.

— C’est pas marrant, Gaston ! La glace me fait mal ! Libérez-moi !

Mais au lieu de cela, il sortit de la voiture pour arriver derrière elle. Le spectacle était particulièrement affriolant. La fille, les fesses moulées dans sa culotte, gigotait comme une perdue, faisant trembler ses deux globes de chair, pour le plus grand plaisir de Gaston. Il resta quelques secondes à admirer les longues cuisses, le bourrelet de la vulve, entre elles, le dessous des seins.

— Oh non, Gaston ! Vous êtes dingue ? Relâchez-moi, je ferai tout ce que vous voulez, mais pas ça !

Rarement Gaston s’était trouvé aussi intelligent et astucieux. Elle pouvait bien hurler, personne ne pouvait l’entendre. Il tira doucement la culotte, pour se délecter de la vue de la raie entrouverte, du trou contracté et plissé, et plus bas de la chatte aux grosses lèvres roses. Joëlle essayait de se retourner, sans y parvenir. Elle semblait dans une rage folle.

— Gaston ! Ça ne me fait plus rire !

— Tu peux ruer, j’ai l’habitude ! Et j’ai jamais pris un coup de sabot ! C’est pas aujourd’hui que ça va commencer.

Elle jetait des regards apeurés de tous côtés. Gaston lui donna une vigoureuse claque sur le cul. Elle sursauta. Il empauma les fesses rondes pour les écarter et en humer l’odeur fauve. La petite garce sentait fort, et rien ne pouvait l’exciter davantage. Il constata que la fille écartait les jambes, se trahissant elle-même. Il glissa un doigt pour séparer les lèvres suintantes de mouille. La chatte était poisseuse.

— Pisse, et je baisse la vitre…

Il se pencha et tira sur les grosses lèvres pour les décoller. Elle se dandinait, continuait à implorer. Il réitéra son ordre. Il vit alors le ventre de la fille se gonfler légèrement ; la vulve s’ouvrit. Joëlle se retenait à l’intérieur, une main sur le tableau de bord, l’autre à l’appui-tête. La vitre lui sciait douleureusement le thorax.

— Si je le fais, vous me relâchez, c’est promis ?

Il vit quelques gouttes s’échapper de la fente et glisser entre les poils dorés. L’anus se déplissait sous l’effort.

— Vous êtes content ? Espèce de vieux salaud !

Le jet soudain lui éclaboussa les cuisses. Gaston s’écarta pour ne pas être arrosé. La forte odeur de pisse l’excita encore plus. La bite toujours dressée, il glissa sa main dans sa braguette pour extirper ses couilles. Le jet crépitait sur la terre sèche, puis il faiblit, réduit à un petit bouillonnement hors de la vulve dilatée, dégoulinant le long des cuisses.

— Parfait… Tu as un beau trou du cul, bien ouvert, tu sais, ma poulette… C’est normal puisque je t’ai enculée.

Il planta son doigt dans le trou boursouflé et tout le corps de la fille se raidit.

— Vous m’aviez promis que c’était terminé !

Elle poussa un cri en entendant un moteur tout proche. Un tracteur approchait.

Un homme rougeaud en chemise à carreaux, de l’âge de Gaston, en descendit. En se contorsionnant, Joëlle l’aperçut, au-dessus d’eux. Les mains sur les hanches, il ne perdait pas une miette du spectacle offert. Joëlle cria plus fort puis d’un coup se mit à sangloter nerveusement.

— Où t’as attrapé ce poisson, Gaston ? hurla l’homme. Nom de d’la, t’es un sacré veinard !

Gaston caressait les fesses de Joëlle qui ruait en vain, en suppliant qu’il la libère.

— Bon, tu vas l’enculer, c’te greluche, ou quoi ? cria le paysan du haut du chemin.

— Non ! Pas devant lui ! Pas ici ! Gaston !

Mais il était trop tard. Il faisait déjà glisser sa bite entre les fesses qui tentaient de se refermer, en vain. Il passa son gland sur la chatte trempée de pisse et de mouille, puis le pointa contre le trou du cul.

— NNNOOOONNNN….

Le gland força l’anus resta quelques instants coincé. Gaston poussa et la tige pénétra complètement. Très vite, elle coulissa dans le conduit brûlant. Les couilles coincées dans la braguette tapait sur la vulve avec un bruit humide. Plus Gaston cognait, plus la gaine s’assouplissait, et plus l’odeur de femelle semblait forte. Le paysan regardait en se touchant la bite.

— Oh non, oh non… J’ai honte… Il faut arrêter.

Joëlle soufflait plus qu’elle ne criait, d’une voix si étouffée que Gaston ne pouvait l’entendre. Il regardait sa bite glisser entre les fesses, enfoncer le bourrelet de chair, le retrousser en ressortant. Le gros sexe étirait les chairs, faisait bâiller la chatte. La sueur piquait les yeux de Joëlle, elle se cambrait de plus en plus, comme pour aller au-devant des coups de queue de plus en plus violents.

— Défonce-la, le Gaston ! criait le paysan.

Les cuisses et les fesses de la blonde tremblaient sous les chocs répétés. Gaston s’agrippa plus fort à ses hanches et éjacula, sa queue bien plantée. Puis il la retira lentement. Serrant les fesses pour la retenir, Joëlle jouit. En même temps elle recommença à pisser, incapable de se contrôler.

Gaston regretta de n’avoir pas trente ans de moins. Il aurait encore rempli de jus cette petite pute ! A regret, il rentra sa bite dans son pantalon. Il baissa la vitre pour libérer la fille, et lui lança :

— Habille-toi, on va boire un coup chez un vieux pote à moi, à Luchon. Tu dois avoir soif !

Elle enfila sa robe sans répondre et s’installa près de lui. Elle était écarlate, épuisée. Elle tira un mouchoir en papier d’un paquet posé sur le tableau de bord, ouvrit son décolleté, et s’essuya les seins, les extirpant presque de la robe. Elle glissa un autre Kleenex entre ses fesses.

— Oui, j’ai soif, dit-elle, enfin. Mais vous êtes vraiment un vieux salaud, Gaston.

— Allez allez, faut bien rigoler, quoi !

CHAPITRE XI

Pendant que Joëlle subissait les fantaisies de Gaston, sur la route de Luchon, Lucie n’avait pas perdu de temps… A peine l’oncle et la blonde étaient-ils partis qu’elle soupirait

— Oh, j’ai trop mangé ! Je retire mon short, il me serre trop… Ça ne vous dérange pas, Danielle ? J’ai une culotte ! Mais elle me serre aussi…

Danielle avait l’habitude de ce genre d’attitude. Lentement, Lucie laissa son short glisser le long de ses cuisses. Puis elle proposa de passer dans le salon, où Xavier s’empressa d’allumer la télévision. Danielle s’installa près de lui, remontant sa jupe sur ses cuisses, plus haut que les genoux. Lucie, sans attendre, s’approcha de Danielle. Debout devant elle, elle souleva son débardeur pour montrer son ventre rond, sa culotte en dentelle, très fine entre les cuisses, d’où dépassaient des poils roux.

Danielle plaqua sa main sur la chair tendre et moite. Le bas-ventre palpitait. Lucie baissa un peu l’élastique afin que l’autre effleure sa toison bouclée. Danielle sentait l’odeur de femelle de Lucie, un mélange de transpiration et de parfum bon marché. Xavier, intimidé, s’efforçait de fixer son attention sur l’écran de la télé.

— Comme tu es rousse.

Lucie remonta un peu sa culotte et versa de la liqueur de banane dans les trois verres. L’adolescent but le sien d’une traite. Sa demi-sœur avança un petit tabouret pour s’installer devant Danielle.

— Et toi, tu es si brune que cela ? Tes cheveux, c’est ta vraie couleur ?

— Tu veux une preuve ?

Danielle retroussa sa jupe et vit les yeux de Lucie s’écarquiller. L’effet attendu fonctionnait parfaitement. Elle ne portait pas de culotte. Ecartant les cuisses bien grand, elle toucha de son genou celui de Xavier. Il tourna la tête et blêmit en voyant la vulve grasse et poilue. Les deux filles se moquèrent de sa gêne. La chatte à l’air, Danielle demanda :

— Et toi, tu es rousse de partout ? Tu as des taches de rousseur sur tout le corps ?

Lucie ôta son débardeur et retira sa culotte. Entièrement nue au milieu de la pièce, elle tourna sur elle-même, exhibant ses gros seins aux bouts violets et fripés, ses fesses rondes, haut plantées. Danielle sentit son cœur battre plus vite. Elle trouvait la fille superbe, terriblement attirante. Elle avait en effet des taches de rousseur sur tout le corps. Ses seins et ses fesses étaient très blancs.

— Tu as déjà vu Lucie à poil, Xavier ?

— Oh non… Elle est folle ! C’est la liqueur de banane !

— Le menteur ! Il m’a même tripotée ! Pas plus tard qu’hier soir, la dernière fois. Il dit qu’il aime l’odeur de mon cul. Tu veux sentir, Danielle ? Il paraît que les rousses, ça sent autrement !

Elle se retourna et se pencha en avant. Elle empauma ses fesses, montra son anus ourlé entouré de poils fins, presque rouges. Danielle se pencha, et renifla bruyamment.

— Tu pues la femelle…

Lucie s’installa en face d’eux, les cuisses grandes ouvertes. Xavier regardait avidement sa fente grasse suintante de mouille. De petites gouttes perlaient au bout des poils.

— A toi, maintenant, Danielle, fais-nous sentir ton cul, proposa Lucie.

Danielle se leva et commença à déboutonner sa jupe. Au moment où elle allait l’enlever la cloche de l’entrée tinta. Elle remonta sa jupe et reprit place sur le divan, contrariée. Pendant que Xavier se précipitait vers l’entrée, Lucie enfila son débardeur et sa culotte. Elles entendirent une voix de femme qui ne parut pas inconnue à Danielle. Xavier revint en compagnie d’une grande femme mûre, portant des lunettes à triple foyer, les cheveux remontés en chignon.

— Tiens, Lucie, tu es venue en vacances ? Il y a longtemps que je ne t’avais vue ! dit la nouvelle arrivée.

Danielle reconnut Mariette, celle qui s’était gouinée avec Hélène au chalet, sous ses yeux.

— Je vous présente Danielle, elle habite dans le chalet du haut, dit Xavier.

Danielle lui serra la main. Mariette ne témoigna aucune émotion. Elle expliqua que son mari, qui tenait une importante affaire de bois au détail, avait besoin de Gaston pour un coup de main, contre quelques stères de bois.

— Vous préviendrez votre oncle, Xavier, qu’il vienne demain matin, à 7 heures ! Et n’oubliez pas que mon mari n’aime pas qu’on arrive en retard !

— Oui, oui, madame…

— Je compte sur toi, sinon je serais très contrariée !

Danielle n’en revenait pas. Elle revoyait Mariette se faire lécher par la veuve, se souvenait d’elle, timide et honteuse, bien moins arrogante qu’à l’instant.

— Bien, je m’en vais. Tu révises ton latin ?

— Oui, oui, madame…

— Et vous, Lucie, il serait peut-être préférable de mettre une jupe ! On ne s’exhibe pas ainsi devant son frère !

Lucie ne broncha pas. Au contraire, elle resta sur le tabouret et écarta légèrement les cuisses. Mariette leva les yeux au ciel et prit congé, raccompagnée par Xavier. Quand il revint, penaud, Danielle lui demanda :

— Qui c’est, cette conne ?

— La femme d’un riche marchand de bois… Oncle Gaston travaille pour le mari, des fois… Toute grande gueule qu’il a, il en mène pas large devant le père Simon, expliqua Lucie.

Danielle brûlait d’envie de tout raconter ; le chalet, Hélène et Mariette… Mais Xavier continuait :

— C’est une prof… Elle me donnait des cours, pendant les vacances, quand j’étais plus jeune, à l’école du village… Rien que nous deux… Elle était vache ! Maintenant, elle ne travaille plus pendant les vacances, heureusement !

Il raconta comment elle l’avait puni, un jour où il avait gravé des bêtises sur son banc, avec son canif. Elle lui avait donné des coups de règle sur les cuisses. Une fois, sur les conseils de l’oncle, elle avait même osé le laisser au coin, déculotté, pendant une heure, alors qu’elle lisait un magazine à son bureau. Ensuite, elle l’avait allongé sur ses genoux et elle lui avait donné des coups de règle sur les fesses. Il se souvenait qu’il avait eu une érection, malgré la douleur, au contact de sa bite sur les cuisses à moitié dénudées de la femme. Quand il s’était relevé, honteux, elle lui avait saisi la queue pour la serrer à lui faire mal, en hurlant qu’il était un sale petit vicieux. Elle avait promis de tout raconter à Gaston, mais n’en avait jamais rien fait.

— Oh merde, c’est excitant… souffla Danielle.

Xavier était pivoine, après avoir raconté cela.

Danielle pouffa de rire en imaginant la scène, Mariette les cuisses nues, Xavier la bite en l’air, tremblant de trouille.

— Faudra que tu nous emmènes dans ta classe, pour voir… J’aimerais bien…

Xavier précisa que l’école était fermée pendant les vacances. Danielle reprit :

— Moi, je vais vous raconter qui c’est, cette conne-là ! Une gouine ! Vous connaissez la veuve, Hélène ? Eh bien, elles sont venues toutes les deux au chalet, croyant qu’il n’y avait personne. Elles se sont léché la chatte, j’ai tout vu, cachée dans le placard…

Xavier, pas plus que Lucie, ne pouvait la croire.

— Quoi ? Le serpent à lunettes ? Tu dois te tromper… Pas elle…

Alors Danielle donna des détails croustillants sur l’anatomie de la prof. Lucie, en l’écoutant, se passait la paume de la main entre les cuisses, sur sa culotte trempée.

— Tu veux que je te montre, Lucie, comment elles faisaient ?

— Oh oui, je veux bien…

— Fous-toi à poil…

Exaltée par l’histoire qu’elle venait de raconter, mais aussi par les détails que Xavier avait osé rapporter, Danielle ôta prestement son chemisier et sa jupe. Lucie se dénuda elle aussi entièrement et Danielle s’allongea sur elle. Elle se frotta contre elle, en imitant Mariette. Ses petits seins écrasés contre les gros nichons de Lucie, elle l’embrassait en lui suçant la langue, en lui tripotant les fesses.

— Oh non, j’ai trop honte, gloussait Danielle. Oh ! la ! la ! je ne me suis jamais montrée nue, même devant mon mari ! Oh mon cul ! oh ma chatte !

Mais le jeu entre les deux filles tourna court. Elles se retournèrent vers Xavier qui les regardait, les joues en feu.

— Tu nous montres ta bite ? Allez, Xavier ! Je suis sûre que tu bandes…

— Si l’oncle revient, avec Joëlle !

Lucie repoussa Danielle et prit place sur le divan. Elle agrippa le short large et glissa sa main dessous pour remonter vers le sexe de l’adolescent.

— Dis donc, c’est bien dur, tout ça ! C’est de penser à Mariette qui te fait bander ?

Lucie souffla quelques mots à l’oreille de Danielle, sans cesser de tripoter la queue raide, sous le short. Elles se levèrent rapidement et en quelques instants débarrassèrent la grande table. Xavier dut s’y allonger. Prestement, Lucie lui retira son short et Danielle baissa son slip, exhibant la queue décalottée, bien raide, les couilles grosses mais à peine velues. Elle saisit la bite tendue. Lucie déboutonnait la chemise de l’adolescent. Les yeux brillants, elle se tripota entre les cuisses en regardant Danielle faire coulisser le prépuce charnu. La vue du gland violet et luisant lui attiédit le bas-ventre.

— Tu veux le branler la première ? C’est ton frère, après tout !

— Je préférerais lui sucer la bite…

Et sans attendre, elle vint près de lui, pour chercher avec sa bouche, sans le toucher avec ses doigts, la verge dressée et lisse.

— On va lui faire le grand jeu ! cria Danielle.

Elle se posta entre les cuisses de Xavier et les souleva. Elle se pencha en avant, téta comme deux gros bonbons les couilles remontées à la base du sexe. Emoustillée par l’odeur fauve de l’entrecuisse du garçon, elle glissa sa langue le long du périnée pour arriver à l’anus. Xavier poussa un petit gémissement. Il s’empara des seins de sa demi-sœur pour les tripoter, pendant qu’elle allait et venait le long de son membre, la bouche en rond, la langue déchaînée. Les cuisses de Xavier tremblaient. Une fille lui suçait la bite, l’autre le cul. Lucie sentit la queue se cabrer, gonfler davantage entre sa langue et son palais. Elle la recracha vivement.

— A notre tour. Montre-nous ce que tu sais faire, Xavier. Viens nous lécher…

Encore tout énervé, haletant, il laissa les deux filles monter à sa place sur la table. Allongées côte à côte, les cuisses ouvertes, elles lui exhibaient leurs chattes. Xavier lécha d’abord la brune, aux lèvres presque mauves. Puis il s’occupa de Lucie. Il allait de l’une à l’autre, se régalant de leurs moules visqueuses. Lucie sentait plus fort, surtout la sueur, alors que Danielle avait un arrière-goût de pisse. Elle souleva son bassin pour glisser ses mains sous ses fesses et les ouvrir au maximum.

— Lèche mon cul, maintenant !

Il lui lécha docilement l’anus. Il la mordillait entre les fesses. Son nez glissait entre ses lèvres vaginales, sa moule s’ouvrait et suintait de plus en plus. Son trou du cul se contractait. Le nez de Xavier buta sur son clitoris. Soudain Danielle laissa échapper un cri aigu, en se tortillant. Lucie la regarda jouir en lui touchant les seins.

— Et moi, alors ? grogna-t-elle.

Danielle ne bougeait plus, les yeux mi-clos, la tête renversée sur la nappe sale. Elle regarda Lucie.

— T’es jalouse ?

Elle descendit de la table et écarta les cuisses de la rousse, dévoilant sa chatte rose. Elle enfouit son visage, reniflant l’odeur de sueur, de parfum et de femelle de la fente trempée. Elle tirailla le clitoris érigé, au sommet de la fente.

— Lève tes cuisses plus haut, que je te suce le cul ! Lucie s’exécuta, le souffle saccadé. Son anus apparut, Danielle y pointa sa langue, la fit tourner en l’effilant.

— Oh merde ! C’est trop bon ! gémit Lucie.

Danielle plaça Xavier entre les cuisses de sa demi-sœur. Elle promena le bout de sa queue raide entre les lèvres de la vulve. Lucie avait les joues en feu, les seins gonflés, dressés comme des obus. Ils se soulevaient en cadence. Xavier osait à peine la regarder, de toute façon il ne pensait plus qu’à sa pine, que Danielle guidait. Lucie releva les cuisses plus haut. Ainsi écartelée, son anus se déformait, sa chatte béait, obscène.

— Encule-la ! Regarde comme mon doigt rentre facilement ! cria Danielle.

Elle fit glisser son index dans l’anus qui bâillait.

— Allez, encule-la… Je suis sûre que t’as toujours rêvé de mettre ta bite dans son cul ! Regarde, mon doigt glisse tout seul ! Sens son cul… Voilà, allez, pousse !

Il tenait sa bite contre l’anneau. La chaleur de la chair lui brûlait presque le méat. Il poussa un peu, tout étonné de la facilité avec laquelle il s’enfonçait. Il força à peine pour s’enfiler tout entier, et commença à aller et venir, de plus en plus vite, incapable de se contrôler. Danielle fixait la tige de chair qui entrait et sortait des fesses de Lucie. Elle se pencha pour embrasser celle-ci sur la bouche. Mais Lucie la repoussa soudain, les yeux écarquillés.

— Danielle ! Il me jute dans le cul ! Oh putain, je vais jouir ! Tripote-moi les nichons !

Lucie tressautait sur la table, hurlant sa jouissance, empalée sur la bite. Puis elle ne bougea plus, n’eut qu’un léger spasme quand Xavier retira sa queue encore raide, laissant son anus ouvert, dégoulinant de sperme.

— Il faut qu’on se rhabille, ils vont revenir, souffla-t-il.

— On a tout le temps, le rassura Danielle.

Ils allèrent dans la salle de bains, pour se laver mutuellement. Les deux filles jouèrent avec la bite de Xavier, sous l’eau de la douche.

— Il faudra penser à faire la commission à ton oncle dit Danielle en repensant à Mariette.

Xavier ne répondit pas, trop accaparé par les seins blancs de sa demi-sœur, entre lesquels il faisait coulisser sa queue.

CHAPITRE XII

Pendant ce temps, à Luchon, Joëlle commençait à s’impatienter. Cela faisait des heures que Gaston jouait aux cartes, paradant comme un paon. Il avait présenté sa nouvelle « fiancée » à ses copains et, prise de court, elle ne l’avait pas contredit. Il n’y avait personne dans le bar, à part le patron, un grand barbu aux bras puissants recouverts de tatouages, et les deux joueurs, l’un maigre, l’autre bedonnant, tous de l’âge de Gaston. Ils jouaient de l’argent et le tas de billets de Gaston s’amenuisait de partie en partie. Finalement, au terme d’un échange de cartes final, il lâcha son dernier billet. Cette belote lui coûtait cher…

— Il va falloir lui prêter de l’argent, au Gaston, mademoiselle, gloussa le maigre.

Joëlle avait bu trois tangos. Elle avait envie de vomir et n’aimait pas la façon dont les quatre hommes la regardaient. Elle sentait leurs yeux fouiller son décolleté, chaque fois qu’elle se penchait. Elle avait si chaud qu’elle avait retroussé sa robe plus haut que les genoux, sur ses cuisses nues.

— On rentre Gaston ? Ils vont s’inquiéter, à la ferme…

— Encore une partie, je me refais, et on file…

— Mais tu n’as plus de ronds ! dit le maigre.

Gaston fouilla ses poches, sachant parfaitement qu’il n’allait pas y trouver de quoi. Il échangea un regard de connivence avec le patron qui ferma le rideau de fer. La pièce n’était pas très grande et le bar en zinc en occupait la plus grande partie. Deux tables restaient vides, près des joueurs. Une forte odeur de tabac froid et de sueur régnait dans la petite salle.

— Et en plus, tu nous dois du fric sur le dernier échange… Alors, t’as une solution ?

— J’ai. Si je perds la prochaine, ma fiancée se met à poil devant nous.

Ils furent tous d’accord en un éclair.

Joëlle ne parvenait pas à croire qu’ils pensaient ce qu’ils disaient. Elle regarda autour d’elle, chercha une issue possible, en vain. La salle ne comportait qu’une sortie, obstruée par le rideau de fer. Au fond, une petite porte desservait les toilettes, des W.-C. à la turque, puant de vieille pisse, et sales. L’endroit n’avait même pas une fenêtre. Elle fut prise d’une angoisse soudaine.

— Tu es fou, Gaston ? Tu plaisantes, j’espère ?

Le gros, brillant de sueur, fixait ses seins, les paupières plissées, comme s’il pouvait voir au travers de la robe indienne. La tête de Joëlle lui tournait un peu, à cause de l’alcool qu’elle avait bu.

— Allez, quoi, qu’est-ce que ça te coûte ? gloussa Gaston.

Il se tourna vers elle, et glissa sa main sous la robe pour la toucher entre les cuisses. La vulve était gluante. Joëlle fit mine de le repousser mais au fond d’elle-même, elle avait épouvantablement envie de s’exhiber.

— Tu leur montreras ta chatte, dis ? fit Gaston. Et ton cul ? Sois gentille, merde ? Si je perds bien sûr. Mais je vais gagner, je le sens !

Elle ne voulait pas passer pour une salope, mais une chaleur inattendue s’emparait de son vagin.

Le patron s’installa près d’eux et distribua les cartes.

— Belote de comptoir, annonça-t-il. Un coup.

Tout autour d’elle, les plaques de marques d’alcool depuis longtemps disparues semblaient vaciller. Elle se cala dans son siège, soudain excitée… Elle pensait à l’attirance qu’elle exerçait sur tous ces hommes. Il y avait sûrement longtemps qu’ils n’avaient pas vu une fille de son âge nue. Elle n’avait rien sous sa robe. Elle regarda Gaston perdre la partie et eut l’impression qu’elle ne pourrait jamais plus respirer.

— On vous regarde, mademoiselle, grogna le joueur bedonnant.

Celui-là dégoûtait particulièrement Joëlle. Sa chemise était tachée de vin. Il transpirait à grosses gouttes et son ventre passait par-dessus sa ceinture pour reposer sur ses grosses cuisses. Le patron versa une tournée de vin rouge aux trois autres.

— Non, je ne veux pas…

— Allez, demanda Gaston. Je leur dois plus de mille balles, depuis un mois… Fais ça pour moi ! Vite fait !

Joëlle se leva, titubante. Elle regarda les hommes tournés vers elle. Gaston vint derrière elle.

— J’vais te filer un coup de main… Monte sur la table !

— Non ! Je ne veux pas ! Laissez-moi tranquille !

Pourtant, elle se laissa faire et grimpa sur la table.

Gaston s’empara du bas de la robe indienne et commença à la soulever.

— Regardez bien, les mecs ! Les bras ballants, Joëlle frissonna. La robe remontait, découvrant d’abord ses cuisses, pour arriver rapidement à la pointe de son triangle pubien.

— Oh, putain, laissa échapper le maigre. Une vraie blonde !

La robe remonta sur son ventre, s’arrêta sur les seins.

Alors elle leva les bras pour que Gaston la lui ôte entièrement. Nue, elle croisa pudiquement ses bras sur sa poitrine.

— La vache ! Elle est bien foutue ! grogna le gros.

— Une sacré paire de nichons… Et regarde sa grosse chatte poilue, dit le maigre.

Seul le patron se taisait. Il regardait fixement le pubis bombé recouvert de poils blonds. Il apercevait la naissance de la fente, le petit bourrelet du clitoris, sur le haut des cuisses serrées.

— Ça va, maintenant, souffla Joëlle… vous m’avez vue. Rendez-moi ma robe…

Mais Gaston, au lieu de la lui rendre, fit passer la robe aux trois hommes qui la reniflèrent chacun à leur tour, insistant sous les manches, et derrière, là où le tissu était le plus humide, où elle s’était assise.

— Fais-la tourner, qu’on voie ses fesses, demanda le maigre.

Gaston prit la jeune femme par les hanches et elle fit un tour sur elle-même. Il montra longuement aux trois autres ses fesses charnues, couvertes de chair de poule. Il lui malaxait les fesses, et soudain les empauma pour les ouvrir d’un coup, sous les cris enthousiastes de ses compères. Joëlle sentit la fraîcheur de l’air sur son cul. Le patron vint devant elle. Il lui tendit un petit verre à liqueur rempli d’un liquide ambré.

— Vous êtes un peu belle, mademoiselle ! Tenez, c’est offert par la maison. Du meilleur cognac !

Joëlle ne savait plus où elle était. La situation l’excitait incroyablement. Rarement elle s’était sentie aussi désirée. Ce qui l’excitait, c’était justement le fait que ces hommes étaient lourds et vieux qu’ils n’avaient jamais l’aubaine de voir nue une fille comme elle. Elle avala d’un trait le cognac et toussa, ce qui fit sautiller ses seins.

Ils éclatèrent de rire, allumés. Alors, elle sentit descendre dans son corps la chaleur provoquée par l’alcool. Pour mieux se rincer l’œil, le patron avait allumé la lumière, juste au-dessus de la table. Le reste de la pièce était plongé dans la pénombre. Le rideau de fer tiré ne laissait passer aucune lueur.

— C’est bien beau, Gaston, ricana le maigre. Mais c’est pas assez pour tout le blé que tu nous dois !

— Vous voulez voir sa chatte ?

— Un peu, ouais, crièrent en chœur les autres.

Alors Gaston la força à s’asseoir sur la table, bien en face d’eux. Elle le laissa lui ouvrir les cuisses et sentit sa vulve se dilater. Elle ne cachait plus ses seins.

— Ça c’est de la femelle, fit Gaston en lui palpant les seins devant les autres.

La poitrine devenait de plus en plus dure et gonflée. Il glissa sa main sur le ventre légèrement bombé pour empaumer la totalité du sexe blond. Joëlle sursauta et ses tétons se dressèrent sous les yeux ébahis des hommes, Gaston sépara les grandes lèvres de la vulve avec les pouces.

— Je peux la toucher moi aussi, demanda le gros ?

— Ah ! non, pas question ! protesta Joëlle d’une voix affolée par la montée du plaisir.

— Elle fait ce que je veux ! C’est ma fiancée ! se glorifia Gaston.

Cette fois, malgré l’alcool, Joëlle referma ses cuisses et tenta de se relever.

Mais le gros était déjà là, l’air mauvais. Gaston lui parla à l’oreille : elle avait intérêt à se laisser faire, lui expliqua-t-il. Ces hommes étaient très violents, quand ils avaient bu ! Surtout le gros ! Il valait mieux accepter le jeu.

Alors Joëlle eut très peur. L’alcool ne lui permettait pas d’examiner la situation avec objectivité, de se rendre compte que ces types-là ne lui auraient sûrement pas fait de mal. Elle ouvrit ses cuisses, tremblante, et immédiatement le gros au visage porcin constellé de gouttes de sueur introduisit son doigt boudiné dans sa fente grasse. Joëlle hurla de terreur. La situation tournait au cauchemar. Le gros gloussa, en enfonçant son doigt sale dans son vagin.

— Putain ! dit-il. Je te fais cadeau du fric si tu me laisses la baiser…

— C’est d’accord, répondit Gaston. Ne te fâche pas, le gros ! Vas-y. Elle est à toi !

Joëlle essaya de fuir, mais Gaston la coucha sur le dos. Les deux autres, le maigre et le patron, se levèrent pour s’approcher. Déjà le gros baissait son pantalon et son slip. Sa bite était dressée, charnue, et ses grosses couilles poilues pendaient dans leur sac de chair fripé. Il posa presque son ventre sur le pubis de Joëlle, et, une main glissée dessous, chercha l’entrée du vagin du bout de sa queue. Son gland violet glissait entre les lèvres. Dans son excitation, il dérapait sur la chatte inondée, marmonnait entre ses dents, s’énervait. Les autres ne se privaient pas de se moquer de lui. La tension était à son comble. Le patron poussa l’homme et ouvrit sa braguette pour en extraire un pénis énorme, au bout violet et au méat boursouflé. Une grosse veine bleue courait le long du manche.

— Regarde comment on fait, pauvre con…

Gaston releva la tête de Joëlle pour qu’elle voie la bite entrer dans son con. Des larmes coulaient sur ses joues. Mais en sentant la grosse queue distendre son vagin, s’introduire d’un coup au fond, elle en eut le souffle coupé.

— Viens par là, le gros, dit Gaston. Elle va te sucer la bite !

Le gros sautilla, le pantalon aux pieds, pour mettre son sexe près de la bouche de Joëlle. L’odeur de sueur qu’il dégageait était si puissante que Joëlle détourna la tête, prise d’un haut-de-cœur. Gaston, énervé, la prit par les cheveux et la força à enfourner la queue tendue. Joëlle plissait les yeux, son front glissait sur le gros ventre à peine poilu, et la queue, dans sa bouche, avait un goût fauve. Les couilles de l’homme lui frappaient le menton. Et petit à petit, son corps ne lui répondait plus. La verge énorme du patron la pilonnait… Son vagin d’abord forcé épousait la forme de la queue chaude qui la baisait. Le pubis de l’homme frottait contre son clitoris chaque fois qu’il entrait à fond. Elle était en nage, sentait sa sueur.

Elle oublia tout. L’odeur affreuse du gros, l’horreur que ces brutes lui inspiraient. Tout son ventre était en feu, le maigre lui tripotait les seins.

Elle avala le sperme du gros, quand il gicla dans sa bouche. C’était épais et fade. Pendant ce temps, la bite du patron cracha dans son con. Elle ne pouvait plus respirer, jouissant elle aussi, en serrant ses jambes au-tour de la taille du patron. Ce dernier retira sa bite pour essuyer son gland suintant de sperme dans les poils pubiens de la fille. Dans la bouche de Joëlle, la bite du gros redevenait molle. Elle la pressa une dernière fois entre son palais et sa langue. L’homme alla s’asseoir sur une chaise, sans même remettre son pantalon, épuisé et soufflant comme un porc, les joues rouges, dégoulinant de sueur.

— A toi, dit le patron au maigre.

— Ça va… C’est bon… dit ce dernier.

Joëlle était presque vexée qu’il ne veuille pas la baiser. Plus rien ne comptait que sa jouissance, son sexe et ses nichons. Elle avait encore envie. Gaston ricana :

— Il veut pas parce qu’il a une petite bite…

— C’est faux, hurla l’autre.

— On va voir !

Il se rua sur l’homme, et avec l’aide du patron, lui baissa son pantalon et son slip. Effectivement, le maigre avait un petit sexe, fin et court. L’homme était blême, penaud. Il fit soudain pitié à Joëlle. Et surtout, elle avait encore envie. Elle s’approcha de lui. Les trois autres n’en revenaient pas. Surtout Gaston. Joëlle tripota la bite du maigre, et s’agenouilla dans la sciure, sur le sol carrelé. Le sperme du patron s’échappait de sa chatte pour lui couler le long des cuisses. Elle enfourna le petit sexe qui banda presque instantanément. La bite n’était guère plus grosse, mais plus longue quand même. Les couilles, petites et dures, étaient remontées bien haut. Joëlle reprit sa place et écarta les cuisses. Cambrée, elle attrapa la queue et la dirigea elle-même dans son vagin. La différence était considérable, avec la précédente, celle du patron. Mais elle se contracta pour envelopper la courte bite.

— Allez, vas-y… Jute dans ma chatte… N’écoute pas ces cons-là…

Il y eut un silence de mort autour d’eux. Le type fit coulisser plusieurs fois sa bite dans le vagin brûlant et éjacula sans retenue, en s’agrippant aux hanches rondes de Joëlle, puis à ses nichons. Il se retira vite. Les autres, gênés, s’étaient écartés de la table.

— Allez, on y va, ma poule, grogna Gaston. Je leur dois plus rien, à ces cons-là…

— Non… Encule-moi devant eux ! implora Joëlle.

Elle en voulait encore et encore. Elle s’installa elle-même sur le ventre, les fesses bien ouvertes.

— Oh merde… Oh oui… OUI… AAAHHHHH ! hurla-t-elle.

La grosse bite de Gaston s’enfonça dans son cul. Elle se tenait aux bords de la table en Formica, ses gros seins écrasés sous elle. La sueur lui piquait les yeux. Elle s’agitait de plus en plus. Le gros membre glissait jusqu’au fond de son cul. Elle eut l’impression qu’elle allait s’évanouir quand Gaston déchargea en elle, bien collé contre son cul, ses couilles pressées sur sa fente dilatée, ses poils lui agaçant le clitoris.

— Continue, je vais encore jouir… Toi le gros, reviens que je te suce !

— Putain, c’est une sacrée drôlesse, ta copine, gloussa le patron.

CHAPITRE XIII

La foule des dimanches matin se pressait sur la place du village, à la sortie de la messe. Toute la bourgeoisie locale était là, ainsi que quelques touristes en vadrouille. Après avoir garé la Golf non loin de là, à l’entrée d’une impasse, Lucie, Joëlle et Danielle attendirent que l’assistance se disperse sur le parvis. Elles guettaient Mariette et se poussèrent du coude en la voyant apparaître, en escarpins vernis, tailleur sombre et gants blancs, son éternel chignon vissé sur son crâne. Elle était en compagnie d’un couple âgé. Les filles s’approchèrent discrètement.

Quand elle découvrit Danielle à quelques pas d’elle, qui la fixait effrontément, Mariette hésita à la reconnaître. La brune lui sourit. Mariette fit un bref signe de tête et se détourna. Se glissant parmi les groupes qui bavardaient, Danielle la rejoignit. En passant derrière elle, elle lui effleura les fesses du bout des doigts. La femme au chignon se retourna dans un sursaut indigné.

— Oh, bonjour, madame… murmura Danielle.

Mariette rougit jusqu’aux cheveux. Elle poursuivit son chemin. A distance, mêlées aux touristes, Lucie et Joëlle se marraient ouvertement de la scène. Danielle se sentait particulièrement émoustillée. Depuis qu’elle avait vu Mariette nue, sur le lit du chalet, en compagnie d’Hélène, il lui suffisait de penser à elle, à sa chatte et ses gros seins laiteux, pour être trempée entre les cuisses. Elle suivit Mariette dans une pâtisserie bondée. Le couple de vieux avait pris congé de la femme. Celle-ci prit place dans la queue. Danielle se glissa derrière elle. Mariette sentit sa présence dans son dos. Quand Danielle lui toucha les fesses par-dessus sa jupe, elle se retourna brusquement, le souffle coupé, et devint écarlate. Avec un sourire insolent, Danielle plaqua sa paume sur les fesses rebondies, ses doigts pressant à la naissance de la raie. Mariette s’écarta dans un sursaut mais n’osa pas protester ouvertement.

— On se connaît, chuchota Danielle, et beaucoup mieux que tu ne crois.

Mariette resta interdite, partagée entre la colère et l’inquiétude. A voix basse, Danielle ajouta :

— Hélène n’a pas de secret pour moi…

Et elle plaqua sa main sur les fesses de Mariette qui n’osait plus bouger. Elle pressa chaque globe, tout en gloussant dans son dos.

— Je vous ai observées, l’autre jour, au chalet, murmura Danielle.

Mariette resta foudroyée. Des touristes allemands s’évertuaient devant elle à se faire comprendre de la patronne.

— Une première expérience… Tu aimes les femmes, moi aussi… souffla Danielle à l’oreille de Mariette, en accentuant la pression de sa main. Tu vas venir avec nous.

Ça palpitait sous les doigts de Danielle. Mariette creusait les reins, ses joues étaient en feu. Danielle retira sa main quand vint leur tour de se faire servir. Mariette bafouilla. Danielle d’autorité commanda quatre religieuses au chocolat et prit le bras de Mariette, de sorte que la patronne les crut ensemble. Le plus naturellement du monde, Danielle paya et entraîna Mariette dehors, sans lâcher son coude.

— On va te déposer chez toi… C’est sur notre chemin, on pourra bavarder en route, murmura-t-elle.

En découvrant Joëlle et Lucie, la femme se raidit. La rousse la salua comme une vieille amie et elles l’encadrèrent, marchant jusqu’à leur voiture. Joëlle démarra et quitta la ville en direction des hauteurs. Elle tourna le rétroviseur pour ne rien manquer de ce qui se passait derrière. Danielle tendait une religieuse à Mariette, serrée entre elle et Lucie.

— Vous êtes folles ! s’écria Mariette. Attends un peu que je voie ton oncle, Lucie !

— Tu veux que j’aille raconter à ton mari comment tu t’es introduite chez nous avec Hélène ? répliqua Danielle.

Mariette resta muette.

Tout en mordant à pleines dents dans sa religieuse, Danielle glissa la main sous son tailleur, sous la jupe étroite, et Lucie, pour lui faciliter la tâche, remonta l’étoffe plus haut que les bas noirs. Mariette n’esquissa qu’un faible geste de défense. Derrière ses lunettes épaisses, son regard affolé se voila. Elle se redressa légèrement, se retrouva avec la jupe à la taille. Elle dévoilait ses cuisses un peu grasses, gainées de soie, son porte-jarretelles, sa culotte montant sur son ventre, moulant son sexe aux bourrelets charnus. L’odeur de sa chair envahit la voiture.

— Pourquoi faites-vous cela ! C’est… malhonnête !

Danielle rit et tira de toutes ses forces sur l’élastique de la culotte, près de l’entrecuisse. La fine étoffe craqua, laissant entrevoir le haut de la fente, le clitoris émergeant des poils châtains, la naissance des lèvres bien collées, et pourtant luisantes. Lucie fit sauter les boutons du chemisier et glissa sa main sous la veste du tailleur, pour détacher d’une façon experte l’attache du soutien-gorge. Immédiatement, les gros seins libérés s’affaissèrent. Prestement, Lucie souleva les bonnets pour exhiber leurs tétons mauves et fripés.

— Lucie ! Toi aussi ! Tu n’as pas honte !

— Mange ton gâteau, et ferme-la ! dit Danielle.

Joëlle n’en perdait pas une miette, gardant pourtant les yeux sur la route. L’endroit résidentiel était désert à cette heure. Mariette regardait défiler les rues sans paraître les reconnaître. Elle sursauta violemment.

— Mais non, c’est dégoûtant ! Oh mon Dieu !

Danielle lui tartinait le bout des seins de crème au chocolat. Elle proposa à Lucie de lécher les mamelons pourpres. La peau laiteuse était couverte de chair de poule. Du bout de la langue, Lucie débarrassa les gros nichons de la crème. Mariette soufflait bruyamment, la sueur lui dégoulinait le long du front.

— J’ai une autre idée, dit Danielle.

Elle enfouit son doigt dans sa bouche, en l’ouvrant bien afin de montrer la crème qui engluait sa langue. Puis elle montra son doigt et tira sur l’élastique de la culotte à moitié déchiré pour passer son index entre les lèvres grasses du sexe de Mariette.

— Elle est mouillée, la salope ! Tu vois que ça t’excite !

— Non ! Ne faites pas ça !

Danielle trouva tout de suite le trou gluant et introduisit son doigt lentement entre les lèvres molles, lubrifiées. Le vagin se contracta aussitôt, Mariette poussa un profond soupir. Elle agrippa le bras de Danielle, mais sans le repousser. La brune poussait loin son index, Lucie continuait à lécher les tétons de Mariette.

La voiture s’arrêta au bout de la rue où habitaient Mariette et son mari. Personne n’était en vue, à part un gamin en culotte courte qui tournait, en vélo, autour d’une place, au bout de la rue étroite. Mariette regarda les deux vicieuses qui s’occupaient d’elle. Danielle et Lucie ne portaient pas de soutien-gorge sous leur tee-shirt. Et sûrement pas de culotte sous leur short trop court et moulant. Cette idée et l’odeur de sueur des deux filles firent frissonner la prof à lunettes. Elle se laissa tripoter, gardant les cuisses bien ouvertes. Joëlle se retourna pour observer le doigt de Danielle entrer et sortir de la vulve à peine découverte.

— C’est mal… c’est mal ce que vous faites ! gémissait Mariette. C’est horrible…

Mais Danielle sentait bien le con s’agiter spasmodiquement autour de son doigt. Les parois du vagin s’ouvraient, s’écartaient sous les caresses appuyées de son index. Le ventre de Mariette se souleva plus vite. Soudain, elle se redressa, le doigt toujours fiché en elle.

— Oh mon Dieu… Mon mari ! Il se gare devant la maison, là-bas ! Il ne faut pas qu’il me voie…

Danielle n’en avait cure. Elle fouillait violemment la chatte dont l’intérieur était brûlant et de plus en plus gluant. Elle prit la main de Mariette et la glissa sous son tee-shirt, la plaqua sur ses seins. La main s’empara d’un nichon dur, moite de sueur. Mariette le palpa tout en regardant son mari ouvrir le portail, là-bas, au loin, pour rentrer la voiture dans leur garage.

— Vous êtes folles… Je vais jouir… Je vais jouir… Elle baissa la tête vers ses cuisses. Le doigt s’enfonçait dans sa vulve, son bassin se cambrait en cadence. Un flot de mouille inonda sa chatte. Son clitoris dardé frottait contre sa culotte.

— Tu sens la pisse, la sueur, la femelle… gloussa Danielle.

Mariette lui tripotait les seins, en clamant qu’elle ne voulait pas, qu’elle voulait rentrer chez elle.

— Oh, je vais jouir… Je ne peux pas me retenir… répéta Mariette.

Son vagin se contractait de plus en plus vite autour du doigt de Danielle. Sans prévenir, cette dernière le retira dans un bruit humide, et le porta instinctivement à son nez.

— C’est vrai que tu vas jouir ! Tiens, un petit souvenir avant que tu te casses !

Sans comprendre, Mariette, le souffle court, écarta les cuisses. Danielle lui écrasa les restes de sa religieuse au chocolat sur la chatte, enduisant sa vulve, ses poils, Mariette rua.

— Oh, c’est froid !

— Ça va te calmer !

Mariette resta immobile, idiote, regardant son sexe et ses poils pleins de crème marron.

— Maintenant, va te faire baiser par ton mari… Un costaud, dis donc, il ne doit pas être marrant tous les jours !

Mariette ne répondit pas, les mains croisées sur son sexe.

— On viendra demain te voir chez toi.

— Vous êtes folles ? Les voisins…

— On viendra à l’heure de la sieste. Et pas un mot, ou on balance tout à ton mari. Et on te fait ta réputation dans le village.

Elles poussèrent Mariette sur le trottoir. Elle ferma son haut de tailleur sur ses seins nus. La Golf démarra. Affolée, elle courut vers sa maison. Ses seins lui faisaient mal, son cul la brûlait. Une affreuse peur lui tenaillait le ventre. Elle cherchait, tout en marchant, un moyen d’éviter la visite de ces sales filles chez elle, le lendemain.

Et pourtant, une vague de chaleur l’étouffa au souvenir du doigt dans sa moule. Elle avait encore l’impression qu’il lui fouillait le vagin. Elle ne comprenait pas ce qui lui arrivait. Elle respira un grand coup, en poussant le portail. Son mari ne devait se douter de rien. Il était si violent… Elle l’entendit à l’étage. Elle se précipita dans la salle de bains du rez-de-chaussée et s’y enferma. Elle résista comme elle put pour ne pas se masturber. Cela ne l’aurait pas calmée. Sous prétexte de chercher une serviette propre dans l’armoire de sa chambre, elle monta l’escalier entièrement nue, après s’être rapidement lavée.

En la voyant nue, son mari, en slip sur le lit, gras et luisant de sueur, l’attira vers lui et se jeta entre ses cuisses. Sans aucun préliminaire, il enfonça sa grosse queue raide dans sa chatte trempée et déjà dilatée. En trois coups de reins, il éjacula, son gros ventre écrasé sur celui de Mariette, tout en lui pétrissant les nichons. Elle serra les dents pour ne pas hurler sa jouissance. Quand il tomba près d’elle, son sexe mou suintant de sperme, elle dit, pour paraître à son habitude :

— Oh, Simon ! J’ai honte ! Je ne savais pas que tu étais là !

Elle tira le couvre-lit sur elle.

— J’ai pas l’impression que ça t’a déplu ! T’étais trempée entre les cuisses !

— La chaleur, Simon, c’est la chaleur…

Elle oublia l’odeur puissante des pieds de son époux, et son haleine alcoolisée, pour se concentrer sur le plaisir fulgurant qu’elle venait d’avoir. Malgré elle, elle avait hâte d’être au lendemain.

CHAPITRE XIV

Lucie et les deux filles, après avoir quitté Mariette, étaient montées au chalet pour se gouiner jusque très tard dans la soirée. Danielle trouvait Lucie particulièrement intéressante. Elle découvrait chez elle toutes les qualités d’une belle salope, aimant autant les hommes que les femmes. Elle promettait !

Le lendemain, à l’heure de rendre visite à Mariette chez elle, Joëlle se dégonfla et refusa de les accompagner. Tous ces gens, elle les connaissait, ils connaissaient ses parents ; le mari de Mariette, le père Simon, comme on l’appelait, lui faisait peur. Et s’il les attendait ? Non, décidément elle préférait en rester là.

Mais les deux autres étaient trop excitées pour reculer. Quand Danielle se gara devant le pavillon de Mariette, le portail était ouvert, la rue déserte. Les deux filles remontèrent l’allée jusqu’à la porte d’entrée. Lucie frappa, presque aussitôt, la porte s’entrouvrit. Mariette était là, en peignoir et chaussons plats, ornés de ridicules pompons de laine rouge. Toujours en chignon, et ses lunettes à double foyer sur le nez, elle les regarda d’un air effrayé.

Danielle ne portait sur elle qu’un long tee-shirt et une culotte fine. Lucie avait son haut de maillot de bain, les seins bien moulés dans l’étoffe, laissant deviner ses mamelons gonflés comme des tétines, et une jupe courte, sans culotte. Elle était très excitée. Danielle, en conduisant d’une main, lui avait tripoté la chatte durant le trajet.

— Vous devez partir, mon mari est là… Une autre fois… Je ne peux pas faire ça !

— Ton mari n’est pas là, le garage est ouvert, et vide ! On a téléphoné à la scierie, il y sera jusqu’à 19 heures…

Mariette blémit. Sa voix chevrota.

— Oh, vous êtes… Entrez, on pourrait vous voir… Les voisins sont si curieux… Pas longtemps, jurez-moi… que vous serez sages…

Danielle poussa la lourde porte et elles pénétrèrent dans la maison. Mariette les guida dans le séjour aux meubles en merisier.

— Je peux vous donner de l’argent, si vous voulez, mais laissez-moi… je vous en supplie…

Un tic secouait la paupière de Mariette. Sa grosse poitrine soulevait son peignoir trop chaud pour la saison, et fermé jusqu’au cou. Le vêtement la serrait aux hanches, qu’elle avait grasses et rondes, comme ses fesses.

— On veut pas de fric ! Juste s’amuser un peu avec toi… Rien de bien méchant…

— C’est Hélène qui vous envoie ! balbutia Mariette.

Danielle ne la démentit pas.

— J’ai eu tort de vous laisser faire, hier, laissez-moi, maintenant !

— Montre tes nichons, allez, ouvre ton peignoir !

— Oh, je ne peux pas !

Une larme coula sur la joue de Mariette. Danielle la trouva encore très belle, malgré son âge. Lucie, qui restait muette, s’approcha d’elle et fit sauter les boutons du peignoir. La femme se laissa faire, les joues empourprées. Nue, tremblante au milieu de la pièce, elle croisa les mains devant son pubis. Ses gros seins palpitaient au rythme de sa respiration.

— C’est dégoûtant, c’est du chantage, gémit-elle.

— Tu voulais connaître le plaisir avec des femmes ? Alors emmène-nous dans ta chambre.

Vaincue, elle monta l’escalier. Danielle sentit une chaleur intense dans son sexe en la voyant si facilement soumise. Chaque fois qu’elle levait une jambe, on entrevoyait sa raie, sa vulve entre ses cuisses blanches et grasses. Toute sa chair tremblait. Dans la chambre, au premier, Danielle poussa Mariette sur le lit et la força à écarter les cuisses. Puis les deux filles se déshabillèrent. Lucie malaxa ses seins lourds devant Mariette.

— Et nos chattes, tu veux les voir ? Ça t’exciterait ?

— Lucie ! Comment peux-tu ? Je te connais depuis ton enfance !

Lucie exhibait son cul, penchée en avant, ses gros seins se balançant sous elle. Mariette se redressa pour regarder la raie profonde, la vulve bâillante, bien juteuse, entourée de poils roux, Lucie se retourna pour renifler la chatte de Mariette.

— Tu pues la sueur et le savon de Marseille ! C’est trop excitant… Regarde mon clito, il bande pour toi ! Je ne suis plus une petite fille !

Lucie, redressée, tirait sur ses poils roux pour tendre sa chair et montrer son bouton rouge, dressé et luisant. En soupirant, Mariette se laissa retomber en arrière. Danielle lui ordonna de lever les cuisses. Elle exhibait ainsi sa chatte et son petit trou plissé, sombre. Les grosses lèvres trempées se séparèrent, laissant voir son trou. L’odeur se fit plus forte. Danielle écartela Mariette qui croisa ses bras sur son visage.

— Oh, mon Dieu, si mon mari arrivait…

Les cuisses repliées bien haut, le ventre rond faisait un pli, un bourrelet de graisse. Le pubis semblait encore plus bombé. Danielle colla sa bouche sur le sexe mou et Lucie prit sa place pour tenir les jambes de la prof à lunettes. Habile, excitée, la brune aspirait les grosses lèvres, jouant avec elles de sa langue, le nez écrasé sur le clitoris tendu. L’odeur était puissante, le menton de Danielle râpait l’anus tiède et ourlé.

Lucie lâcha les cuisses de Mariette. Elle les maintint elle-même. Ses jambes tremblaient des aspirations de la bouche de Danielle, collée à sa chatte.

— Oh, vous êtes si jeunes, hoqueta Mariette ; je pourrais être votre mère ! Comment pouvez-vous ?…. Surtout toi, Lucie… quand j’y pense…

Lucie dénoua le chignon et les cheveux se répandirent sur le couvre-lit. Puis elle lui retira ses lunettes.

— Comme ça, tu es bien plus belle…

Comme si ce compliment l’avait d’un coup calmée, Mariette prit les seins de Lucie à pleine main et lui offrit sa bouche. Elle s’agitait de plus belle, la chatte léchée par Danielle. En se rapprochant à genoux sur le sol carrelé, Danielle heurta un petit seau placé sous le lit. Elle le prit et se redressa, les yeux malicieux. Elle repoussa Lucie et releva Mariette.

— Assieds-toi là-dessus. Je veux te voir pisser dans ce truc… Ça sert à ça, non ?

— Vous êtes folles ? Je ne ferai jamais cela… jamais ! Elle reçut une gifle magistrale et se rattrapa au lit pour ne pas tomber à la renverse.

— Tu veux que je parle à ton mari ? Fais ce que je te dis ! Pisse là-dedans !

Les larmes aux yeux, Mariette s’accroupit au-dessus du pot, les genoux tremblants.

— Oh, c’est trop ignoble… C’est la faute d’Hélène… Je n’aurais jamais dû… Cette méchante femme…

Elle se tenait comme elle pouvait au rebord du lit, à quelques centimètres du récipient. Lucie s’était penchée devant elle pour regarder sa chatte.

— Allez, pousse, salope !

Le ventre et les seins de Mariette se secouaient spasmodiquement. Elle poussa pour uriner. Son clitoris était bien dressé, malgré la honte qui l’envahissait. Danielle passa derrière elle et glissa sa main pour titiller sa vulve, tout en émettant un petit sifflement entre ses dents, comme on le fait aux enfants.

— Allez, psssiiitt… Pssssiiitt…

Danielle vit le sexe se gonfler, tout comme l’anus aux bords sombres. Soudain, un puissant jet de pisse s’échappa des grandes lèvres molles, et éclaboussa le fond du seau. L’odeur de la pisse chaude envahit la pièce.

— Oh, j’ai vraiment trop honte…

— Ton clito est bien raide, souffla Lucie, et tu pisses comme une vache.

Le visage de Mariette devint carmin de honte. Les dernières gouttes de pisse tombèrent dans le seau. Danielle ordonna de nouveau :

— C’est pas suffisant. Il faut que tu chies, maintenant.

— Jamais… Oh ça non… Jamais…

Danielle l’empoigna par les cheveux avec violence. Mariette ne put se relever. Danielle envoya Lucie chercher du savon dans la salle de bains attenante.

— Avec ça, tu vas voir !

Elle s’assit derrière Mariette dont les fesses grasses débordaient du seau. Elle ordonna à la prof de se soulever un peu.

— Oh non… Aïe !

Lentement, elle fit pénétrer son doigt enduit de savon dans le cul de Mariette. L’anneau de chair se resserrait autour de son doigt. L’intérieur était brûlant et lisse.

— Ça me pique ! Pas si profond !

Danielle savait se qu’elle faisait, c’était imparable, et elle sentait son sexe se dilater en même temps que le rectum de la femme. Mariette se tortillait, Lucie lui tripotait les nichons.

— Oh, c’est sale, je vais… Ohhhhhh..

L’anus se gonflait, le doigt ressortait lentement et Mariette, sans pouvoir se retenir, expulsa dans un concert de pets, à la plus grande joie des deux filles, des matières molles. Quelques gouttes jaillirent de sa vulve dilatée.

— C’est trop humiliant ! Oh la, la…

L’odeur se répandit dans la chambre. Danielle força Mariette à se relever, la poussa sur le lit, pour la lécher partout, la forcer à les sucer, entre les fesses et sur la chatte. Danielle urina sur elle en jouissant, pendant que Lucie frottait son sexe trempé sur celui de Mariette. Celle-ci eut plusieurs orgasmes d’affilée, elle ne se contrôlait plus.

— On se reverra, tu nous as bien fait jouir…

Mariette n’était plus en état de répondre. Les deux filles s’éclipsèrent, la laissant hébétée, et encore excitée. Jamais elle n’avait connu une telle jouissance.

CHAPITRE XV

La porte de l’école était ouverte. Danielle poussa Xavier devant elle. Il n’en menait pas large. Lucie fermait la marche, Joëlle n’avait pas voulu venir.

— Elle est là, elle nous attend… dit Lucie entre ses dents.

Elle avait téléphoné à Mariette le matin même. C’était son idée, et elle en était fière. Xavier retint son souffle en arrivant, après un long dédale de couloirs, à la porte de la salle où Mariette lui avait si souvent donné des cours particuliers. L’endroit lui rappelait tellement de choses… L’odeur bien particulière d’une école de province, une senteur de craie, de cuir neuf, de vieux papiers, d’humidité. Tout lui revenait en mémoire, d’un coup. Les punitions, les colères de la prof. Surtout la fois où elle lui avait baissé sa culotte courte et son slip, et l’avait fessé, lui avait pressé la bite à lui faire mal.

Danielle entra. Mariette, debout devant la fenêtre, sursauta.

— Que fait-il là, celui-là ?

— C’est lui la vedette de la journée, dit Danielle.

Elle s’approcha de la prof et lui empauma un sein par-dessus sa robe. Lucie resta près de Xavier, le tenant par la taille.

— Vous pouvez faire ce que vous voulez, mais lui, qu’il sorte ! Dehors, Xavier ! hurla-t-elle.

Xavier ne bougea pas, et pourtant, la prof l’intimidait encore. Il savait que les filles s’étaient amusées avec elle mais elles n’avaient pas voulu lui en raconter trop. Son cœur battait la chamade. Il n’en revenait pas de voir la prof se laisser tripoter par Danielle.

— Il m’a tout raconté… Vous êtes une sacrée peau de vache !

Le vouvoiement de Danielle laissa Mariette perplexe.

Elle la regarda comme s’il s’agissait d’un jeu dont elle ne connaissait pas les règles.

— Le pauvre, renchérit Lucie. Il n’a jamais vu une femme nue. On va lui faire une petite leçon d’anatomie… Venez là, Mariette.

— Jamais ! Je ne suis pas votre jouet. Je vais prévenir la police !

Elle respirait fort, en proie à une terrible émotion. Devant elle, le trio semblait déterminé.

— Pas de menaces, idiote ! Tu te vois raconter tout à la police, à ton mari ? Et toute la ville qui serait au courant ?

— C’est dégoûtant de profiter de moi ainsi !

Elle restait devant eux, les bras ballants, la respiration courte, les joues en feu.

— Amène-toi là, sur l’estrade… Devant le tableau noir !

Lucie s’empara d’une longue baguette, dans le coin où les grandes cartes murales des années soixante étaient entreposées. Elle la brandit devant les yeux de Mariette, puis grimpa sur le bureau pour s’asseoir. Danielle s’installa au premier rang, après avoir poussé Xavier devant Mariette. L’adolescent paraissait toujours intimidé.

— Retire ta robe, la bigleuse, ordonna Lucie. Tu te souviens comme tu as fait chier mon frangin ?

— Je vous en prie ! S’il vous plaît !

La longue baguette cingla ses fesses. Mariette recula pour éviter un autre coup.

— Je vais le faire ! Je vais le faire !

Elle leva les bras pour ôter les pinces de son chignon. Ses lèvres tremblaient, trahissant son émotion, et aussi son trouble. Xavier ne quittait pas des yeux les gros seins remontés dans le mouvement.

Les cheveux tombèrent, la prof ôta ses lunettes. Pour la première fois, Xavier se rendit compte qu’elle était encore très désirable. La baguette cingla les fesses de la prof qui fit tomber sa robe à ses pieds. Xavier eut du mal à avaler sa salive. Elle était là, devant lui, en slip et en soutien-gorge. Le slip montait haut, sur les hanches grasses, et moulait le pubis bombé. Le soutien-gorge emprisonnait la forte poitrine.

— Tu vois, Xavier, dit Lucie, Voilà comment est faite une femme…

Elle faisait comme s’il ne le savait pas, mais la situation lui plaisait, et accentuait la gêne de la prof.

— Lève tes bras. Mais retire ton soutif, avant.

— C’est une honte, Lucie !

Le soutient-gorge sauta, et les gros seins d’un blanc laiteux s’épanouirent, ronds et striés des marques des armatures. Immédiatement, Mariette croisa les bras sur ses tétons déjà tendus.

— Les bras en l’air ! hurla Lucie.

Elle obéit, exhibant les touffes de ses aisselles. Ses gros nichons tirés vers le haut excitèrent davantage Xavier. Il avait du mal à affronter le regard de la prof. Celle-ci respirait de moins en moins bien. Son ventre rond et ses seins se gonflaient en cadence.

— Baisse ta culotte !

Cette fois, elle était entièrement nue devant tous. Elle plaqua une main devant son pubis, mais la baguette lui cingla les fesses et elle laissa ses bras retomber.

— Inutile de me frapper, je suis assez humiliée comme cela. Je vais me rhabiller, maintenant, bafouilla Mariette.

— Tu rigoles ? Le cours ne fait que commencer. Viens te mettre à quatre pattes sur le bureau. Les fesses en l’air.

La prof hurla, reçut un autre coup, plus violent. Elle grimpa sur le bureau, en sanglotant et posa ses coudes sur le bois verni, pour se cambrer. Elle exposait ses grosses fesses potelées, striées de rouge, et sa raie. Son anus se contractait de frousse et ses grandes lèvres enflées suintaient de mouille. Xavier n’en croyait pas ses yeux. Danielle s’approcha de lui, et lui retira sa chemisette, puis son short. Il n’avait pas mis de slip. Sa queue restait molle, malgré le spectacle.

— Approche-toi, on commence le cours.

Lucie se pencha derrière la prof et huma l’odeur de son cul et de sa chatte, puis elle commença à la toucher, à faire crisser ses ongles sur la chair tendre, entre les fesses. Elle gratta l’anus du bout du doigt.

— Tu vois, c’est son cul ! Penche-toi, et renifle. Ça te plaît ?

Les fesses et les cuisses de Mariette se hérissèrent de chair de poule. Son anus se contractait sous la chaleur du souffle de Xavier. Il commença à bander sous les attouchements de Danielle qui lui pressait doucement le gland.

— Et sa chatte ? Regarde comme elle est trempée !

Lucie ouvrit les grandes lèvres pendantes pour exhiber l’entrée du vagin de Mariette. Xavier semblait hypnotisé par le trou glaireux et presque rouge, par l’anus étoilé.

— Allez, touche son cul ! Regarde, elle veut voir ta bite dressée et tes couilles ! Elle a envie, la bigleuse. Suce-la ! N’aie pas honte ! Fais ce que tu as envie !

Mariette pleurnicha d’énervement. Danielle la tripotait. Xavier se pencha et passa sa langue sur la fente trempée. Le goût était âcre, mais l’excitait incroyablement. Il huma les poils pubiens.

— Lèche, le cul aussi ! Il faut tout goûter ! ordonna Lucie.

Il aspira les grosses lèvres, puis sa langue courut le long de la fente, sur le périnée, et atteignit, entre les fesses, l’anus qui palpitait. Il écrasait son nez entre les grandes lèvres tièdes, en entrait le bout dans le vagin ouvert.

— Maintenant, tu vas la baiser. Mais attends un peu, il faut que tu sois bien raide…

Lucie se mit à genoux devant Xavier pour lui lécher la bite. Il n’arrivait plus à respirer correctement, en observant sa verge entrer et sortir de la bouche de sa demi-sœur.

Lucie céda sa place à Danielle qui recommença à tripoter sa bite gluante de la salive de Lucie.

— Retourne toi sur le dos, la bigleuse, ordonna Lucie en donnant une violente claque sur les fesses de Mariette.

Celle-ci se retourna et écarta les cuisses.

— Rentre un doigt dans sa chatte. Et un autre dans son cul. Elle est à toi !

Xavier glissa son index dans le con brûlant. Il ne pouvait s’y tromper. La prof était excitée. De son autre main, il fouilla entre les fesses, plus bas, pour s’enfoncer cette fois dans l’anus. Mariette poussa un grognement sourd et s’agita sur le bureau. Il s’amusa à faire aller et venir ses deux doigts en cadence. Le cul était serré et lisse, brûlant à l’intérieur. Le con était spongieux, et tout aussi chaud.

— Retire tes doigts, lèche cette salope.

La prof trembla des pieds à la tête quand il passa sa langue sur son anus, sur la chatte béante. Elle murmura des mots incompréhensibles en balançant la tête de droite à gauche. Lucie s’agenouilla derrière Xavier pour lui sucer le trou du cul, tout en lui massant les couilles. Cette fois, il bandait à fond. Mariette poussait de petits gémissements tandis qu’il lui mordillait les grandes lèvres, fouillait de sa langue son con brûlant, le visage luisant de mouille, le nez écrasé sur le clitoris durci.

— Allez, enfile cette salope, grogna Lucie. Je vais te guider. La vache, tu bandes !

Lucie saisit la bite et la dirigea sur le trou. Mariette se redressa pour voir la pine glisser le long de sa fente. Elle se cabra quand le gland pressa son clitoris trop sensible. Elle haletait.

— Xavier… Xavier… Oh non…

Quand il la pénétra, elle se laissa retomber en arrière, en proie à une violente série de spasmes. Tout son corps tremblait. Il se retint à ses hanches, glissa sa bite au plus profond, faisant taper ses couilles sur l’anus gluant de mouille et de salive. Chaque fois qu’il poussait, Mariette expulsait un profond soupir, comme si la queue la vidait de tout l’air que contenaient ses poumons.

— Je vais jouir… prévint Xavier.

Il luisait de sueur, étourdi par son excitation, par l’odeur de la vulve qu’il pilonnait plus fort.

— Alors retire ta bite et encule-la.

Il ressortit du con béant. La prof ne réagit pas quand les deux filles lui soulevèrent les cuisses pour exposer son anus. La bite se cala contre la chair foncée et Xavier poussa sans retenue.

— Merde… Je jute… Je jute ! Son cul est brûlant ! Ça me serre !

Il se répandit dans le cul de la prof, incapable de se maîtriser, restant collé contre les fesses pour éjaculer bien au fond.

Quand il s’écarta, Lucie ramassa la corbeille à papier et la plaça devant l’entrecuisse de Mariette.

— Soulage-toi là-dedans, tu dégoulines !

Mariette ne dit rien. Elle poussa, son ventre se gonfla, son sexe et son anus aussi. Un jet de pisse s’échappa de sa chatte, puis elle expulsa de son rectum des filets de sperme. Xavier la regardait se vider dans la corbeille, pendant que Danielle lui pompait le sexe. La journée n’était pas terminée. A nouveau, il banda, et retourna dans le vagin de Mariette. Il se retint, pour faire durer le plaisir, lui tripota les seins, les lécha, pendant que les deux autres se gouinaient chatte contre chatte, sur l’estrade en bois.

Il devait aller jusqu’au bout. C’est lui qui ordonna à la prof de le sucer, après avoir passé sa bite entre les fesses blanches.

— Nettoie ma bite, la bigleuse !

Mariette engouffra la queue et lapa chaque repli de chair, tout en s’enfilant un doigt dans le con…

CHAPITRE XVI

Cet après-midi-là, Lucie réveilla Gaston alors qu’il faisait la sieste, à poil sur son lit. Xavier était à Luchon avec les deux copines du chalet. En slip, et les seins nus, Lucie s’assit sur le lit, près du tonton, et lui toucha la bite. Il émergea du sommeil, la queue raide, et découvrit Lucie en train de faire coulisser la peau grasse de son prépuce.

— Nom de Dieu, Lucie ! Tu es une sacrée garce ! Tu as le feu au cul !

Elle ne dit rien, se contenta de lui palper les couilles. La bite de l’oncle se redressa davantage entre ses doigts. Il y avait bien longtemps qu’il n’avait pas été réveillé par une aussi jolie fille. Elle balançait ses gros seins constellés de taches de rousseur sous ses yeux. Les pointes en étaient tendues, granuleuses et mauves. Elle sentait la sueur et la femelle.

— Si tu veux baiser, viens sur ma queue, Lucie.

— J’ai une surprise pour toi dans la grange. Viens.

Elle insista pour qu’il ne s’habille pas. Il se laissa faire. Pourtant il regarda autour de lui en traversant la cour de la ferme. Lucie marchait devant lui, sa main tenant sa grosse queue raide. Il regardait les fesses rondes, moulées dans la petite culotte de coton blanc, qui se dandinaient devant lui à chaque pas. En arrivant près de la grange, Lucie s’arrêta. Elle lâcha la queue pour soupeser les couilles de l’oncle, les triturant avec science. Gaston se sentait un peu ridicule, entièrement nu devant elle. Mais il ne pensait plus qu’à glisser sa queue dans le cul de Lucie.

— Tu vas être étonné, c’est un cadeau de notre part, à toutes les trois. On a tout préparé pendant que tu faisais la sieste. Viens, on va s’amuser.

Gaston entra dans la grange et ce qu’il vit le laissa sans voix.

— Oh, Gaston ! Détachez-moi vite ! Il faut les dénoncer ! Elles sont folles ! Au secours, Gaston…

Attachée contre un des murs à des anneaux à vache, Mariette se débattait, entièrement nue.

— Putain de putain ! lâcha Gaston.

Il avait devant lui Mariette, la femme de ce salaud de Simon qui l’employait à des petits boulots, toujours les plus sales et les plus fatigants. Le père Simon, Gaston ne pouvait le supporter. Ce fumier s’amusait souvent à l’humilier devant les clients. Ils avaient le même âge et avaient traîné leurs fonds de culotte ensemble à l’école. Pas plus intelligents l’un que l’autre, mais Simon avait fait fortune avec son affaire de bois. Et quand le riche employait le pauvre, il s’arrangeait toujours pour bien montrer qu’il s’agissait là d’une faveur.

— C’est quoi ce cinéma ?

Lucie, la queue de son oncle toujours à la main, lui raconta tout. Gaston en resta sidéré, mais la bite plus tendue que jamais. Il n’arrivait pas à croire que Mariette avait viré gouine ! Et surtout qu’elle avait baisé avec les filles, Lucie comprise, et même avec ce galopin de Xavier ! Ce dernier remonta d’un coup dans l’estime du tonton, malgré le brin de jalousie que lui procurait l’affaire…

— C’est des folles ! Je ne dirai rien à mon mari ! Je le jure ! pleurnichait Mariette.

Elle gigotait, énervée, les bras attachés en l’air. Croyant l’émouvoir, elle l’excitait davantage. Ses nichons se balançaient, remontés par la pose. Il lorgnait les touffes de poils, sous les aisselles.

Lucie retira sa culotte. Elle se frotta le pubis contre la cuisse musclée de Gaston, lui attrapa la bite pour recommencer à le branler, mais cette fois devant Mariette.

Pour Gaston, c’était le rêve. Il savait tout. Elle était à sa merci, il pouvait faire de la femme de ce fumier de Simon tout ce qu’il voulait. Et il était sûr que jamais elle n’irait le répéter. Comme pour s’en convaincre il s’approcha d’elle.

— Ton mari, ce pourri, il sait que tu es gouine ? Que même mon neveu t’a niquée ?

— Oh non… Mais détachez-moi, Gaston, je veux rentrer chez moi ! Je ne dirai rien, je le jure !

Il la voyait pour la première fois sans ses lunettes, les cheveux détachés ; elle lui semblait encore plus bandante. Il la lui fallait.

— Ne me touchez pas, Gaston !

Il ne pouvait s’empêcher de lui tripoter les seins. Ils étaient encore fermes, il en pinçait les mamelons qui durcissaient sous ses doigts. Et pendant ce temps, sa nièce lui branlait toujours la queue, mais plus doucement. Heureusement, car il aurait déjà éjaculé. Il reniflait le corps de Mariette, son odeur de transpiration, de parfum, de femelle.

— Les cordes me font mal… geignit-elle.

Il glissa la main entre ses cuisses ouvertes pour empaumer la chatte. Elle coulait de mouille.

— T’as jamais voulu coucher avec moi… j’étais pas assez bien pour toi, hein, salope ?

Elle sursauta en sentant le long doigt noueux entrer d’un coup dans son vagin. Il la soulevait quasiment du sol. Son doigt disparut dans la forêt pubienne, dans la vulve grasse. Mariette portait des bas noirs. Tout en lui fouillant le sexe, il lui tripota les seins, le ventre. Elle était moins enrobée, quand il l’avait pelotée, vingt ans plus tôt. Mais elle l’excitait toujours autant. Il tenait sa vengeance.

— Lucie, détache-la, cette salope !

La rousse coupa les liens d’un coup sec.

— Oh merci, Gaston. Je dirai à mon mari de vous donner de l’argent… Laissez-moi partir, maintenant… Où sont mes lunettes ?

Mais il la saisit par les cheveux et la força à s’accroupir devant lui, les genoux dans la paille. Il indiqua à Lucie un fouet qui servait naguère à faire entrer les vaches, et lui dit d’en donner quelques coups à Mariette, si elle ne faisait pas ce qu’il voulait. Il lui tira les cheveux, pour qu’elle le regarde dans les yeux.

— Tu vas sucer ton maître, Mariette. Aujourd’hui, c’est moi le maître !

— Oh, je savais bien que vous étiez un salaud, comme les autres ! Un sale vicieux…

Ça l’excitait encore plus qu’elle l’insulte. Il ne croyait pas à la larme qui coulait sur sa joue en feu. Quand elle enfourna sa grosse bite et commença à le sucer, il ne douta plus qu’elle en avait envie. Lucie n’en perdait pas une miette, nue près d’eux, se passant le manche du fouet entre les cuisses. La langue de Mariette glissait le long de son membre, titillait le méat, tournait autour de son gland mauve. Elle lui tripotait les couilles, sans qu’il lui ait demandé. La garce voulait l’achever vite, mais il n’en était pas question. Il la repoussa et l’attrapa sous un bras. Le contact des poils humides, sous l’aisselle, l’excita encore plus. Il écrasa sa bouche sur celle de Mariette. Il y avait trop longtemps qu’il en avait envie. Elle se colla contre lui, ses gros seins lourds contre son torse velu. Sa queue frottait sur le pubis poilu. Il lui suça la langue quelques secondes, et la repoussa.

— Baise-la, oncle Gaston, elle demande que ça, cette salope ! cria Lucie.

— Comme il paraît que t’es une gouine, tu vas sucer ma nièce…

— Oh non… faisons l’amour tous les deux, vite… Et laissez-moi partir…

Lucie s’assit sur le billot où il coupait le bois, les cuisses bien ouvertes. Gaston traîna Mariette devant elle et lui ordonna de lécher la fente.

— Lèche-moi vite la moule, la bigleuse, ou je te colle un coup de fouet ! prévint Lucie.

Pourtant, elle posa l’arme redoutable sur le sol et écarta ses grosses lèvres mauves des deux pouces, pour montrer l’intérieur de son vagin. Son clitoris se dressait parmi ses poils roux. Gaston regarda sa nièce, dont les gros seins se soulevaient. La petite garce sentait fort, il pouvait humer son odeur, d’où il était, mêlée à celle du cul de Mariette. Il donna un coup de pied aux fesses à celle-ci pour la décider. Enfin, elle écrasa son visage entre les cuisses de Lucie. A genoux sur le sol, le cul en l’air, bien cambrée, elle tira sur les grosses lèvres en les mordillant, et fut soudain prise de spasmes. Gaston ne put attendre plus longtemps. Il s’agenouilla derrière la femme et écarta à deux mains ses fesses, pour admirer sa raie. L’anus s’ouvrait tout seul. Il se pencha pour le lécher à grands coups de langue. Les bruits de succion emplirent la grange. Gaston allait éjaculer comme un con dans la paille… Il se redressa et colla son gland épais entre les lèvres gluantes. Il pénétra d’un coup, butant au fond du vagin. Il fit quelques va-et-vient, retira sa queue pour la poster sur l’anus entrouvert.

— Oh non, Gaston ! Gaston ! C’est trop gros ! Aaaarrgghhhr…

Il s’enfonça d’une secousse, incapable de se contenir. Le cul se dilatait de force, lui serrait la bite. Il glissa dans le conduit, d’avant en arrière, de plus en plus vite. Ses grosses couilles frappaient la chatte encore béante, plus bas. Il agrippa les hanches, les fesses de Mariette, puis l’entoura de ses bras pour lui tripoter les nichons, tout en l’enculant. Elle gémissait, tout en suçant Lucie. Cette dernière jouit la première en hurlant. Sentant sa bite se cabrer dans le cul de Mariette, Gaston se dépêcha de la retirer et d’éjaculer dans le con moelleux. Il se vida en râlant.

— C’est pour ton mari, salope… Tu lui raconteras ça…

Plus il se déversait en elle, plus elle s’agitait. Elle ne suçait plus Lucie et gardait les yeux fermés, secouée des pieds à la tête par les coups de bélier.

— Oh mon Dieu, c’est trop bon, Gaston… Oh la, la !

Il savait qu’elle jouissait. Son vagin se contractait en spasmes violents autour de la bite toujours raide.

— Dis que ton mari est un enculé ! Dis que c’est un fumier !

— Il sait pas baiser, hurla Mariette. C’est un enculé… Oh, baise-moi encore… Encore…

Lucie se releva, vint frotter ses seins sur le visage de Gaston, en enjambant Mariette.

— Dis que tu aurais voulu te marier avec moi… Dis-le !

— Oh oui… Avec toi… J’aurais dû… Je me suis trompée…

Mariette ne savait plus ce qu’elle disait. Elle semblait s’en ficher… Lucie laissa l’oncle la tripoter entre les cuisses, tout en continuant à baiser Mariette. Elle ne put s’empêcher de pisser, éclaboussant les fesses et le dos de la prof, incroyablement secouée par un nouvel orgasme.

En partant, une heure plus tard, Mariette fit la promesse à Gaston de revenir, de son plein gré. Rien qu’elle et lui, après les vacances…

CHAPITRE XVII

Les derniers clients de la scierie du père Simon venaient de partir. Il faisait une chaleur torride et le mari de Mariette ne cessait de s’éponger le front. Il avait encore à faire, il lui restait les comptes de la journée, un peu de rangement dans le grand hangar au fronton duquel s’étalait son nom. Sa fierté. Un homme dont on peut lire le nom, à des kilomètres, même de l’autoroute, n’était pas n’importe qui !

Il regrettait de ne pas avoir demandé à cet idiot de Gaston de passer lui filer un coup de main, ce jour-là.

Le père Simon ne faisait guère attention à sa ligne ni à son allure. Il n’avait plus besoin de plaire, son portefeuille était son meilleur atout. La vitre de son bureau lui renvoya son image. Celle d’un homme déjà âgé, mais encore solide, grand, au ventre imposant. Il trouvait ses bretelles jaunes d’un chic fou et ne comprenait pas pourquoi Mariette les critiquait.

Même dans son bureau, contigu au grand hangar, l’odeur entêtante du bois régnait en maître. Il aimait cette senteur c’était celle du fric, de la réussite. Il tira de l’étagère placée près de la fenêtre son grand livre de comptes. Il sortit d’un petit frigo une bière et après l’avoir décapsulée, en but une longue rasade. Il rota et vit arriver deux filles. Une brune avec de petits seins, une blonde avec des grosses mamelles, comme il aimait. Elles ne devaient pas avoir plus de 25 ans. La brune boitait un peu, et l’autre la soutenait sous l’aisselle. Toutes deux portaient un long tee-shirt, peut-être une culotte, mais sûrement pas de soutien-gorge. Il se leva pour les accueillir, après avoir remonté son pantalon coincé sous son ventre.

— Vous cherchez quelque chose, mesdemoiselles ?

Il restait sur le pas de la porte, les mains sur les hanches, bien droit sur ses jambes grasses.

— Ma copine est tombée, plus haut… Vous n’auriez pas de l’aspirine ? demanda la blonde.

— Peut-être… Entrez…

Il avait rarement vu des filles aussi mignonnes. Dès qu’elles entrèrent, il sentit leur parfum, plus entêtant que l’odeur du bois. Il chercha des cachets. La brune s’assit, la blonde près d’elle.

— C’est quoi votre petit nom ? demanda-t-il.

— Joëlle, répondit la blonde.

— Danielle, dit l’autre.

— Vous avez mal ?

Elle écarta un peu les cuisses, en gémissant. Il était sûr qu’elle ne portait pas de culotte. C’était ses poils noirs qu’il avait entrevus, l’espace d’une seconde ! Ainsi elle était nue là-dessous ! L’étoffe laissait deviner des tétons dressés, sombres. Quant à l’autre, la blonde, c’était la même chose. Les aréoles qu’il décelait devaient être claires et larges. Debout près de sa copine, elle se pencha sur elle. Il frissonna. La raie des fesses était parfaitement visible sous le tissu léger. Elle ne portait pas de slip, elle non plus !

— Voilà… Je vous en fais fondre deux ?

— Oui… Vous n’auriez pas de pommade ? C’est là que j’ai mal… grogna Danielle.

Elle montrait sa hanche, en grimaçant. Simon sentit son sexe gonfler dans son pantalon. Il avait de la crème.

— Voilà…

— Viens, dit Joëlle. Elle peut s’allonger sur le bureau, pour un instant ?

— Bien sûr…

Il n’en crut pas ses yeux. La brune se laissa tomber sur le dos, sur son bureau, et l’autre lui retroussa le tee-shirt.

— Excusez-moi, dit Danielle, mais il fait si chaud…

— Bah, monsieur doit en avoir vues d’autres, bel homme comme il est, ajouta Joëlle.

Devant lui, la brune était troussée plus haut que les seins. Elle se montrait entièrement nue. Il y avait bien longtemps qu’il n’avait pas admiré une fille si bien faite, et surtout si poilue de la chatte ! Une vraie toison qui montait haut, courait sur les cuisses, près de l’aine. Son odeur de femelle lui tourna la tête. Il s’épongea le front. La blonde mit de la crème dans sa paume, et commença à frotter doucement la hanche de la fille. Il regardait, hypnotisé, les longs doigts glisser sur la chair, étaler la crème jusque sur le ventre plat, effleurer les poils bruns.

— Vous êtes sûr qu’on ne vous gêne pas ?

— Oh non…

— Aïe, tu me fais mal, Joëlle ! protesta Danielle.

Sa peau était couverte de chair de poule, ses mamelons se dressaient au centre de ses petits seins fermes.

— Excuse-moi… Voulez-vous le faire, monsieur ? Je n’ai jamais été très douée pour ce genre de trucs…

Il se redressa, ces deux-là, c’était un cadeau du ciel. Il ne savait plus quoi dire, ni quelle attitude prendre. Il rêvait éveillé. Debout devant la fille, il la vit ouvrir les cuisses, dévoiler son sexe aux grandes lèvres sombres. L’odeur de la chatte lui vint au nez. Sa bite était dure dans son slip. Il voyait le ventre gonfler, les seins aussi. Il passa sa paume sur le ventre, mais joua son rôle en massant la hanche de la fille. Danielle, luisait de sueur, elle se laissait faire, les bras croisés au-dessus de la tête. Elle avait des poils sous les bras et sentait fort. Il essaya de rester calme, mais entre les cuisses, les lèvres luisaient, la fille s’écartait davantage. Les lèvres se décollèrent, la fente béa. Le clitoris dardait. Il ne pouvait en rester là.

— Vous donneriez des idées à bien des hommes…

— On crève de chaud, dans ce bureau… Je profite que vous êtes gentil pour me mettre un peu à l’aise, souffla Joëlle.

Elle fit glisser par le haut son tee-shirt et l’ôta. Nue devant lui, elle exhibait ses gros seins lourds aux aréoles mauves, et sa touffe blonde, moins fournie que celle de sa copine. Les hanches était un peu épaisses, comme les cuisses et les fesses, mais elle était exactement le genre de fille dont le père Simon avait toujours rêvé. Un corps qui devait remplir les mains d’un homme.

— Merci, ça va mieux… dit Danielle.

— Que peut-on faire pour vous remercier ?

Simon était incrédule. La blonde s’approcha de lui, posa ses fesses entre les cuisses grandes ouvertes de Danielle, sur le bureau. Face à Simon, elle ouvrit lentement les cuisses. Et d’un geste aussi lent, elle commença à lui déboutonner la braguette en le fixant droit dans les yeux. Elle fit sauter les clips des bretelles et le pantalon tomba.

— Ça m’a l’air drôlement gros, dans ce slip…

Simon ne pouvait décrocher une parole. Elle lui baissa le slip pour mettre à l’air la queue longue et grosse, parcourue de veines bleues ; et aussi les couilles. Danielle vint près de lui. La grande queue se dressait, le bout luisant d’une goutte de sécrétion. Entre deux doigts, Joëlle joua à faire glisser le prépuce épais sur le gland.

— Touche-moi, si tu veux… Mes seins, même ma chatte, dit Joëlle.

Les doigts tremblants, il glissa sa main entre les cuisses de la blonde. Il s’empara des grosses lèvres pour les triturer. Joëlle se dandinait sur le bureau. Ses fesses moites adhéraient au bois verni et crissaient à chaque mouvement. La brune se frottait les nichons sur son bras, il sentait les tétons durs sur sa peau.

— Laquelle tu veux baiser ? Moi ? Danielle ? Les deux ?

— Les deux… Mais si vous voulez de l’argent, c’est non… enfin, pas beaucoup…

Les deux filles semblaient si excitées qu’il espérait bien pouvoir les sauter à l’œil… L’argent ne les intéressait pas, tant mieux…

— Je vais bien mieux, ajouta Danielle. J’ai une idée. Vous l’avez bien mérité…

Joëlle lâcha la bite tendue à exploser et s’allongea sur le bureau. Danielle lui monta dessus, pour écraser ses fesses sur le pubis blond. Ainsi, il avait devant lui, superposées, les deux chattes. Il ne savait plus par laquelle commencer. La brune bâillait, dégoulinante de mouille. La blonde était aussi trempée. Danielle s’allongea sur Joëlle qui l’entoura de ses bras pour lui tripoter les. nichons, sous les yeux exorbités du bonhomme. Toutes les deux gémirent outrageusement.

— Oh vite, dans ma chatte ! haleta Danielle.

— Non, dans la mienne…

La brune ouvrait elle-même son sexe, montrait son trou rouge et luisant. Simon loucha sur les anus plissés qui se contractaient, l’un sombre, l’autre plus clair, entrouverts Il aurait aimé les lécher, prendre son temps, pour une fois, mais il ne devait pas traîner. Il introduisit son sexe d’un coup dans la vulve de la blonde qui poussa un petit cri aigu. Il était déjà proche d’éjaculer. Il tentait de penser à autre chose, mais le vagin qui se contractait autour de sa queue le retenait. Son gros ventre buta sur la chatte de la brune, au-dessus. Il se retira du con blond pour s’enfoncer dans le vagin de la brune. Il était plus spongieux, très ouvert. Ses couilles cognaient maintenant sur la chatte de la blonde, en dessous. Il allait éjaculer, il accéléra ses mouvements, soufflant, aveuglé par la sueur. Soudain, la brune se redressa et hurla :

— Oh oui, jute dans ma chatte, gros fumier… Appelle-moi Mariette !

— Mariette ? Pourquoi… ?

Tout allait trop vite dans sa tête. Pourquoi cette fille disait-elle ça ? Pensant au cul de Mariette, il éjacula.

— Viens dans mon con, vite ! cria Joëlle.

Il retira sa bite qui lâchait des jets de sperme pour la glisser dans le con de la blonde. Il termina de se vider en elle, en poussant de gros soupirs porcins. Et il retomba dans son fauteuil, la bite molle, hors d’haleine. Déjà les deux filles se relevaient. Elles passèrent la porte, pour s’accroupir, l’une près de l’autre, face à lui. Simultanément, deux jets puissants éclaboussèrent le sol entre leurs pieds.

— Putain, tu nous as rempli la chatte ! Tu en avais en réserve !

Il les regarda secouer leurs fesses en se dandinant, puis elles se rhabillèrent.

— Pourquoi tu m’as demandé de t’appeler Mariette ? demanda Simon.

— C’est le prénom d’une fille qui m’excite vachement… Une prof d’ici… On baise souvent avec elle, et avec l’oncle Gaston…

— Quoi ?

Il se leva, furieux. Mais elles étaient déjà loin, courant, et riant comme des folles.

En rentrant chez lui, il roula plus vite que d’habitude. Et si les filles disaient vrai ? Il pensa d’abord mettre une rouste à Mariette, même si elle n’y était pour rien. Mais très vite, il se rendit compte qu’il était pris au piège, lui aussi. Comment allait-il expliquer tout cela ? Dire qu’il avait baisé les deux filles ? Il pensa finalement que tout cela était l’œuvre d’un ennemi, d’un type qu’il devait avoir roulé, comme cela arrivait parfois. Un salaud bien renseigné, qui leur avait fait la leçon.

Le soir, pourtant, il surveillerait Mariette du coin de l’œil, pour voir comment elle réagissait quand il ferait allusion à Gaston.

En entrant, il la trouva, entièrement nue, la porte des toilettes grande ouverte, assise sur la cuvette, les cuisses écartées.

— Oh, je ne t’attendais pas si tôt… Ferme vite la porte…

Il sentit l’odeur de la pisse chaude de sa femme, et en voyant la chatte bâillante, mouillée d’urine, il se précipita entre ses cuisses pour la baiser rapidement. Trop énervé, il enfila sa grosse queue encore poisseuse des deux filles dans le con de sa femme, à genoux.

— Tu es fou, Simon, souffla Mariette.

Mais elle cria quand il se déversa en elle, étonné et incroyablement fier.

Les deux filles roulaient dans la Golf vers le village. Danielle conduisait. N’y tenant plus, elle bifurqua sur un petit chemin et arrêta la voiture sous un arbre. Elle alluma le plafonnier. La nuit était tombée. Lentement, elle ôta son tee-shirt devant Joëlle, mit le siège en couchette et écarta les cuisses.

— Viens me sucer, je te ferai pareil après. J’ai trop envie. Quelle dommage qu’on doive rentrer demain…

Joëlle se mit nue elle aussi. Elle monta tête-bêche sur sa copine. Danielle lui lécha le cul et la chatte. Avant de rendre la pareille, Joëlle fit la promesse.

— On reviendra aux prochaines vacances… Et même peut-être avant…